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Nachfolgend ausgewählt: Julia (Mamiblock) 
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Nachfolgend beispielhaft Hendrik („fitdad_hendrik“) 
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Polizistin / Mitarbeiter 
DVW Julia / Melli 
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Codebuch (Projekt "PG: Influencer*innen in der Codebuch (Projekt "PG: Influencer*innen in der 
Verkehrssicherheitskommunikation")Verkehrssicherheitskommunikation")

Info: Hier können Sie optional die Anzeigeoptionen verändern.

Anzeigeoptionen 
einstellen:

 Filter anzeigen
 Trigger anzeigen
 Plausichecks anzeigen
 Ausblendbedingungen anzeigen
 Direktlinks zum Editieren anzeigen
 Ausfüllanweisungen anzeigen
 Inhaltsverzeichnis anzeigen
 Bespaltungsinformation (z. B. für Quantum) anzeigen aus Exportvorlage 

Projekt komplett 

 Spaltenbreiten in Exportvorlage für diesen Exportvorgang an Größe der Daten 
anpassen (ohne Missing-Werte)

 Teilnehmervariablen anzeigen
 Umfragevariablen anzeigen
 Gruppen und Gruppenzugehörigkeit von Items und Gruppen anzeigen

Einstellungen speichernEinstellungen speichern

Variablennamen 
bearbeiten

 Variablennamen direkt in diesem Formular ändern
 Variablennamen gemäss gewähltem Algorithmus neu erzeugen (Algorithmus für 

Variablennamengenerierung auswählen)
 Variablennamen für externe Bearbeiung exportieren 

UTF-8 

 Extern bearbeitete Variablennamen importieren
 Original-Variablennamen wiederherstellen
 Variablen in dynamischen Antwortblöcken so umbenennen, dass die 

Verknüpfung zur Originalvariable aus dem Variablennamen ablesbar ist.

Einstellungen speichernEinstellungen speichern

PG: Influencer*innen in der VerkehrssicherheitskommunikationPG: Influencer*innen in der Verkehrssicherheitskommunikation

Projekt-ID 831040

URL der Umfrage https://ww3.unipark.de/uc/wirgeben8-forschung/

Datum 03.09.2020 13:29:45

Anzahl der Variablen in der Umfragetabelle 190 (Anzahl kann sich durch Generieren verändern) 

Liste: KinderListe: Kinder

Listentyp: dynamisch

Listen-ID: 1

Wird verwendet in den Fragen: -

AnzeigeoptionenAnzeigeoptionen

Sprache auswählenSprache auswählen

Variablennamen bearbeitenVariablennamen bearbeiten

ExportierenExportieren
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Wird verwendet in den Loops: -

LISTENELEMENT-LISTENELEMENT-
NR.NR.

METAINFORMATIONMETAINFORMATION IN LISTE IN LISTE 
AUFNEHMEN, WENNAUFNEHMEN, WENN

PLATZHALTER PLATZHALTER 

1 Quellvariable (des ausgewählten 
Quellprojekts): v_144 (Kinder)

wenn gewählt, immer 
Listenelement

[1] (Noch) kein 
Kind

2 Quellvariable (des ausgewählten 
Quellprojekts): v_144 (Kinder)

wenn gewählt, immer 
Listenelement

[1] 1

3 Quellvariable (des ausgewählten 
Quellprojekts): v_144 (Kinder)

wenn gewählt, immer 
Listenelement

[1] 2

4 Quellvariable (des ausgewählten 
Quellprojekts): v_144 (Kinder)

wenn gewählt, immer 
Listenelement

[1] 3

5 Quellvariable (des ausgewählten 
Quellprojekts): v_144 (Kinder)

wenn gewählt, immer 
Listenelement

[1] 4

6 Quellvariable (des ausgewählten 
Quellprojekts): v_144 (Kinder)

wenn gewählt, immer 
Listenelement

[1] 5 oder mehr

11 Seite: System (PGID 5605297) Seite: System (PGID 5605297)

Benutzerdefinierte Variable ( - Typ 931)   

Variablenname
c_0001

Externer Variablenname
c_0001

bigint Summe Influencer

Variablenname
c_0002

Externer Variablenname
c_0002

varchar Influencer - Name

Variablenname
c_0003

Externer Variablenname
c_0003

varchar Influencer - Possesivpronomen

Variablenname
c_0004

Externer Variablenname
c_0004

varchar Expertenfrage

33 Seite: Persönliche Angaben - Geschlecht (PGID 5605593) Seite: Persönliche Angaben - Geschlecht (PGID 5605593)

Zunächst einige Angaben zu Ihrer Person. Bitte nennen Sie uns Ihr Geschlecht. (q_10392389 - 
Typ 111)   

Variablenname
v_19

Externer Variablenname
v1

int Geschlecht

1 Männlich

2 Weiblich

3 Divers

44 Seite: Persönliche Angaben - Alter (PGID 5606045) Seite: Persönliche Angaben - Alter (PGID 5606045)

Wie alt sind Sie? (q_10392954 - Typ 131)   

Variablenname
v_129

Externer Variablenname
v2

int Alter

3 18

4 19

5 20

6 21

7 22

8 23

9 24

10 25
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11 26

12 27

13 28

14 29

15 30

16 31

17 32

18 33

19 34

20 35

21 36

22 37

23 38

24 39

25 40

26 41

27 42

28 43

29 44

30 45

31 46

32 47

33 48

34 49

35 50

36 51

37 52

38 53

39 54

40 55

41 56

42 57

43 58

44 59

45 60

46 61

47 62

48 63

49 64

50 65

51 > 65

55 Seite: Persönliche Angaben - Sprachen (PGID 5606046) Seite: Persönliche Angaben - Sprachen (PGID 5606046)
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Welche Sprache wird in Ihrem Haushalt hauptsächlich gesprochen? (q_10392845 - Typ 111)   

Variablenname
v_121

Externer Variablenname
v3

int Sprache im Haushalt

1 Deutsch

2 Andere Sprache(n)

66 Seite: Persönliche Angaben - Sozioökonomie (PGID 5607530) Seite: Persönliche Angaben - Sozioökonomie (PGID 5607530)

Welchen allgemeinbildenden Schulabschluss haben Sie? (q_10401190 - Typ 111)   

Variablenname
v_190

Externer Variablenname
v4

int Schulabschluss

1 Noch Schüler*in

2 Schule beendet ohne Abschluss

3 Volks-/Hauptschulabschluss bzw. Polytechnische 
Oberschule mit Abschluss 8. oder 9. Klasse

4 Mittlere Reife, Realschulabschluss bzw. 
Polytechnische Oberschule mit Abschluss 10. Klasse

5 Fachhochschulreife (Abschluss einer 
Fachoberschule etc.)

6 Abitur bzw. Erweiterte Oberschule mit Abschluss 12. 
Klasse (Hochschulreife)

7 Anderen Schulabschluss, und zwar: 

Variablenname
v_248

Externer Variablenname
v5

varchar Anderen Schulabschluss, und zwar: 

77 Seite: Persönliche Angaben - Anzahl der Kinder (PGID 5605715) Seite: Persönliche Angaben - Anzahl der Kinder (PGID 5605715)

Wie viele Kinder haben Sie? (q_10393211 - Typ 111)   

Variablenname
v_144

Externer Variablenname
v6

int Kinder

1 (Noch) kein Kind

2 1

3 2

4 3

5 4

6 5 oder mehr

88 Seite: Filter (PGID 5607124) Seite: Filter (PGID 5607124)

8.18.1 Seite: Persönliche Angaben - Alter der Kinder (PGID 5606003) Seite: Persönliche Angaben - Alter der Kinder (PGID 5606003)

Bitte tragen Sie für jedes Kind dessen Alter ein. (q_10392956 - Typ 143)   

Variablenname
v_135

Externer Variablenname
v7

varchar (mit Typencheck: 
Ganzzahl)

Kind 1

Variablenname
v_136

Externer Variablenname
v8

varchar (mit Typencheck: 
Ganzzahl)

Kind 2

Variablenname
v_137

Externer Variablenname
v9

varchar (mit Typencheck: 
Ganzzahl)

Kind 3

Variablenname
v_138

Externer Variablenname
v10

varchar (mit Typencheck: 
Ganzzahl)

Kind 4
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Variablenname
v_148

Externer Variablenname
v11

varchar Alter weiterer Kinder (mit 
Komma getrennt)

99 Seite: Influencer (PGID 5605649) Seite: Influencer (PGID 5605649)

Von welchem/n der folgenden Influencer*innen haben Sie in den letzten Wochen einen Beitrag 
zum Thema "Verkehrserziehung" / "Verkehrssicherheit von Kindern" gesehen? (q_10392850 - Typ 
121)   

Variablenname
v_124

Externer Variablenname
v12

int Bianca von xbips

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_122

Externer Variablenname
v13

int Claudi von wasfuermich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_123

Externer Variablenname
v14

int Hendrik von fitdad_hendrik

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_127

Externer Variablenname
v15

int Julia von Mamiblock

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_201

Externer Variablenname
v16

int Julian von juliangutjahr

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_200

Externer Variablenname
v17

int Kevin und René von _papapi_

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_126

Externer Variablenname
v18

int Linda von linda_youtube

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_125

Externer Variablenname
v19

int Melli von mellisblog

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_202

Externer Variablenname
v20

int XXXX

0 not quoted

1 quoted

1010 Seite: Filter (PGID 5609928) Seite: Filter (PGID 5609928)

10.110.1 Seite: Beitrag Influencer Klick (PGID 5606036) Seite: Beitrag Influencer Klick (PGID 5606036)
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Im Beitrag welcher Influencerin bzw. welchen Influencers haben Sie den Link zu dieser Befragung 
angeklickt? (q_10392855 - Typ 111)   

Variablenname
v_128

Externer Variablenname
v21

int Beitrag welchen Influencers

1 Claudi von wasfuermich

2 Hendrik von fitdad_hendrik

3 Bianca von xbips

4 Melli von mellisblog

5 Linda von linda_youtube

6 Julia von Mamiblock

7 Kevin und René von _papapi_

8 Julian von juliangutjahr

9 XXXX

1111 Seite: Expertise (PGID 5612123) Seite: Expertise (PGID 5612123)

Bitte wählen Sie aus, in welchem Maße die folgenden Aussagen Ihrer Meinung nach zutreffen. 
#c_0002# wirkt auf mich ... (q_10402056 - Typ 311)   

Variablenname
v_224

Externer Variablenname
v22

int ... sachkundig

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_367

Externer Variablenname
v23

int ... erfahren

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_368

Externer Variablenname
v24

int ... informiert

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

1212 Seite: Vertrauenswürdigkeit (PGID 5610200) Seite: Vertrauenswürdigkeit (PGID 5610200)

Bitte wählen Sie aus, in welchem Maße die folgenden Aussagen Ihrer Meinung 
nach zutreffen.#c_0002# wirkt auf mich ... (q_10402052 - Typ 311)   

Variablenname
v_215

Externer Variablenname
v25

int ... vertrauenswürdig

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu
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3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_369

Externer Variablenname
v26

int ... ehrlich

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_370

Externer Variablenname
v27

int ... zuverlässig

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

1313 Seite: Attraktivität (PGID 5610201) Seite: Attraktivität (PGID 5610201)

Bitte wählen Sie aus, in welchem Maße die folgenden Aussagen Ihrer Meinung nach zutreffen. 
#c_0002# wirkt auf mich ... (q_10402054 - Typ 311)   

Variablenname
v_221

Externer Variablenname
v28

int ... attraktiv

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_371

Externer Variablenname
v29

int ... vertraut

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_372

Externer Variablenname
v30

int ... sympathisch

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

1414 Seite: Authentizität (PGID 5605712) Seite: Authentizität (PGID 5605712)
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Bitte wählen Sie aus, in welchem Maße die folgenden Aussagen Ihrer Meinung nach zutreffen. 
#c_0002# ... (q_10392500 - Typ 311)   

Variablenname
v_76

Externer Variablenname
v31

int ... wirkt authentisch

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_373

Externer Variablenname
v32

int ... spricht über Themen, die zu #c_0003# Leben 
passen

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_374

Externer Variablenname
v33

int ... hat Posts zu ähnlichen Themen

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_375

Externer Variablenname
v34

int ... bleibt sich treu

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

1515 Seite: Soziale Nähe (PGID 5610206) Seite: Soziale Nähe (PGID 5610206)

Bitte wählen Sie aus, in welchem Maße die folgenden Aussagen Ihrer Meinung nach zutreffen. 
#c_0002# ... (q_10402060 - Typ 311)   

Variablenname
v_229

Externer Variablenname
v35

int ... lässt mich an #c_0003# Leben teilhaben

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_376

Externer Variablenname
v36

int ... teilt ähnliche Interessen wie ich

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils
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4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_377

Externer Variablenname
v37

int ... teilt ähnliche Meinungen wie ich

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_378

Externer Variablenname
v38

int ... ist ein Vorbild für mich

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

1616 Seite: Relevanz (PGID 5610208) Seite: Relevanz (PGID 5610208)

Bitte wählen Sie aus, in welchem Maße die folgenden Aussagen Ihrer Meinung nach zutreffen. 
#c_0002# ... (q_10402063 - Typ 311)   

Variablenname
v_241

Externer Variablenname
v39

int ... ist relevant für mich

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_379

Externer Variablenname
v40

int ... postet zu Themen, die mich interessieren

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_381

Externer Variablenname
v41

int ... inspiriert mich

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_380

Externer Variablenname
v42

int ... hat ein ansprechendes Profil

1 Trifft voll zu 

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils
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4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

1717 Seite: Filter (PGID 5616286) Seite: Filter (PGID 5616286)

17.117.1 Seite: Expertenfrage (PGID 5616283) Seite: Expertenfrage (PGID 5616283)

#c_0004# wurde in ihrem Video von einer zusätzlichen Person unterstützt. Wie haben Sie diese 
Person wahrgenommen? (q_10412669 - Typ 311)   

Variablenname
v_387

Externer Variablenname
v43

int Die zusätzliche Person ist mir als Experte für 
Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung aufgefallen.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils 

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_388

Externer Variablenname
v44

int Die Mitarbeit der zusätzlichen Person hat die 
Glaubwürdigkeit des Influencer-Beitrages erhöht.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils 

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_389

Externer Variablenname
v45

int Die Mitarbeit der zusätzlichen Person hat die Wichtigkeit 
des Themas Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung 
betont.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils 

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_390

Externer Variablenname
v46

int Die Mitarbeit der zusätzlichen Person hat für meinen 
Alltag mit Kindern im Straßenverkehr einen wichtigen 
Mehrwert gebracht.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils 

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

1818 Seite: Filter (PGID 5616287) Seite: Filter (PGID 5616287)

18.118.1 Seite: Expertenfrage - Plural (PGID 5616288) Seite: Expertenfrage - Plural (PGID 5616288)

Julia von mamiblock und Melli von mellisblog wurden in ihren Videos jeweils von einer 
zusätzlichen Person unterstützt. Wie haben Sie diese Personen wahrgenommen? (q_10412685 - 
Typ 311)   

Variablenname
v_392

Externer Variablenname
v47

int Die zusätzlichen Personen sind mir als Experten für 
Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung aufgefallen.

1 Trifft voll zu
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2 Trifft eher zu

3 Teils / teils 

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_393

Externer Variablenname
v48

int Die Mitarbeit der zusätzlichen Personen hat die 
Glaubwürdigkeit des Influencer-Beitrages erhöht.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils 

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_394

Externer Variablenname
v49

int Die Mitarbeit der zusätzlichen Personen hat die 
Wichtigkeit des Themas Verkehrssicherheit und 
Verkehrserziehung betont.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils 

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_395

Externer Variablenname
v50

int Die Mitarbeit der zusätzlichen Personen hat für meinen 
Alltag mit Kindern im Straßenverkehr einen wichtigen 
Mehrwert gebracht.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils 

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

1919 Seite: Verkehrssicherheit von Kindern - Beschäftigung mit Thema  Seite: Verkehrssicherheit von Kindern - Beschäftigung mit Thema 

(PGID 5605645)(PGID 5605645)

Wie stark haben Sie sich in den letzten drei Monaten vor der Ansprache durch eine/n 
Influencer*in mit den Themen "Verkehrserziehung" / "Verkehrssicherheit von Kindern" 
beschäftigt? (q_10407793 - Typ 111)   

Variablenname
v_360

Externer Variablenname
v51

int Mit Thema beschäftigt

1 Sehr stark

2 Stark

3 Etwas 

4 Wenig

5 Gar nicht

2020 Seite: Welche Informationen (PGID 5605627) Seite: Welche Informationen (PGID 5605627)

Zu welchem Verkehrssicherheits-Thema haben Sie von einer/m Influencer*in Informationen 
erhalten? (q_10393953 - Typ 121)   

Variablenname
v_149

Externer Variablenname
v52

int Kinder als Pkw-Mitfahrer

0 not quoted
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1 quoted

Variablenname
v_150

Externer Variablenname
v53

int Kinder als Fußgänger

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_151

Externer Variablenname
v54

int Kinder als Radfahrer

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_152

Externer Variablenname
v55

int Weiß nicht

0 not quoted

1 quoted

2121 Seite: Auf welchem Weg (PGID 5612536) Seite: Auf welchem Weg (PGID 5612536)

Auf welchem Weg haben Sie die Informationen zu den Themen "Verkehrserziehung" / 
"Verkehrssicherheit von Kindern" erhalten? (q_10405471 - Typ 111)   

Variablenname
v_314

Externer Variablenname
v56

int Auf welchem Weg

1 Über YouTube

2 Über Instagram

3 Über beide Medien

2222 Seite: Filter (PGID 5612779) Seite: Filter (PGID 5612779)

22.122.1 Seite: Kinder als Fußgänger (PGID 5612753) Seite: Kinder als Fußgänger (PGID 5612753)

In den Beiträgen der Influencer*innen wurden Tipps zum sicheren Verhalten von Kindern im 
Straßenverkehr als Pkw-Mitfahrer, als Fußgänger oder als Radfahrer bereitgestellt. Haben Sie 
sich die Verhaltenstipps zum Thema "Kinder als Fußgänger" durchgelesen? (q_10405712 - Typ 
111)   

Variablenname
v_321

Externer Variablenname
v57

int Kinder als Fußgänger

1 Nein

2 Ja, einige der 8 Tipps

3 Ja, alle 8 Tipps

22.1.122.1.1 Seite: Filter (PGID 5612772) Seite: Filter (PGID 5612772)

22.1.1.122.1.1.1 Seite: Wie hilfreich (PGID 5612762) Seite: Wie hilfreich (PGID 5612762)

Sie haben angegeben, Verhaltenstipps zu einem oder mehreren Verkehrssicherheitsthemen 
gelesen zu haben.Als wie hilfreich beurteilen Sie die Verhaltenstipps für das Thema "Kinder als 
Fußgänger"? (q_10405721 - Typ 111)   

Variablenname
v_344

Externer Variablenname
v58

int Wie hilfreich

1 Gar nicht hilfreich

2 Wenig hilfreich

3 Teils / teils

4 Hilfreich
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5 Sehr hilfreich

22.1.1.1.122.1.1.1.1 Seite: Filter (PGID 5612755) Seite: Filter (PGID 5612755)

22.1.1.1.1.122.1.1.1.1.1 Seite: 8er Liste nicht hilfreich warum (PGID 5612756) Seite: 8er Liste nicht hilfreich warum (PGID 5612756)

Warum finden Sie die Verhaltenstipps nicht hilfreich? Die Tipps ... (q_10405717 - Typ 121)   

Variablenname
v_323

Externer Variablenname
v59

int ... sind zu oberflächlich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_324

Externer Variablenname
v60

int ... sind schwer verständlich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_325

Externer Variablenname
v61

int ... treffen auf unsere Situation nicht zu

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_326

Externer Variablenname
v62

int ... sind nicht ansprechend gestaltet

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_327

Externer Variablenname
v63

int ... sind schwer anzuwenden

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_328

Externer Variablenname
v64

int ... sind zu umfangreich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_354

Externer Variablenname
v65

int Sonstiger Grund, und zwar: 

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_355

Externer Variablenname
v66

varchar Sonstiger Grund, und zwar: 

2323 Seite: Filter (PGID 5612782) Seite: Filter (PGID 5612782)

23.123.1 Seite: Kinder als Pkw-Mitfahrer (PGID 5612754) Seite: Kinder als Pkw-Mitfahrer (PGID 5612754)

In den Beiträgen der Influencer*innen wurden Tipps zum sicheren Verhalten von Kindern im 
Straßenverkehr als Pkw-Mitfahrer, als Fußgänger oder als Radfahrer bereitgestellt. Haben Sie 
sich die Verhaltenstipps zum Thema "Kinder als Pkw-Mitfahrer" durchgelesen? (q_10392507 - 
Typ 111)   

Variablenname
v_91

Externer Variablenname
v67

int Kinder als Pkw-Mitfahrer

1 Nein

2 Ja, einige der 8 Tipps

3 Ja, alle 8 Tipps
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23.1.123.1.1 Seite: Filter (PGID 5612773) Seite: Filter (PGID 5612773)

23.1.1.123.1.1.1 Seite: Wie hilfreich (PGID 5612765) Seite: Wie hilfreich (PGID 5612765)

Sie haben angegeben, Verhaltenstipps zu einem oder mehreren Verkehrssicherheitsthemen 
gelesen zu haben. Als wie hilfreich beurteilen Sie die Verhaltenstipps für das Thema "Kinder als 
Pkw-Mitfahrer?" (q_10392508 - Typ 111)   

Variablenname
v_92

Externer Variablenname
v68

int Wie hilfreich

1 Gar nicht hilfreich

2 Wenig hilfreich

3 Teils / teils

4 Hilfreich

5 Sehr hilfreich

23.1.1.1.123.1.1.1.1 Seite: Filter (PGID 5612760) Seite: Filter (PGID 5612760)

23.1.1.1.1.123.1.1.1.1.1 Seite: 8er Liste nicht hilfreich warum (PGID 5612761) Seite: 8er Liste nicht hilfreich warum (PGID 5612761)

Warum finden Sie die Verhaltenstipps nicht hilfreich? Die Tipps ... (q_10405720 - Typ 121)   

Variablenname
v_337

Externer Variablenname
v69

int ... sind zu oberflächlich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_338

Externer Variablenname
v70

int ... sind schwer verständlich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_339

Externer Variablenname
v71

int ... treffen auf unsere Situation nicht zu

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_340

Externer Variablenname
v72

int ... sind nicht ansprechend gestaltet

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_341

Externer Variablenname
v73

int ... sind schwer anzuwenden

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_342

Externer Variablenname
v74

int ... sind zu umfangreich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_356

Externer Variablenname
v75

int Sonstiger Grund, und zwar: 

0 not quoted

1 quoted
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Variablenname
v_357

Externer Variablenname
v76

varchar Sonstiger Grund, und zwar: 

2424 Seite: Filter (PGID 5612783) Seite: Filter (PGID 5612783)

24.124.1 Seite: Kinder als Radfahrer (PGID 5612757) Seite: Kinder als Radfahrer (PGID 5612757)

In den Beiträgen der Influencer*innen wurden Tipps zum sicheren Verhalten von Kindern im 
Straßenverkehr als Pkw-Mitfahrer, als Fußgänger oder als Radfahrer bereitgestellt. Haben Sie 
sich die Verhaltenstipps zum Thema "Kinder als Radfahrer" durchgelesen? (q_10405713 - Typ 
111)   

Variablenname
v_322

Externer Variablenname
v77

int Kinder als Radfahrer

1 Nein

2 Ja, einige der 8 Tipps

3 Ja, alle 8 Tipps

24.1.124.1.1 Seite: Filter (PGID 5612775) Seite: Filter (PGID 5612775)

24.1.1.124.1.1.1 Seite: Wie hilfreich (PGID 5612767) Seite: Wie hilfreich (PGID 5612767)

Sie haben angegeben, Verhaltenstipps zu einem oder mehreren Verkehrssicherheitsthemen 
gelesen zu haben. Als wie hilfreich beurteilen Sie die Verhaltenstipps für das Thema "Kinder als 
Radfahrer"? (q_10405737 - Typ 111)   

Variablenname
v_346

Externer Variablenname
v78

int Wie hilfreich

1 Gar nicht hilfreich

2 Wenig hilfreich

3 Teils / teils

4 Hilfreich

5 Sehr hilfreich

24.1.1.1.124.1.1.1.1 Seite: Filter (PGID 5612768) Seite: Filter (PGID 5612768)

24.1.1.1.1.124.1.1.1.1.1 Seite: 8er Liste nicht hilfreich warum (PGID 5612769) Seite: 8er Liste nicht hilfreich warum (PGID 5612769)

Warum finden Sie die Verhaltenstipps nicht hilfreich? Die Tipps ... (q_10405738 - Typ 121)   

Variablenname
v_347

Externer Variablenname
v79

int ... sind zu oberflächlich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_348

Externer Variablenname
v80

int ... sind schwer verständlich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_349

Externer Variablenname
v81

int ... treffen auf unsere Situation nicht zu

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_350

Externer Variablenname
v82

int ... sind nicht ansprechend gestaltet

0 not quoted
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1 quoted

Variablenname
v_351

Externer Variablenname
v83

int ... sind schwer anzuwenden

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_352

Externer Variablenname
v84

int ... sind zu umfangreich

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_358

Externer Variablenname
v85

int Sonstiger Grund, und zwar: 

0 not quoted

1 quoted

Variablenname
v_359

Externer Variablenname
v86

varchar Sonstiger Grund, und zwar: 

2525 Seite: 8er Liste (PGID 5605655) Seite: 8er Liste (PGID 5605655)

Haben Sie sich die Verhaltenstipps in Ihrem Instagram-Account gespeichert? (q_10392505 - Typ 
111)   

Variablenname
v_86

Externer Variablenname
v87

int Gespeichert

1 Ja

2 Nein

2626 Seite: Infos geteilt (PGID 5606404) Seite: Infos geteilt (PGID 5606404)

Haben Sie die Verhaltenstipps oder andere Beiträge aus der Kampagne #wirgeben8 mit Ihren 
eigenen Followern geteilt oder ein Video aus der Kampagne an Ihre Kontakte weitergeleitet? 
(q_10393967 - Typ 111)   

Variablenname
v_156

Externer Variablenname
v88

int Infos geteilt

1 Ja

2 Nein

2727 Seite: Über Thema gesprochen (PGID 5605664) Seite: Über Thema gesprochen (PGID 5605664)

Haben Sie seit den Beiträgen der Influencer*innen zum Thema "Verkehrssicherheit von Kindern" 
mit Ihrer/m Lebenspartner*in oder anderen Personen über die Themen, die dort behandelt 
wurden, gesprochen? (q_10392519 - Typ 111)   

Variablenname
v_102

Externer Variablenname
v89

int Über Thema seit Posting 
gesprochen

1 Ja

2 Nein

2828 Seite: Wissen (PGID 5605665) Seite: Wissen (PGID 5605665)

Bitte wählen Sie aus, in welchem Maße die folgenden Aussagen Ihrer Meinung nach zutreffen. 
Durch die Beiträge der Influencer*innen oder die bereitgestellten Verhaltenstipps habe ich neue 
Informationen erhalten, die ich zuvor noch nicht kannte. (q_10392526 - Typ 111)   

int Neue Infos
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Variablenname
v_104

Externer Variablenname
v90

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

2929 Seite: Einstellungen (PGID 5605669) Seite: Einstellungen (PGID 5605669)

Seit den Beiträgen der Influencer*innen zur "Verkehrserziehung" schätze ich die verschiedenen 
Aspekte der Verkehrssicherheit im Alltag mit meinem Kind bzw. meinen Kindern als wichtiger ein. 
(q_10393348 - Typ 111)   

Variablenname
v_146

Externer Variablenname
v91

int schätze wichtiger ein

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft weniger zu

5 Trifft nicht zu

3030 Seite: Interesse geweckt (PGID 5612492) Seite: Interesse geweckt (PGID 5612492)

Die Beiträge der Influencer*innen haben mein Interesse an Verkehrssicherheitsthemen geweckt. 
(q_10403662 - Typ 111)   

Variablenname
v_254

Externer Variablenname
v92

int Interesse geweckt

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

3131 Seite: Verhaltensänderung (PGID 5612493) Seite: Verhaltensänderung (PGID 5612493)

Bitte wählen Sie aus, in welchem Maße die folgenden Aussagen Ihrer Meinung nach zutreffen. Die 
Beiträge der Influencer*innen haben dazu geführt, dass ich ... (q_10411325 - Typ 311)   

Variablenname
v_382

Externer Variablenname
v93

int ... weitere Informationen zum Thema 
"Verkehrssicherheit von Kindern" gesucht habe.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_383

Externer Variablenname
v94

int ... im Alltag stärker auf die Verkehrssicherheit meines 
Kindes bzw. meiner Kinder achte.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils
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4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_384

Externer Variablenname
v95

int ... meinem Kind bzw. meinen Kindern im Alltag 
häufiger ein sicheres Verhalten im Straßenverkehr 
vorlebe.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

Variablenname
v_385

Externer Variablenname
v96

int ... meinem Kind bzw. meinen Kindern ein sicheres 
Verhalten im Straßenverkehr beibringe.

1 Trifft voll zu

2 Trifft eher zu

3 Teils / teils

4 Trifft eher nicht zu

5 Trifft nicht zu

3232 Seite: Hilfreich (PGID 5605688) Seite: Hilfreich (PGID 5605688)

Rückblickend auf die Beiträge der Influencer*innen zur Verkehrssicherheit von Kindern: Als wie 
hilfreich beurteilen Sie die Kampagne #wirgeben8 für die Verkehrserziehung Ihres Kindes bzw. 
Ihrer Kinder? (q_10392577 - Typ 111)   

Variablenname
v_114

Externer Variablenname
v97

int Einfachauswahl untereinander

1 Gar nicht hilfreich

2 Wenig hilfreich

3 Teils / teils

4 Hilfreich

5 Sehr hilfreich

32.132.1 Seite: Filter (PGID 5605693) Seite: Filter (PGID 5605693)

32.1.132.1.1 Seite: Hilfreich = nicht, wenig, teils (PGID 5605694) Seite: Hilfreich = nicht, wenig, teils (PGID 5605694)

Warum fanden Sie die Beitrage der Influencer*innen nicht hilfreich? (q_10392579 - Typ 142)   

Variablenname
v_115

Externer Variablenname
v98

blob Warum nicht hilfreich

3333 Seite: Wie gut gefallen (PGID 5605711) Seite: Wie gut gefallen (PGID 5605711)

Alles in allem, wie gut haben Ihnen die Beiträge der Influencer*innen gefallen? (q_10419028 - Typ 
111)   

Variablenname
v_396

Externer Variablenname
v99

int Wie gut gefallen?

1 Sehr schlecht

2 Schlecht

3 Eher schlecht

4 Eher gut
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5 Gut

6 Sehr gut

3434 Seite: Filter: Gut gefallen (PGID 5619683) Seite: Filter: Gut gefallen (PGID 5619683)

34.134.1 Seite: Gut gefallen (PGID 5619682) Seite: Gut gefallen (PGID 5619682)

Was hat Ihnen an den Beiträgen der Influencer*innen gut gefallen? (q_10392580 - Typ 142)   

Variablenname
v_116

Externer Variablenname
v100

blob Was gut gefallen

3535 Seite: Filter: Nicht gefallen (PGID 5619684) Seite: Filter: Nicht gefallen (PGID 5619684)

35.135.1 Seite: Nicht gefallen (PGID 5606536) Seite: Nicht gefallen (PGID 5606536)

Was hat Ihnen an den Beiträgen der Influencer*innen nicht gut gefallen? (q_10394241 - Typ 142)   

Variablenname
v_166

Externer Variablenname
v101

blob Was nicht gut gefallen

3636 Seite: Fragen/Anmerkungen (PGID 5605691) Seite: Fragen/Anmerkungen (PGID 5605691)

Haben Sie noch Fragen oder sonstige Anmerkungen (Lob, Kritik) zu den Beiträgen der 
Influencer*innen oder der Kampagne #wirgeben8? (q_10392586 - Typ 142)   

Variablenname
v_119

Externer Variablenname
v102

blob Fragen oder sonstige Anmerkungen
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Anhang II: Instagram Kommentare #wirgeben8 
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MAXQDA 2020 21.01.21 

1 

Kommentare_fitdad_hendrik 

1 Link Instagram-Post: https://www.instagram.com/p/CFSEinMneAa/ 

2 Caption: 

3 Anzeige Unsere kleinen werden so schnell groß! Von klein an behandeln wir 
sie wie rohe Eier! Angefangen von der ersten Fahrt nach der Geburt nach 
Hause in der perfekt sitzenden Babyschale im Auto, bis über die ersten 
Schritte im Straßenverkehr bis hin zum eigenständigen Fahrradfahren. Bei 
all diesen Dingen folgen wir dem Motto: #wirgeben8 !

4 Aufgerufen hierzu hat das Bundesamt für Verkehrssicherheit – und ich habe 
gerne den Part „Fußgänger“ übernommen. In meine Story habe ich Euch 
bereits die 8 wichtigens Regeln genannt wie wir unsere Kinder sicher zu Fuß 
durch den Straßenverkehr bringen. Diese findet Ihr auch in meinen 
Highlights und textlich noch einmal hier im Caroussel 😉

5 Kanntet Ihr bereits jede Regel? Ab welchem Alter habt Ihr Euren Kindern 
dieses Wissen vermittelt? Wie habt Ihr geübt? Freue mich sehr auf Eure 
Antworten, denn sie sind Teil eines wichtigen Forschungsprojekts!

6 Kommentare: 

7 

fitdad_hendrik 
#strassenverkehr #kinder #safety #safetyfirst #kindersicherheit #kids #twins 
#kindergarten #schule #schulweg #zwillinge #kids #fatheranddaughter #son 
#familie #familygoals #couplegoals #kiwu1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

8 Antworten verbergen
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MAXQDA 2020 21.01.21 

2 

9 

mbacki 
@fitdad_hendrik die Zahl 8 passt im Moment super für Schalke Fans 😜 🎉1 
Wo.Antworten 

10 

chrissi.1991 
Ich hab das ganz unterbewusst begonnen als sie laufen konnten und man 
mit ihnen Wege zu Fuß zurück gelegt hat.. bewusst würde ich sagen mit ca 
2 Jahren :)1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

11 Antworten verbergen
12 

juliabrueck 
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3 

@chrissi.1991 genau so haben wir es auch gemacht 👍1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 

13 

ela_mojo_susi 
Und bitte immer erklären, das sie rechts-links-rechts schauen sollen! Wir 
üben in der Kita und das ist so wichtig. Gerade die Kleinen brauchen beim 
links schauen immer etwas länger, deshalb ist nochmal rechts schauen so 
wichtig!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

14 

pfefferminzapippilotta82 
Wir leben auf dem Dorf bzw. In einer Kleinstadt im Norden kurz vor der 
Nordsee. Hier fahren Kitakinder schon mit dem Laufrad zur Kita, da wird 
schon das Puky Mini mit LED Lampen gepimpt. Es gibt Verkehserziehung 
ab dem Kindergarten mit extra Parcours für Bobbycar, laufrad, Fahrrad und 
Co. In der Schule machen die Kinder ab der 1 Klasse Verkehserziehung als 
Schuldach und Anfang 3ter Klasse machen sie in der Stadt zusammen mit 
der Örtlichen Polizei die Fahrradprüfung. An verschiedenen Punkten wie 
Kreuzungen etc. Stehen Polizisten, Lehrer oder Eltern und Alle Kinder 
müssen den Weg in Abständen fahren und ihren ersten Führerschein 
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4 

bestehen samt Theorie. Dachte das wäre überall so 🙈 denn es war 1985 
bei mir schon genauso. Unsere Schule hat einen eigenen 
Verkehrsübungsplatz mit Ampelsystem.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

15 

mamialarm 
Ich glaube ab dem Zeitpunkt als sie laufen konnten😎... wenn wir spazieren 
waren, immer auf dem Gehweg... immer die Straße ein Stück rein laufen um 
sie zu überqueren (nicht direkt an der Ecke) und natürlich auf Autos achten. 
Zebrastreifen stehen bleiben bis das Auto steht. An der Ampel trotzdem 
nach rechts und links schauen... und 1 ist definitiv Pflicht-> egal wie eilig du 
es hast, wenn ein Kind in der Nähe ist, hat man verdammt stehen zu 
bleiben, wenn die Ampel ROT ist! Ich hasse es, wenn man das einem Kind 
vorlebt!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

16 

danielavanise 
Ich finde es ganz schwierig, denn wir wohnen in der Pampa mit wenig 
Verkehr, wenn wir dann Mal in der Stadt sind, ist es für das Kind ganz 
ungewohnt. Wir üben aber an unser einen Strasser auch, dass man immer 
schauen muss und wenn möglich nur auf dem Fußweg geht.1 Wo.Antworten
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5 

17 

oreo.love.it 
Ich glaube die Kinder sind da oft viel vernünftiger als mache Eltern 
/Erwachsene. Wie oft sehe ich dass sich zwei oder mehr Erwachsene 
unterhalten und die Kinder vor wegrennen. Wie wollen die dann noch 
reagieren wenn z.b. ein Auto aus der Einfahrt kommt oder die Kinder auf die 
Straße rennen?1 Wo.Antworten 

18 

freude_und_glueck 
Für mich zum Glück alles nichts Neues diese Regeln.Haben mir meine 
Eltern schon so beigebracht und ich jetzt bei meinen Kindern. Gerade das 
die Kinder innen laufen sollen und nicht zur Straße ist für mich ein ganz 
wichtiger Punkt der sehr gerne von Erwachsenen nicht gehandhabt wird.1 
Wo.Antworten 
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6 

19 

siduzu 
👍🤩1 Wo.Antworten 

20 

karinpassenegg 
Ich finde das super wie ihr das macht �🙏1 Wo.Antworten 

21 

gwenny.querbeet 
Unser Zwerg ist erst 2...aber er lernt schon, dass er an der Straße stehen 
bleiben muss. Dann schauen wir nach links und rechts und wir fragen ihn, 
ob dort jeweils ein Auto kommt. Erst dann darf er je nach dem wo wir 
langlaufen, an unserer Hand oder auch allein über die Straße. Das macht er 

60



MAXQDA 2020 21.01.21 

7 

schon ganz gut. Klar vergisst er es immer wieder mal, aber dafür sind wir ja 
da und passen auf und weisen ihn darauf hin. Da er inzwischen die Farben 
kennt und zuordnen kann, lernen wir mit einem "Mäuselied" die 
Ampel...beim Fahrrad fahren, bei Spaziergängen, bei Autofahrten. Die 
Umsetzung ist natürlich noch in voller Arbeit. Aber er ist ja auch erst 2 und 
erstmal sind wir stolz und fasziniert, was er mit 2 Jahren schon alles kann 
und weiß. Also...hat es bei uns (aufm Dorf) keine Eile. Er lernt so schnell, wie 
er eben lernt. 😊1 Wo.Antworten 

22 

madameunwichtig 
Wir haben unserem großen (jetzt 5 Jahre alt) zuerst "rechts / links" 
beigebracht und dann mit ca 2,5 bis 3 jahren an der Straße das "links / 
rechts /links" schauen geübt. Auch im Dorf, wo fast nie etwas los ist, ist es 
Grundvoraussetzung, dass die Kinder von uns Erwachsenen lernen, wie es 
als Fußgänger funktioniert. Auch ist für uns selbstverständlich, dass die 
Kinder IMMER auf der Innenseite ( also abgewandt von der Straße) laufen. 
Der große darf mittlerweile in Nebenstraßen und Gassen ohne Hand gehen. 
An den Hauptstraßen aber immer an Mamas oder Papas Hand. Unser 
kleiner Frosch ist noch zu klein dafür mit 1,5. Er beginnt gerade das richtige 
Laufen und läuft bereits schön an der Hand. Das reicht uns auch erstmal 
❤1 Wo.Antworten
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8 

23 

ponyreiten4u 
👍1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

24 

mona.mj_ 
Von klein auf, hab ich immer alles kommentiert, sei es an einer Straße 
stehen bleiben, wenn rot ist oder am Zebra Streifen trotzdem stehen 
bleiben. Beim Fahrrad fahren gehört der Helm auf und bei ein und 
Ausfahrten muss stehen geblieben werden. Es könnte immer ein Auto 
kommen1 Wo.Antworten 

25 Antworten verbergen
26 
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mona.mj_ 
Und auch, wenn grün ist, über die Straße darf nur gegangen werden, wenn 
Mama da ist. Niemals allein1 Wo.Antworten 

27 

_graessli_ 
Finde ich echt richtig toll, dass Du/Ihr gemeinsam das Thema 
aufgreifst/aufgreift, es ist einfach so wichtig, dass wir den Kleinen mit gutem 
Beispiel voran gehen um sie bestmöglich auf den Straßenverkehr und die 
damit verbundenen Gefahren vorzubereiten 🙏 außerdem habt ihr 3 das 
echt süß vorgemacht ☺😊1 Wo.Antworten 

28 

cindy_45473 
🍀👍🍀1 Wo.Antworten 
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29 

anjschoen 
👏😍1 Wo.Antworten 

30 

pussemuckel123 
Wir handhaben diese Regeln tatsächlich so.... Und haben uns erst vor 
kurzem gegen eine neue Wohnung entschieden, weil genau davor eine 
unübersichtliche Hauptstraße ist, die man ohne Ampel hätte überqueren 
müssen, um zur Schule zu kommen1 Wo.Antworten 

31 

mommy_in_skg 
Ganz ganz wichtig! Wir leben in Griechenland und Rot und Grün haben hier 
jeweils einen bestimmten Vornamen. Sobald mein Kleiner (3) von Weitem 
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eine Ampel sieht, ruft er ganz laut „Stamati“ (für rot) oder „Grigori“ (für 
grün)���...und freut sich!!!1 Wo.Antworten 

32 

bike_biggi 
Ich habe das mit meinen 3 Kindern immer so gehandhabt und sie (inzwis 
chen erwachsen) und ich regen uns immer auf wenn Leute z. B. bei roter 
Ampel die Sreasse überqueren 😡1 Wo.Antworten 

33 

alexsonnenblume 
Nicht nur die Eltern alle Erwachsenen 😊1 Wo.Antworten 
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34 

asilviaholzmann 
Schau mal wie der Kleine da steht, genau wie Papa.... 😂👍1 Wo.Antworten 

35 

sabse_wittmann 
Toll das du so ein Thema wieder in die Köpfe der Eltern holst. Das Thema 
ist soooo wichtig 🍀🍀🍀1 Wo.Antworten 

36 
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2timesmommy_ 
Also wir haben recht früh schon damit angefangen ihr zu erklären das man 
bei rot nicht über die ampel gehen darf, sondern nur bei grün und das bei 
Autos genau so ist. Mit ca. 3 Jahren haben wir dann angefangen das sie 
uns sagt ob wir über die ampel gehen dürfen und wann. Und wir haben ihr 
auch irgendwann klipp und klar gesagt das nur Dumme Menschen über Rot 
gehen, und das ist bis heute in ihrem Kopf geblieben (mittlerweile fast 4 ½), 
auch wenn sie mittlerweile ohne an die Hand zu müssen über die Ampel 
gehen darf bei Grün nimmt sie dennoch immer unsere Hand wenn wir an 
der Straße und über die Straße laufen.1 Wo.Antworten 

37 

mariannegesper 
Ich wünsche euren Zwillingen alles Liebe und Gute zu ihrem 4ten 
Geburtstag 🎂🎉🎁🍀🎈6 TageAntworten 

38 

filipaandreja 
@bauer_tom18951 Wo.Antworten
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Kommentare_daddy.channel 

1 Link Facebook-Post: 
https://www.facebook.com/hamburg.daddy/photos/pcb.1056450984826260/105645060815963
1/ 

2 Caption: 

3 Von sturen kleinen Eseln bis hin zu ständig schnatternden Ziegen, sind 
alle Exemplare in unseren Autos vorhanden. 

4 

5 

6  Wir haben manchmal einen sturen Esel an Board. Meist klappt es 
super mit dem Anschnallen und an manchen Tagen mag er lieber noch 
eine kleine Showeinlage zeigen, um nochmal deutlich zu machen, wie 
wenig Bock er zum Anschnallen hat. Und wenn der Esel erstmal 
loslegt... Am Ende muss sich aber eben angeschnallt werden, sonst 
gehts nicht los! Ganz einfach! Ihr wisst, dass ihr bei mir immer gut 
unterhalten werdet. Ich bin der lustige Paul. Ja klar. Der bin und bleib 
ich auch. Aber bei diesem Thema guck ich eben auch genauer hin und 
möchte mal ernsthaft auf die Faktenlage eingehen.

7 Wir haben schon so oft gesehen, dass Kinder nicht oder zum Teil nicht 
richtig angeschnallt waren. Die möglichen Folgen möchte ich gar nicht 
thematisieren. 

8 Dabei sind wir doch alle Teilnehmer im Straßenverkehr. Auch unsere 
Kinder im Kindersitz. Sie sind PKW-Mitfahrer. Und im Straßenverkehr 
müssen wir uns eben alle an die Regeln halten. Und zwar aus zwei 
Gründen: Dem Schutz anderer Verkehrsteilnehmer und für unseren 
eigenen Schutz. Und natürlich machen wir alle viele Dinge intuitiv. Und 
ich schließe mich definitiv mit ein, wenn es darum geht, nicht zu 100% 
wirklich alle Regeln für die richtige Kindersitz-Sicherung zu kennen. Ich 
kannte die Zwei-Finger-Regel nicht. Kennst Du sie?

9 .
10 .
11 .
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12 #wirgeben8 #straßenverkehr #autofahren #vaterundsohn 
#sicherheitgehtvor #anschnallen #kindersitz #lebenmitkindern 
#hochdiehändewochenende #daslebenistschön #safetyfirst

13 Link Instagram-Post: https://www.instagram.com/p/CFScUsRKUsq/ 

14 Caption: 

15 Von sturen kleinen Eseln bis hin zu ständig schnatternden Ziegen, sind alle 
Exemplare in unseren Autos vorhanden. 🙈😂 Wir haben manchmal einen 
sturen Esel an Board. Meist klappt es super mit dem Anschnallen und an 
manchen Tagen mag er lieber noch eine kleine Showeinlage zeigen, um 
nochmal deutlich zu machen, wie wenig Bock er zum Anschnallen hat. Und 
wenn der Esel erstmal loslegt... Am Ende muss sich aber eben angeschnallt 
werden, sonst gehts nicht los! Ganz einfach! Ihr wisst, dass ihr bei mir 
immer gut unterhalten werdet. Ich bin der lustige Paul. Ja klar. Der bin und 
bleib ich auch. Aber bei diesem Thema guck ich eben auch genauer hin und 
möchte mal ernsthaft auf die Faktenlage eingehen.

16 Wir haben schon so oft gesehen, dass Kinder nicht oder zum Teil nicht 
richtig angeschnallt waren. Die möglichen Folgen möchte ich gar nicht 
thematisieren. 

17 Dabei sind wir doch alle Teilnehmer im Straßenverkehr. Auch unsere Kinder 
im Kindersitz. Sie sind PKW-Mitfahrer. Und im Straßenverkehr müssen wir 
uns eben alle an die Regeln halten. Und zwar aus zwei Gründen: Dem 
Schutz anderer Verkehrsteilnehmer und für unseren eigenen Schutz. Und 
natürlich machen wir alle viele Dinge intuitiv. Und ich schließe mich definitiv 
mit ein, wenn es darum geht, nicht zu 100% wirklich alle Regeln für die 
richtige Kindersitz-Sicherung zu kennen. Ich kannte die Zwei-Finger-Regel 
nicht. Kennst Du sie?

18 .
19 .
20 .
21 #wirgeben8 #straßenverkehr #autofahren #vaterundsohn #sicherheitgehtvor 

#anschnallen #kindersitz #lebenmitkindern #hochdiehändewochenende 
#daslebenistschön #safetyfirst

22 Kommentare: 

23 karenwluemdhd 
..und was ist mit Reboardern? Bis zu 5x sicherer!!1 Wo.Gefällt 5 MalAntworten
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24 Antworten verbergen
25 

daddy.channel 
@karenwluemdhd da gebe ich dir auf jeden Fall recht. Dabei muss natürlich 
auch auf Größe und Gewicht des Kindes geachtet werden. Deshalb sind wir 
jetzt umgestiegen weil er einfach zu groß ist mittlerweile.1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 

26 

winetime.mama 
Toll, dass ihr darüber aufklärt!! Das ist so so wichtig ❤1 Wo.Gefällt 2 
MalAntworten 

27 Antworten verbergen
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28 

daddy.channel 
@winetime.mama vielen Dank! Ja das ist es tatsächlich. Und viel zu schnell 
rücken solche Themen im Alltag in den Hintergrund. Dabei sind sie so 
wichtig. Für uns alle als Verkehrsteilnehmer!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

29 

winetime.mama 
@daddy.channel total! Unser Großer wurde gerade 5 und fährt seit einigen 
Monaten nun Fahrrad...auch da bin ich schon 1000 Tode gestorben...es gibt 
immer wieder Situationen, in denen man mal einen kleinen Reminder oder 
einen Tipp gebrauchen kann, wie man noch sicherer sein kann!!❤1 
Wo.Antworten 

30 
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zeitmami 
Die kannte ich tatsächlich nicht. Aber beim anschnallen bin ich extrem 
streng. Mein Neffe lag 4 Monate im Koma mit Schädel - Hirn Trauma weil er 
dachte für den Kilometer Fahrt braucht er keinen Gurt. Dann ist im einer rein 
gerauscht.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

31 Antworten verbergen
32 

daddy.channel 
@zeitmami das sollte man auch sein. Wenn die Kids sich nicht anschnallen, 
wird eben nicht losgefahren 🤷1 Wo.Antworten 

33 

family_is_my_anchor 
Sehr wichtiges Thema 😌1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

34 Antworten verbergen
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35 

daddy.channel 
@family_is_my_anchor ja finden wir auch. Rückt aber im Alltag oft in den 
Hintergrund und das wollen wir ändern 🤩1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

36 

family_is_my_anchor 
@daddy.channel find ich super ❤1 Wo.Antworten 

37 

alltags_karussell 
😍🙏 Sehr wichtig!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

73



MAXQDA 2020 21.01.21 

7 

38 Antworten verbergen
39 

daddy.channel 
@alltags_karussell ja auf jeden Fall! Wird nur viel zu selten drüber 
gesprochen!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

40 

nadjibha_zazai 
Toller Beitrag ❤🙏1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

41 Antworten verbergen
42 
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daddy.channel 
@nadjibha_zazai danke meine Liebe 🤩💙1 Wo.Antworten 

43 

sisitro 
Uns Anschnallen gibt's bei uns keine Diskussionen, allerdings hat mein 
Sohn begonnen sich nach seinem Gutdünken abzuschnallen. Mein Herz ist 
fast stehen geblieben.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

44 Antworten verbergen
45 

daddy.channel 
@sisitro oh das glaub ich dir! Wie alt ist er denn? Also konntest du ihm 
erklären, dass der gut geschlossen bleiben muss? 💙1 Wo.Antworten 
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46 

sisitro 
@daddy.channel er wird in 2Wochen vier Jahre alt. Ich habe kurz mit ihm 
geschimpft, das war auch angemessen und wirklich eine instinktive 
Reaktion. Danach habe ich es ihm nochmal erklärt, dass er angeschnallt 
bleiben muss, bis er explizit die Anweisung erhält, dass er sich anschnallen 
darf🙈seitdem hat er es während der Fahrt nicht mehr gemacht1 
Wo.Antworten 

47 

sisitro 
@sisitro *abschnallen1 Wo.Antworten 

48 

mel_beeee 
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Danke ihr Lieben - auch wenn ich keine kleinen Mitfahrer mehr habe, finde 
ich euren Beitrag sehr wichtig ❤👍1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

49 Antworten verbergen
50 

daddy.channel 
@mel_beeee Dankeschön! Das freut uns sehr! 💙1 Wo.Antworten 

51 

familienzonekassel 
Hey #daddy.channel ganz wichtiges Thema, wie toll, dass es endlich die 
notwendige Reichweite erhält. 

52 Die Kindersicherheit im Auto ist als Fachhandel unser tägliches Brot 
und Herzensthema! 

53 Bei der Wahl des sichersten Kindersitzes gibt es so viel zu beachten, 
weshalb eine Beratung beim FACHHANDEL (Die Kindersitzprofis, 
Zwergperten oder Familie Bär) unerlässlich sein sollte.

54 Alternativ zur 2 Finger-Regel gilt, dass der Gurt nicht zusammen 
geschoben werden darf. Dies ist abhängig vom Sitz ob 3 Punkt oder 5 
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Punkt Gurt. Wäre sicher in einem Video besser zu veranschaulichen 😉 Falls 
du bock hast mal gemeinsam was zu machen Viele Grüße Till !1 Wo.Gefällt 2 
MalAntworten 

55 

fit_mama_mila 
Bei uns schnallen sich alle brav an ohne zu meckern😇❤ sehr sehr 
wichtiges Thema👌1 Wo.Antworten 

56 

elch_lieb 
Ganz wichtiges Thema. Leider sieht man immer öfter Kinder, die viel zu früh 
vorne Sitzen ohne Sitz oder ganz ohne Gurt. Glücklicherweise gehört der 
Gurt bei uns genauso dazu wie der Helm beim Ski oder Rad fahren. Da 
müssen wir auch gar nichts sagen, es wird automatisch angeschnallt beim 
Hinsetzen...so wie man es von klein auf praktiziert hat 😀1 Wo.Antworten 
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57 

julitschka_pi 
Es sollte vielmehr auf die 5x höhere Sicherheit durch reboarder aufgeklärt 
werden. Und Ja.. Diese Regel kannte ich 😉 meine Kinder 4,5 J 106 cm und 
17 kg und 1,5 J 88 cm und 13 kg fahren beide reboard.. Einfach weil mir die 
Sicherheit am wichtigsten ist. Das erkläre ich beiden und so gab es noch 
kein einziges Mal eine Diskussion... Weil sie es wissen...1 Wo.Antworten 

58 

ronny_jaeschke 
👍1 Wo.Antworten 

59 

janinarehfeldt 
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Das hatte ich gestern erst beobachtet wie ein Fahrzeug an mir vorbei fuhr 
....

60 Eine Frau saß hinten und hatte einen Jungen auf dem Schoß der dann 
auch noch halb aus dem Fenster hing....1 Wo.Antworten 

61 

unique_nails_and_more 
Vielen Dank für diesen Beitrag 🙏 Es ist wirklich erschreckend zu sehen, wie 
die Kinder teilweise im Auto mitfahren 😱1 Wo.Antworten 

62 

_tschanin_ 
Ich kannte die 2 fingerregel, weil mir das im Krankenhaus von einer 
hebamme gesagt wurde als wir die erste Fahrt nachhause machten 
🤗❤🍀🍀🍀1 Wo.Antworten 
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63 

godvater.de 
Ich kenne die Zwei-Finger-Regel nur von wo anders 😂1 Wo.Antworten 

64 

jools_food_yoga 
Ein sehr wichtiges Thema 💯 Super Beitrag 👌1 Wo.Antworten 

65 

jacquie6660815 
Ja ia mir aufgefallen. Mir stockt dann manchmal der Atem, was die da auch 
noch rumturnen🙈. Wie hatten Gott sei Dank nie Probleme damit😊. Mein 
Sohn ist Autistis veranlagt🤣 da muss alles sitzen.1 Wo.Antworten 

81



MAXQDA 2020 21.01.21 

15 

66 

apple_muffin91 
Wo habt ihr den den tollen Rucksack her?1 Wo.Antworten 

67 

dara_rks 
Die Regel kannte ich 👍

68 Finde ich super dass ihr das Thema aufgreift, es ist so extrem wichtig ! 
👏♥1 Wo.Antworten 

69 
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unser.kleines.leben 
Wir haben uns damals den Folgesitz nach der Babyschale bei einem 
Kindersitzprofi besorgt. Inklusive Probeeinbau. Ein wichtiger Fakt fehlt 
nämlich in deinem Post noch: fährt das Kind nach vorne gerichtet, muss 
zwischen seiner Nasenspitze und dem vorderen Sitz mindestens 50cm Platz 
sein! Das verhindert bei einem Unfall, wenn das Kind richtig angeschnallt ist, 
dass es mit voller Wucht mit dem Gesicht gegen den Sitz knallt. Wir hatten 
nämlich nur einen 3Türer und einen Reboarder, den man auch 
vorwärtsgerichtet benutzen kann. In einem 3Türer ist in der Regel weniger 
Platz hinten. 

70 Die 2-Finger-Regel wurde uns dort auch erklärt :)1 Wo.Antworten 

71 

sabinemuller616 
👍👍👍1 Wo.Antworten 

72 

filipaandreja 
@bauer_tom18951 Wo.Antworten
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Kommentare_juliangutjahr 

1 Link Instagram-Post: https://www.instagram.com/p/CFSQJ7zMZQg/ 

2 Caption: 

3 /Anzeige/
4 How to stay safe on the road - mit @juliangutjahr
5 Heute möchte ich meine Reichweite für ein super wichtiges Thema nutzen. 
6 Ich bin Teil eines Forschungsprojekts zum Thema Verkehrssicherheit mit 

Schwerpunkt auf das allerwichtigste – unsere Kinder! 
7 Dafür werde ich euch unter anderem 8 Regeln vorstellen, wie ihr eure Kids 

auf den Straßenverkehr vorbereitet!
8 Die Regeln findet ihr, wenn ihr nach rechts wischt und in meiner Story von 

mir persönlich (mit Eliana’s Hilfe) veranschaulicht 😁🙏
9 #wirgeben8
10 Kommentare: 

11 

basicaly_ben 
So wichtig der Beitrag 🙏1 Wo.Gefällt 5 MalAntworten 

12 Antworten verbergen
13 
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juliangutjahr 
Verifiziert 
@basicaly_ben ja👏1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

14 

barfusshaekeln 
Super, danke dass es hier nicht immer nur um Mode, hobbies o. geschönte 
Bilder geht. Ich habe das mit meinem großen Kids so schon gemacht und 
mache dass auch mit der Kleinen so.1 Wo.Gefällt 4 MalAntworten 

15 Antworten verbergen
16 

juliangutjahr 
Verifiziert 
@barfusshaekeln top 😊1 Wo.Antworten 
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17 

michaelfuchs87 
Hammer 👍1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

18 Antworten verbergen
19 

juliangutjahr 
Verifiziert 
@michaelfuchs87 🙌1 Wo.Antworten 

20 

wuhano 
Super wichtig! Tolle Erklärungen 🙏1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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21 Antworten verbergen
22 

juliangutjahr 
Verifiziert 
@wuhano 🙌😊1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten
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Kommentare_linda 

1 Link Facebook-Post: 
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=2619912705005473&id=10000960306126
4 

2 Link Instagram-Post: https://www.instagram.com/p/CFRXViOhGwS/ 

3 Caption: 

4 linda_youtube
5 Werbung .
6 .
7 Ein süßes Bild von meiner Tochter. Und doch möchte ich euch mit diesem 

Bild soviel sagen.❤ Es passieren jedes Jahr so viele Unfälle. Viele Unfälle 
aus reiner Unwissenheit zum richtigen Verhalten im Straßenverkehr. Ich 
möchte hier ganz klar für dieses so wichtige Thema sensibilisieren. 🙏Wir als 
Eltern haben eine sehr große Verantwortung und das fängt schon bei dem 
Grundwissen an. Ich möchte meine Reichweite dafür nutzen, euch die 
#wirgeben8 Regeln für PKW-Mitfahrer/Kinder ans Herz zu legen ❤ (swipe 
nach links ⬅). Diese Regeln werden von Schulen sowie von der Polizei 
ebenfalls vermittelt. Schaut euch diese Regeln an, speichert sie gerne ab, 
so könnt ihr immer wieder nachschauen und wendet sie bei jeder Autofahrt 
an. 👍 Denn die Sicherheit sollte an oberster Stelle stehen. ☺ Und wisst ihr 
was? Diese Kampagne zusammen mit der Bundesanstalt für Straßenwesen 
wird in die Forschung gehen. Wir alle dürfen also Teil eines sehr wichtigen 
Forschungsprojektes werden. Danke, dass ich Teil von so etwas Wichtigem 
sein darf! #wirgeben8 🙏❤ Teilt gerne eure Storys oder Beiträge mit diesem 
Hashtag! #werbung

8 Kommentare: 

9 

sin.chen.bien.chen 
Regel Nummer 8 diskutiere ich bis heut mit Freunden 🙈. (Ich bin 27). Wer 
bei mir mitfahren will muss sich anschnallen, vorher rolle ich nichtmal vom 
Parkplatz! 

10 So haben es mir meine Eltern beigebracht und so vermittel ich es 
auch meinen Kindern! 
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11 Der Satz „sind auch alle angeschnallt?“ gehört zum Programm 😊1 
Wo.Gefällt 28 MalAntworten 

12 Antworten verbergen
13 

linda_youtube 
@sin.chen.bien.chen finde ich super von dir!! Schau mal mein neues Video 
an da erzähle ich wie es mein Stiefpapa immer gemacht hat 😅🙊1 Wo.Gefällt 
1 MalAntworten 

14 

juz4nd3r 
@sin.chen.bien.chen wenn ich mal nicht frage, ruft mein 3-Jähriger:"Mama, 
du hast nicht gefragt, ob alle angeschnallt sind! Nicht losfahren!" 🤣 Sogar 
die 1-Jährige ruft schon :"Alle angeschnallt?"😂 Sie lieben das irgendwie.1 
Wo.Gefällt 2 MalAntworten 
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15 

_mary__lynn_ 
„Früher“ habe ich das anschnallen nicht ernst genommen. Vor 3 jahren habe 
ich einen guten kumpel verloren der bei einem autounfall ums leben kam. 
Seim vater war angeschnallt. Er nicht. Sein vater überlebte aber er flog 
durch die scheibe. Seit dem werde ich immer panisch wenn jemand bei uns 
im auto nicht angeschnallt ist. (Bin erst 14 jahre alt, deswegen „unser“ 
auto)1 Wo.Gefällt 14 MalAntworten 

16 Antworten verbergen
17 

linda_youtube 
@_mary__lynn_ das tut mir unglaublich leid ❤ ich wünsche dir nur das 
beste ❤1 Wo.Gefällt 8 MalAntworten 

18 
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_mary__lynn_ 
@linda_youtube danke❤ und danke für die antwort, damit hätte ich im 
leben nicht gerecjnet❤😍1 Wo.Antworten 

19 

laura.meiler 
Es ist schon traurig genug, dass man Personen immer noch aufs 
anschnallen hinweisen muss. Aber so verantwortungslos wie manche sind 
ist extrem. 😭 Letztes mal fuhr ein Auto vom Supermarkt quer über die 
Hauptstraße direkt in den gegenüber liegenden Hof, bei dem das kleine 
Kind (maximal 2) vorne auf dem Schoß saß. 🤬1 Wo.Gefällt 4 MalAntworten 

20 Antworten verbergen
21 

linda_youtube 
@laura.meiler ich finde das so schlimm immer wieder zu lesen! Dabei 
müssen sie ja nicht mal schuld sein �1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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22 

vikabella_yt 
Das Foto ist so schön 😍😍😍😍1 Wo.Antworten 

23 Antworten verbergen
24 

linda_youtube 
@vikabella_yt danke 😍❤1 Wo.Antworten 

25 

_emmaliebe2017_ 
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Welchen kindersitz benutzt ihr denn?1 Wo.Antworten 

26 Antworten verbergen
27 

linda_youtube 
@_emmaliebe2017_ von Römer ☺1 Wo.Antworten 

28 

ronjatena 
Was da noch fehlt: So lange wie möglich rückwärts sprich Reboarder 
fahren, am besten mindestens bis vier! Ist am sichersten für die Kinder!1 
Wo.Gefällt 28 MalAntworten 
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29 Antworten verbergen
30 

nadja36337 
@ronjatena Welche Kindersitze sind nach hinten ausgerichtet und für das 
Gewicht eines 4 jährigen Kindes geeignet?1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

31 

ronjatena 
@nadja36337 ich kann nur empfehlen zu einem Fachhändler zu fahren. Zum 
Beispiel die Zwergperten oder Kindersitz Profis. Schau einfach was bei dir 
in der Nähe ist. Für vierjährige bieten sich reboarder bis 25 kilo an. Wir 
fahren zum Beispiel den Minikid 2.0 von Axkid und lieben ihn :) Aber man 
sollte unbedingt schauen wo das eigene Kind gut drin sitzt. Mittlerweile gibt 
es eine gute Auswahl für jeden Geldbeutel :)1 Wo.Gefällt 5 MalAntworten 
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32 

nadja36337 
@ronjatena Also wir haben den Cybex Pallas und sind damit extrem 
zufrieden. Wir waren bei vielen Fachhändlern und für uns war lange nicht 
das richtige dabei. Immer hat irgendwas mit den Beinen nicht gepasst und 
der kleine hat sich dagegen gewehrt. Haben dann den Cybex ausprobiert 
(Stiftung Warentest Sieger), jetzt sitzt er zwar nach vorne gerichtet aber er 
fühlt sich wohl. Mussten schonmal paar Vollbremsungen hinlegen und unser 
kleiner ist kaum nach vorne "gekippt".1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

33 

ronjatena 
@nadja36337 Fachhändler für Reboarder? Babymarkt, babyone etc. sind 
keine Fachhändler für Kindersitze ;) Das was man "sieht" und welche Kräfte 
tatsächlich auf den Nacken und Rücken einwirken sind leider zwei paar 
Schuhe. Fakt ist, dass die Belastung im Reboarder um ein vielfaches 
weniger ist als bei einem vorwärts gerichteten Sitz. Da gibt es im Netz viele 
tolle Schaubilder, Videos und Studien zu.1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 
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34 

nadja36337 
@ronjatena Ja ich war im Fachhandel, hier in Berlin haben wir ja zum Glück 
einige, die auch rear facing seats anbieten. Wir waren halt nicht zufrieden, 
der kleine hat sich unwohl gefühlt und für uns hat es nicht funktioniert. Ich 
werde mein Kind nicht irgendwo rein stopfen, obwohl es ihm so nicht gut 
geht.1 Wo.Gefällt 4 MalAntworten 

35 

unser_wunder2019 
@nadja36337 zum Beispiel der Sitz von @nuna_de, der den Schweden Test 
bestanden hat.1 Wo.Antworten 

36 
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babyschritte 
@nadja36337 Wir haben den Axkid Minikid. Der geht bis 25kg und 125cm. 
Da er gegurtet ist kann man ihn mit viel Beinfreiheit einbauen. Selbst meine 
5 Jährige (die regulär vorwärts fährt) passt da ohne Probleme noch rein. Ich 
würde ihn jederzeit wieder kaufen. Muss natürlich ins Auto passen, aber das 
ist wohl bei den meisten der Fall. Wir bauen ihn manchmal sogar in den 
Corsa der Oma ein und das passt ohne Probleme. Meine 3 Jährige kennt 
bisher nur das rückwartsfahren und hat sich bisher nie beschwert. Mir wäre 
der Sicherheitsaspekt aber auch wichtiger als "das Kind fühlt sich nicht 
wohl".1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

37 

nadja36337 
@babyschritte Bringt aber auch nichts wenn das Kind wie am Spieß schreit 
und der Fahrer sich nicht konzentrieren kann und ggf einen Unfall baut. Der 
Prym schaut echt super aus aber ich frage mich ob der, wenn er komplett 
ausgefahren ist, noch gut ins Auto passt, so dass jemand vorne noch 
gemütlich sitzen kann. Haben zwar ein SUV aber glaube nicht, dass er ganz 
ausgefahren bei uns reinpassen würde.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

38 
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ivonneritz 
@babyschritte bitte bedenken Sie auch, das bei unbequemes Sitzen, aber 
auch Hüftschäden, Gelenkschäden und Wirbelsäule Schäden dazu kommen 
können. Zb. Kind 3 Jahre hat schon lange etwas lange Beine, legt diese 
über der Lehne. Sitzt somit nicht gerade im Kindersitz!!!! Bei jedem 
Schlagloch bekommt die Wirbelsäule einen Ruck. Also ich bin auch dafür, 
das Reborder solange es geht. Vielleicht 1 - 2 Jahren. Aber dann muss doch 
mal gut sein. Weil was für Gelenkschäden auftreten könnten, weil das Kind 
nicht gerade darin sitzt, es seine Beine über die Lehne legen muss.1 
Wo.Antworten 

39 

ivonneritz 
@babyschritte bitte was?1 Wo.Antworten 

40 

babyschritte 
@ivonneritz Sorry, mein Kind hat mein Handy erwischt. 😅1 Wo.Antworten 
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41 

babyschritte 
@ivonneritz Das ist völliger Quatsch mit den Haltungsschäden. Von 
vielleicht 30 Min Fahrt am Tag passiert da überhaupt nicht. Die Form des 
Sitzes ist nicht anders als ein nach vorne gerichteter Sitz. D.h. die 
Wirbelsäule wird überhaupt nicht belastet. Die Beine kann das Kind frei 
bewegen und zwischen z.B. Schneidersitz, aufgestellten oder an der Seite 
runterhängenden Beinen wechseln. Damit hat es viel mehr Möglichkeiten als 
ein Kind, dessen Beine die ganze Fahrt über runterbaumeln und vermutlich 
irgendwann einschlafen. Die Hüfte des Kindes macht eine Entwicklung 
durch. Wenn es zu Hüftschäden kommt, dann eher im ersten Lebensjahr 
wenn das Baby die Beine nicht ausreichend spreizen kann, nicht weil es sie 
nicht strecken kann. Bei älteren Kindern kann es höchstens mal zu 
Problemen kommen, wenn sie täglich über mehrere Stunden im "W"-Sitz 
sitzen, da dieser sehr unergonomisch ist. Beobachten Sie mal ihr Kind beim 
Spielen auf dem Fußboden und schauen Sie wo es ganz natürlich seine 
Beine hat. Also zusammengefasst: Kinder sollten in KEINEM Autositz täglich 
mehrere Stunden verbringen und darüber hinaus ist der wichtigste Punkt, 
dass das Kind im Falle eines Unfalls gut geschützt ist.1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 

42 
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ivonneritz 
@babyschritte sehr schlecht informiert. Naja, egal ist zum Glück nicht 
meins1 Wo.Antworten 

43 

babyschritte 
@nadja36337 Das kann ich natürlich verstehen. Wenn Eltern während der 
Fahrt so einen hohen Stresspegel haben, dann ist das auch ein 
Gefahrenfaktor. Habt ihr den Sitz denn während der Fahrt getestet? Als wir 
im Fachhandel waren und unser Kind in einen Sitz nach dem anderen 
gesetzt haben, während eine fremde Person an den Gurten rumgefummelt 
hat, hat es auch geschrien. Das ist eine ungünstige Situation um das 
Wohlbefinden des Kindes zu bewerten.1 Wo.Antworten 

44 

babyschritte 
@ivonneritz Dann zeig mir gerne mal deine seriösen Quellen, die belegen, 
dass Kinder in Reboardern Haltungsschäden bekommen. 😊 Und ich zeige 
dir meine seriösen Quellen, dass Kinder in Reboardern seltener sterben als 
in vorwärtsgerichteten Sitzen. Dann können wir anschließend über 
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Risikoabwägung sprechen. 😉1 Wo.Gefällt 7 MalAntworten 

45 

lorenaaz57 
Nummer 9: Kinder bis 4 Jahre im Reboarder fahren lassen.❤Ansonsten 
sehr guter Beitrag. 👍1 Wo.Gefällt 27 MalAntworten 

46 Antworten verbergen
47 

elenaaa_2985 
@lorenaaz57 Punkt 10: Kindersitz mit Rückenlehne (keine Sitzerhöhung)1 
Wo.Gefällt 3 MalAntworten 
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48 

lorenaaz57 
@elenaaa_2985 oh ja 😏1 Wo.Antworten 

49 

ivonneritz 
Anschnallen ist ein Muss und sollte eigentlich von zuhause aus gelernt sein. 
Aber zb. Winterbekleidung, ist das gleich mit uns Übergewichtigen 
Menschen. Da sitzt der Gurt auch nicht da wo er sollte. Und Reborder, setzt 
mal einen 4 Jährigen rückwärts, da brauchste schon ein Bus, wo den Sitz 
umdrehen kannst. Die ganzen vielen Jahren sind Kinder auch ohne den 
ganzen Schnick Schnack groß geworden. Und ich persönlich finde auch, 
das man alles zu überbewertet. Anschnallen keine Frage aber das andere?1 
Wo.Gefällt 4 MalAntworten 

50 Antworten verbergen
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51 

ronjatena 
@ivonneritz bei der Winterkleidung geht es nicht um den Sitz des Gutes, 
sondern darum das grade bei Daunenjacken der Effekt des Gurtes durch 
die zusätzliche Schicht verpufft. Schnall dein Kind mal Dauenjacke an und 
schnalle ihn ab ohne die Gurte rauszuziehen. Dann setzte ihn wieder normal 
bekleidet wieder rein. Du wirst sehen das zwischen Kind und Gurt massig 
Platz ist und genau so (un) "sicher" ist dein Kind mit Dauenjacke 
angeschnallt! Zum Reboarder kann ich nur empfehlen zu einem 
entsprechenden Fachhändler (zB. Zwergperten, Kindersitzprofis etc.) zu 
fahren. Dort werden die Sitze passend zum Kind und auch zum Auto 
ausgesucht. Denn auch in die kleinsten Autos passen Reboarder!!1 
Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

52 

ivonneritz 
@ronjatena aber was machst du mit die Beine des Kindes? Denn wenn ein 
Unfall passiert, sind die Beine Kaput. Und wegen des anschallen, es geht 
darum, das wenn man eine Winterjacke anhat, liegt der Gurt nicht mehr 
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über des Beckens. Sondern rutscht zum Bauch. Beim stark bremsen und 
co, können Organverletzungen entstehen.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

53 

ivonneritz 
@ronjatena sehr traurig das du mir einen Rat geben möchtest und dennoch 
sehr schlecht informiert. Es geht wegen den dicken Jacken darum, egal ob 
Kind oder Erwachsener, das der Gurt dann nicht mehr über das 
Becken/Hüfte liegt. Sondern dadurch hoch rutscht, sodas bei starkem 
Bremsen oder Unfall die Orange verletzt werden könnten. Und niemals 
passt ein 4 Jähriges Kind mit seinen Beinen rückwärts gerichtet in einem 
Reborder. Weil dann hast du die Gefahr beim Unfall das die Beine kaputt 
sind.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

54 

ronjatena 
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@ivonneritz Also wenn du so genau Bescheid weißt, dann handelst du ja 
hoffentlich auch danach :) Und ja, das Problem mit der Gurtführung ist auch 
vorhanden. Schön, dass du ein weiteres Argument gegen Winterjacke im 
Auto nennst. Dann sind wir uns diesbezüglich ja einig. Es kann schon sein, 
dass die Beine verletzt werden können, aber ist dir nicht ein lebendes Kind 
mit gebrochenem Bein lieber als ein totes oder Querschnittgelähmtes? Das 
vierjährige nicht mehr in Reboarder passen ist kompletter Unsinn :) Je nach 
Körperbau können sie sogar bis sechs rückfährts fahren.1 Wo.Gefällt 3 
MalAntworten 

55 

ronjatena 
@ivonneritz die Gurtsituation ist bei Erwachsenen und Kindern 
unterschiedlich. Bei Erwachsenen strafft der Gurt nach, bei Kindern die mit 
Fünfpunktgurt beispielsweise nicht. Kann also nicht vergleichen. Genrell ist 
die Gurt Führung sehr wichtig, da stimme ich dir zu. Deshalb sollte der Sitz 
individuell passend zum Kind ausgesucht werden1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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56 

ivonneritz 
@ronjatena meiner hat mit 8 Monaten schon nicht mehr mit seine Füße 
gepasst. Niemals das ein Kind im normalen Kindersitz, in einen normalen 
Autositzreihe da sitzen kann.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

57 

ronjatena 
@ivonneritz die Kinder finden ganz verschiedene Positionen für ihre 
Beine/Füße, glaub mir, das passt :) Viele fahren zum Beispiel im 
Schneidersitz oder knicken die Beine etwas zur Seite.1 Wo.Gefällt 3 
MalAntworten 
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58 

ivonneritz 
@ronjatena die armen Kinder. 😢 was die da den für ein Leid ertragen 
müssen.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

59 

elenaaa_2985 
@ivonneritz was für einen Quatsch du hier von dir gibst, ohne Ahnung zu 
haben. Mein Sohn fährt mit 3,5 immer noch im Reboarder und er legt die 
Beine auf der Rückenlehne der Rückbank ab, oder lässt sie angewinkelt, 
oder stellt sie seitlich ab oder oder... er hat sich noch nie beschwert. Erst 
mal selbst erleben, bevor man iwelchen Unsinn erzählt ☝1 Wo.Gefällt 3 
MalAntworten 

60 
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ivonneritz 
@elenaaa_2985 stell dir vor, ich habe es mehrmals erlebt. Ich muss Ihren 
Kommentar soo feiern. Reborder sind super, solange die Kinder bequem 
reinpassen. Ich selber lernte mal einer Mama kennen, genau die ist es 
wiederfahren! Das Kind war damals glaube 5 oder 6 und es saß Rückwärts. 
Und das Kind hat dadurch die schlimmste Verletzung erlitten. Weil es eben 
mit den Beinen nicht super sitzen konnte. Jetzt du Ihrer Meinung, dass ich 
keine Ahnung habe. 😂 Schon mal daran gedacht, das Kinder durch diese 
komische Körperhaltung, Beine Über die Lehne und und... auch Schäden in 
den Gelenken, Wirbelsäule davon erleiden können? Vorallem die 
Hüftschäden, die dadurch entstehen können. Und zu ihrem Unsinn, ich 
erlebe jeden Tag soo viel, seits Verletzung und Co. Und ich bin der 
Meinung, das ab einem bestimmten Alter das Kind vorgerichtet sitzen 
kann.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

61 

ivonneritz 
@elenaaa_2985 Ach da die meisten auffahrunfälle passieren, ist das Kind 
auch nicht im Reborder sicher.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

62 
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elenaaa_2985 
@ivonneritz schon mal beobachtet, wie Kinder stundenlang in der Hocke, im 
Knien, in den verrücktesten Stellungen spielen?! Kinde sind noch viel 
gelenkiger und die Hüfte noch nicht voll ausgebildet, so, dass man da keine 
Sorge haben muss. Man fährt ja ausserdem auch nicht tagelang am Stück 
im Auto 😅 bzgl Unfälle: die schwerwiegensten sind Frontalunfälle, weil das 
Fahrezug abrupt vollständig gebremst wird somit sind die Verletzungen viel 
stärker (Genickbruch, Querschnittslähmung). Beim Auffahrunfall fahren 
beide Fahrzeuge in die selbe Richtung und sind in Bewegung, der Aufprall 
und der Stop sind nicht so heftig, ergo = Verletzungen nicht so stark1 
Wo.Antworten 

63 

elenaaa_2985 
@ivonneritz klar, es gibt auch Unfälle mit LKWs etc. Da hilft dann aber 
sowieso nur noch ein Schutzengel 🤷1 Wo.Antworten 

64 

ivonneritz 
@elenaaa_2985 Ja, das Stimmt. Aber sobald ein Kind längere Beine hat, ist 
es doch sinnvoll dies ordentlich sitzen zu lassen. Denn ich finde, das die 
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Gesundheitliche Lage hier nicht mitgedacht wird. Reborder solange sie ganz 
klein sind, ist wundervoll. Bis maximal 2 Jahren vielleicht. Aber dann muss 
auch gut sein! Ich persönlich finde es schön, solch eine Kampagne fürs 
Anschnallen der Kinder zu machen. Aber ich finde es nicht für Sinnvoll, soo 
übermama haft anzugehen. Klar, ist beim Unfall, Halswirbelsäule und 
Nacken und obere Wirbelsäule dann am stärksten Bestroffen.1 Wo.Antworten 

65 

ivonneritz 
@elenaaa_2985 Und ganz ehrlich, ab einem bestimmten Alter, sind 
Gelenkschäden und Hüftschäden vorprogrammiert bei Kindern. Und genau 
das wird vergessen. Ihr setzt euch doch auch nicht so unbequem in eure 
Sitze. Und glaube mir, weißt du, was ich schon für Scheiße gesehen habe. 
😢1 Wo.Antworten 

66 

turtel.pane_ 
Und wo ist das mit dem rückwärts fahren? 😅 Es sich besser sein kind bis 
zum 4 Lebensjahr rückwärts fahren zu lassen!1 Wo.Gefällt 7 MalAntworten 
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67 Antworten verbergen
68 

oles_sja 
@turtel.pane_ Unsere Maus ist drei und liebt es immer noch rückwärts zu 
fahren 😂obwohl die Beine nicht mehr gut passen, was ich eigentlich auch 
gefährlich finde wenn die Beine nicht mehr passen1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

69 

turtel.pane_ 
@oles_sja große 5 und fährt bei uns auch rückwärts1 Wo.Antworten 

70 
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_miri_green_ 
@oles_sja das ist nicht gefährlich. Und besser gebrochene Beine als kein 
Kind mehr 🙊🙊1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

71 

delfini.kinderkleidung 
@turtel.pane_ meiner fast 3 fährt rückwärts und liebt es. In dem Sitz darf er 
bis 1,25m sitzen. Ich denke mal so mit 5 wird er das erreichen oder 
spätestens mit 61 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

72 

oles_sja 
@_miri_green_ ja klar😊 nur sieht es immer so gequetscht aus1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 
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73 

cora_o1 
@turtel.pane_ damit sie jedes mal kotzt oder was ?🙈😅1 Wo.Antworten 

74 

turtel.pane_ 
@cora_o1 warum sollte dein kind kotzen? Weil es rückwärts fährt? Das ist 
quatsch... wenn mann gar nicht erst von der baby Schale in einen vorwärts 
gerichteten sitz wechselt dann gibt das auch keine probleme weil das kind 
es eben nicht anders kennt1 Wo.Antworten 

75 

cora_o1 
@turtel.pane_ meine maus kotzt leider wenn sie rückwärts sitzt 🙈 ab 9kg 
haben sie sie sofort nach vorne gedreht und sie liebt es so 😊🙌1 
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Wo.Antworten 

76 

turtel.pane_ 
@cora_o1 da geht es doch um die Sicherheit des kindes... dann muss sie ja 
von anfang an auch in der babyschale gekotzt haben..1 Wo.Antworten 

77 

cora_o1 
@turtel.pane_ ja das begann schon nach paar Wochen 😪 mein kind ist auch 
sicher wenn sie nach vorne schaut... passieren kann sowieso immer was...1 
Wo.Antworten 

78 
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anke_1283 
Wor wohnen in einer Straße mit einem Kindergarten. Wie oft sehe ich Eltern 
Omas usw die ihre Kinder abholen die vorne mit am Lenkrad sitzen, oder 
aufn Beifahrersitz stehen und nach draußen gucken durch die Scheibe. 
Glaub mir das kommt täglich vor. Finde das thema schutzhelm genau so 
eine sache. Ich bin keine mama aber das ist einfach was wo ich sage lass 
da was passieren. Jeder ist herr über sein Leben, das Problem ist wenn was 
passiert sind immer die anderen schuld. Weil die Menschheit selten die 
Fehler bei sich sucht sondern bei anderen1 Wo.Gefällt 5 MalAntworten 

79 Antworten verbergen
80 

ivonneritz 
@anke_1283 aber wir sind als Kinder doch auch ohne Helm, Roller und Co. 
Gefahren. Und sind heute noch gesund. Dem Kind etwas zutrauen1 
Wo.Antworten 

81 

helenerose6632 
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@anke_1283 ja,das ist ja das schlimme und dann geht der Schreit um die 
Rechtliche Frage erst richtig los.Und man kann nur hoffen und Beten das es 
kein Fremdeskind dabei war???😠😡1 Wo.Antworten 

82 

delfini.kinderkleidung 
Finde es super, dass du der unterstützt 👍. Allerdings kommt es auf viel 
mehr an beim kindersitz. So wie wir Erwachsenen nicht auf jedem Stuhl 
richtig sitzen ist es auch bei Kindern im Kindersitz. Viel zu häufig sitzen 
Kindern in Kindersitzen, die garnicht für die passend sind und später zu 
Rücken und Haltungsproblemen führen kann. Daher lieber in einen richtigen 
Fachhandel für Kindersitze fahren als zu Babyone oder Smyths Toys etc.1 
Wo.Gefällt 7 MalAntworten 

83 

littleones.and.me 
Richtig so! Ich sehe erschreckender Weise viele die ihre Kinder falsch 
anschnallen oder noch schlimmer, Storys machen während sie selbst am 
fahren sind und dann ist das Kind auch noch halb aus den Gurten raus mit 
den Armen 🙈 die Mama nett darauf aufmerksam machen ist natürlich ein 
Angriff und wird mit Beleidigungen und Anfeindungen abgewehrt � naja, 
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Hauptsache die Instagram Fotos/Videos stimmen 🙌1 Wo.Gefällt 5 
MalAntworten 

84 Antworten verbergen
85 

kathiundnele 
@littleones.and.me ohja,da geb ich dir Recht..Einige Youtuber oder auch auf 
Insta fühlen sich sofort angegriffen..dabei ist es nur gut gemeint wenn man 
auf solch Sachen wie dicke Jacke hinweißt.Oder wenn ich höre,mein Kind 
kommt selbst aus dem Gurt🤦er ist dann einfach zu locker...1 Wo.Gefällt 2 
MalAntworten 

86 

caithlyns.u.maylins.mami 
Ich finde es schlimm das wir einmal die Polizei rufen mussten weil neben 
uns eine Familie fuhr in einen 5 sitzen aber mit 7 Personen und es war nur 
der Fahrer angeschnallt, selbst ein kleines Kind saß vorne bei der Mutter auf 
dem schoss1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 
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87 Antworten verbergen
88 

sonnensonni 
@caithlyns.u.maylins.mami das sehe ich leider immer wieder! 
Unverantwortlich! Würde mir im Traum nicht einfallen...1 Wo.Antworten 

89 

ivonneritz 
@caithlyns.u.maylins.mami ohja. Wie oft man das sieht. 😢1 Wo.Antworten 

90 

_sunnygirly_ 
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Und zum Beispiel die Polster von den Gurten oder Gurtschloss dürften nicht 
fehlen, aber man sieht so viele hier teils ohne fahren und spricht man sie 
drauf an, wird man blockiert.

91 Schöne Regeln, aber es gibt zu viel mehr, wo man noch drauf achten 
muss.1 Wo.Gefällt 4 MalAntworten 

92 

diymadebysabrina 
Wir hatten mal eine Phase in der sich unser Kind während der Fahrt 
abgeschnallt hat. 🤨🤯🧐 Wir sind dann angehalten und erst wieder los 
gefahren wenn sie wieder angeschnallt war. Wollte sie das nicht, haben wir 
gesagt dass das Auto leider nicht weiter fährt wenn nicht alle Leute 
angeschnallt sind. Es gab oft geschimpfe. Wir waren dann auch manchmal 
doof oder gemein. Aber ist am Ende dann ja auch egal. 🙈🤪1 Wo.Gefällt 3 
MalAntworten 

93 

nataliefranke_ 
Ich dachte es wäre selbstverständlich dass man such anschnallt, aber 
scheinbar gibts doch noch sehr viele die das missachten. Ich finde es toll 
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von dir, dass du deine Reichweite dafür nutzt. 👍😊1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

94 

mimmiunddiewildendrei 
Ich bin froh das wir in Deutschland leben und hier so darauf geachtet wird!!! 
Wir fahren jedes Jahr nach Sizilien. Da ist es "normal" das niemand 
angeschnallt ist! Auch die Kinder hüpfen da so im Auto rum während der 
Fahrt! Ich finde das so gruselig! Die schauen uns immer an als ob wir die 
verrückten sind 😂😂😂🤷1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

95 

urvoss 
Tolle Sache. Da musst Du dranbleiben. Verkehrssicherheit ist für unsere 
Kinder so wichtig1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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96 

traeumerkind 
Das ist so, so wichtig! Gibt so oft Kindern ohne Sitz oder sogar komplett 
ohne Gurt!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

97 

lalelu_stickliebe 
Safety First 👍1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

98 

gulmezc 
Bei mir muss sich jeder anschnallen und meine Kinder fahren rückwärts 
auch in anderen Autos.1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 
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99 

rouxynella 
Meine kleine, fast 3 gröhlt immer von ihrem Sitz nach vorne "mamaaaaa 
ansnalleeeee" 😉 ich hab wohl alles richtig gemacht 😍1 Wo.Antworten 

100 

die_tierheilpraktikerin 
cybex1 Wo.Antworten 

101 

miss.beccy 
Schade das sowas immernoch nicht selbstverständlich ist1 Wo.Antworten
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102 

helenerose6632 
Ja man hört es immer wieder Unfall mit Kindern weil die kein richtigen Sitz 
gehabt haben der die Kinder sichert.Aber viele interessiert es nicht bis was 
passiert!Ja ,dann kommt der Berühmte Satz wie konnte das 
passieren?????😡😡😡Ich als Autofahrerin habe das schon oft gesehen und 
die Eltern Mal drauf angesprochen dann heißt es was geht Sie das 
an.Traurig☹☹☹😡😠1 Wo.Antworten 

103 

kraehe.dynasty 
Was ich eigentlich schlimm finde das man darauf überhaupt aufmerksam 
machen muss. Weil es eigentlich eine Selbstverständlichkeit ist und man 
das normalerweise von klein auf lernen sollte. Aber tolle Aktion 
😊@linda_youtube
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Kommentare_mamiblock 

1 Link Pinterest: https://www.pinterest.de/pin/598767712950905361/ 

2 Link Facebook-Post: 
https://www.facebook.com/mamiblock/photos/a.1536955496567710/2616316571964925/ 

3 Caption: 

4 Ein neues Video ihr Lieben 
5 

6 :
7 

8  https://youtu.be/JSAedNlGQAk 
9 

10 

11 

12 Ich hatte im Rahmen der Kampagne #wirgeben8 von der 
Bundesanstalt für Straßenwesen Besuch von Marja, Polizistin aus Köln 
und tätig im Bereich Unfallprävention, mit der ich ein sehr informatives 
und aufschlussreiches Video zum Thema Tipps, Tricks und Regeln für 
Kinder und Eltern im Straßenverkehr drehen durfte. Ein Video voller 
Mehrwert, das ihr unbedingt sehen solltet. 

13 Ergänzend zum Video haben wir einen kostenlosen Download für euch 
hochgeladen, der aus einer neuen Blockhelden Geschichte besteht, 
die alle Tipps, Tricks und Regeln kindgerecht beinhaltet sowie ein 
Merkblatt für euch und eure Kinder enthält, das ihr euch ausdrucken 
und ans Familienboard oder den Kühlschrank pinnen könnt 

14 

15 :
16 

17  https://mamiblock-shop.de/.../Freebie_Blockhelden...
18 Kommentare: 

19 Manuela Arlt
20 tolles Video danke auch danke an die Polizistin
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21 bei mir ist damals hängen geblieben wenn man mit Fahrrad zb zur 
Schule fährt und die Polizei den Verkehr regelt. "siehst du die Brust 
oder den Rücken musst du auf die Bremse drücken“

22 Celina Mensch
23 Manuela Arlt Und siehst du seine Hosennaht hast du freie Fahrt
24 

25 So hab ich es gelernt
26 Manuela Arlt
27 Celina Mensch der ist auch gut
28 

29 Jana Botos
30 Celina Mensch ich kenn "siehst du die Seite, such schnell das weite"
31 

32 Chrystina Ricken
33 Ein tolles Video! Ich war überrascht, wie viel wir davon bei unserer 4-

jährigen instinktiv richtig gemacht haben.
34 Sarah Ha
35 Chrystina Ricken so ging es mir auch gerade. Eig mache ich aus allen 

3 Videos alles genau so und bin froh darüber.
36 Soraya Sonstwas
37 Mega tolles video! Danke!
38 

39 Stefanie Touretti
40 Ich bin öfter abends mit der Kleinen unterwegs, wegen der Hunde... 

Hellere Klamotten und reflektierendes ist klar aber ich hab für meine 
Tochter noch ein LED Halsband für Hunde mit für sie dabei.

41 

42 Kann man überall befestigen, am Laufrad, Puppen-/Kinderwagen, 
Regenschirm und und und....

43 Man sieht sie super am Abend!
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44 Sarah Ha
45 Stefanie Touretti ich habe jetzt für die dunklere Jahreszeit 

Joggerleuchtbänder dafür, die man um den Oberarm binden kann.
46 Stefanie Touretti
47 Sarah Ha auch gut 
48 Bea Cassel
49 Super Video
50 Mamiblock
51 Bea Cassel Dankeschön 
52 Bea Cassel
53 Hab es gleich Mal in die Klassen WhatsApp Gruppe geteilt für die 

Eltern die ihre Kinder in die Schule laufen lassen 
54 Gabi Böckl
55 Mir fällt hier noch ein guter Merksatz ein, den meine Tochter im 

Kindergarten gelernt hat:
56 "Am Bordstein heisst es halt,
57 damit man nicht ins Auto knallt."
58 Ich finde den nach wie vor toll. Auch mein Kleiner (4) setzt diesen 

schon toll um.
59 Mamiblock
60 Gabi Böckl Oh ja, der ist auch toll 
61 Bettina Schneider
62 Mein großer sagt immer Micky maus ging zum rathaus
63 rathaus brennt
64 micky maus rennt
65 ampel rot
66 micky maus tot.
67 Sabrina Trittler
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68 Toll
69 Brit Ho
70 3 schöne Videos. Was mir leider wieder zu kurz kommt, ist das Thema 

Kindersitz! Ja Kinder sollten dem Alter entsprechend einen passenden 
Sitz bekommen, ABER es wird nie darauf hingewiesen, dass Kinder so 
lang wie möglich rückwärts fahren sollten (ca 6 Jahre). Auch keine 
Sitzerhöhung. Und auch die Einstellung der Kopfstütze oder die 
Sitztiefe sind sehr wichtig. Auch, dass ihr Kindersitz nicht in irgeinem 
Geschäft kaufen solltet, sondern in einem FACHMARKT. Der Sitz 
entscheidet im schlimmsten Fall über Leben und Tod! Ich würde mir 
ein separates Video darüber wünschen 

71 Link Instagram-Post: https://www.instagram.com/p/CFRORbRK0HR/ 

72 Caption: 

73 Zusammenarbeit mit der Bundesanstalt für Straßenwesen
74 .
75 Ein kleiner Panikmoment, den ihr vielleicht auch kennt 😱. Das genervte 

Kleinkind reißt sich los, inmitten des befahrenen Straßenverkehrs, weil es 
schließlich schon alleine laufen kann… Wenn es wirklich gefährlich wird, hilft 
nur noch eins: Kurz und laut „Stopp“ rufen, festhalten und dann eventuell 
einen Wutanfall begleiten…🙈.

76 . 
77 Gleichzeitig ist es so wichtig, dass wir mit unseren Kindern von klein auf und 

von Anfang an im Straßenverkehr üben, damit sie lernen achtsam 
unterwegs zu sein. Und das gelingt am besten mithilfe von bekannten 
Grundregeln, kindgerechten Tipps, Merksätzen oder Hilfswörtern, die wir 
kennen und in unseren Alltag integrieren sollten. 

78 Ich hatte im Rahmen der Kampagne #wirgeben8 von der Bundesanstalt für 
Straßenwesen Besuch von Marja, Polizistin aus Köln und tätig im Bereich 
Unfallprävention, mit der ich ein sehr informatives und aufschlussreiches 
Video zum Thema Tipps, Tricks und Regeln für Kinder und Eltern im 
Straßenverkehr drehen durfte. Ein Video voller Mehrwert, das ihr unbedingt 
sehen solltet (!LINK in der Story und meinem Profil @mamiblock ). Die 8 
Grundregeln der BASt hab ich euch in diesen Post direkt integriert, 
speichert sie euch gerne schon ab (8x wischen👈😊).
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79 Die Kampagne #wirgeben8 wurde in 3 Bereiche aufgeteilt (Kinder als 
Fußgänger, als Fahrradfahrer und als Beifahrer im Auto), neben mir sind 
@mellisblog und @linda_youtube Teil der Kampagne auf YouTube, sie 
haben je ein ergänzendes Video zum Thema gedreht, das auch heute online 
geht. 

80 Die Kampagne soll möglichst viele, am besten ALLE Eltern erreichen, also 
teilt die 3 Videos gerne und werdet selber Teil davon, indem ihr unter dem 
#wirgeben8 eigene Beiträge postet 🚨.

81 .
82 #wichtig ❤!
83 .
84 #wirgeben8 #sicherheit #sicherheitgehtvor #unfall #unfallvermeidung 

#straßenverkehr #familie #eltern lebenmitkindern #schulweg #mamiblock
85 1 Wo.
86 Kommentare: 

87 

kotorie1990 
Kind wollte anhalten und fiel lit dem rad auf die Straße wo gerade ein Auto 
um die Ecke gefahren kam :((((. Zum Glück nichts passiert1 Wo.Gefällt 2 
MalAntworten 

88 Antworten verbergen
89 
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anuki_17 
@kotorie1990 🙈 Oh Gott!1 Wo.Antworten 

90 

na_fu86 
@kotorie1990 oh gott.. Da bekommt man einen schreck. Mir ist auch schon 
mal ein kind mit Fahrrad ohne zu schauen auf die Straße gefahren. Konnte 
noch rechtzeitig bremsen. Aber danach saß bei mir der schreck so sehr, 
dass ich nicht weiterfahren konnte.1 Wo.Antworten 

91 

mamiblock 
@kotorie1990 🙏♥1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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92 

anni_dreipluseins 
So ein wichtiges Thema!!!!‘ so oft wurde ich blöd angeguckt weil meine 
Drillinge nie im Buggy saßen sondern alle mit mir an kleinen und großen 
Straßen zu Fuß unterwegs waren! Unser Signal Wort war immer : 🛑 STOP. 
Das hat sich so bewährt. Und ja es ist und bleibt unberechenbar daher ist 
es wichtig die Kinder früh dann zu führen💕1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

93 Antworten verbergen
94 

mamiblock 
@anni_dreipluseins Puh, ja mit Drillingen nochmal eine ganz andere 
Nummer 💕1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

95 
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claudiawegert 
Soll keine Kritik an dich sein. Zu dem Thema mit dem Walking Bus habe ich 
noch nie eine Mutter bei Youtube oder Instagram berichten gesehen. Auch 
bei uns in der Stadt habe ich es nie gesehen. Es wurde schon vor 10 Jahren 
versucht bei uns einzuführen, was leider nicht funktioniert hat da zu wenige 
mitgemacht haben. Es wäre doch schön wenn es viel mehr Youtuber auch 
wirklich selber machen und nicht nur darüber berichten. Wer macht es den 
wirklich und schreibt nicht nur darüber?1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

96 Antworten verbergen
97 

mamiblock 
@claudiawegert Ach wirklich, hier in unserer Gegend sehe ich es sehr 
häufig. Meine gehen noch nicht allein. Dann reg es doch mal an und sprich 
mit den anderen Eltern in deiner Nachbarschaft darüber. Kann mir gar nicht 
vorstellen, dass keiner daran Interesse hat1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

98 

claudiawegert 
@mamiblock Meine Kinder sind schon groß und hatten nur 1 Minute 
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Schulweg1 Wo.Antworten 

99 

xsabrina1512 
@claudiawegert bin auf nem Dorf aufgewachsen und da wurde es so 
gemacht zu beginn der Grundschulzeit. Die Mamas haben sich da 
abgewechselt. Später sind wir Kinder dann allein gelaufen1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 

100 

saltandred 
@claudiawegert Ich kannte das auch nicht! Dann sind wir nach Luxemburg 
gezogen. Hier heißt das Pedibus und es gibt eine Route mit echter 
"Busstation" (mit Raupe drauf) und "Fahrplan", die von einem 
Stadtmitarbeiter in Warnweste begleitet wird. Einfach Email schreiben an 
die Stadt, dann an der Station warten nach 3 Tagen, Mitarbeiter ansprechen 
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und das Kind läuft mit. So einfach kanns gehen!1 Wo.Antworten 

101 

martina.3005 
Bei unsrer Einschulung vor kurzem ist gleich was dummes passiert.. Wir 
wollten mit unserem Sohn direkt an der Schule über die Fußgängerampel- 
als diese dann grün wurde liefen wir los aber das Auto rechter Hand fuhr 
einfach Stock oll bei rot drüber🤬Handy am Steuer! Gott sei Dank waren wir 
erst 2, 3 Schritte gegangen!1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

102 Antworten verbergen
103 

martina.3005 
Nachtrag: Das war gleich ein schlechtes Beispiel und wir haben unsrem 
Sohn erklärt, auch wenn die Ampel 🚦 grün zeigt immer nochmal 
vergewissern ob auch die Autos stehen bleiben!!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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104 

mamiblock 
@martina.3005 Ja, sehr gut 🤭👍1 Wo.Antworten 

105 

ve_th_ar 
Mir ist irgendwann aufgefallen wie wichtig hier auch kindgerechtes erklären 
ist... Statt „nicht auf dem Radweg laufen“ lieber „nicht auf den roten Steinen 
laufen, dieser ist für Radfahrer“1 Wo.Gefällt 5 MalAntworten 

106 Antworten verbergen
107 

dacometi2017 
@ve_th_ar das Wort nicht ist auch immer schwer für kleine Kinder. Oft 
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überhören sie es. Deswegen sagen wir immer, was sie machen sollen. Also 
eher auf den grauen Steinen laufen. Oft denken wir daran, aber es fällt oft 
schwer,weil es so umgangssprachlich ist.1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

108 

na_fu86 
Kommt so passend.. Meine zwei jährige reißt sich auch gerne los und läuft 
davon. Auf stopp rufe hört sie dann auch nicht und sie ist so fix. So schnell 
kommt man gar nicht hinterher. Diese Nacht hab ich leider auch davon 
geträumt wie sie angefahren wird. Bin heulend aufgewacht 😔 meine 
Freundin ihr sohn war auch so.. Und wurde im Urlaub mal angefahren.. Zum 
glück nur hüftbruch. Es war eine schlimme zeit, aber wir alle waren jeden 
tag dankbar dass er noch lebte1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

109 Antworten verbergen
110 

kotorie1990 
@na_fu86 fühl dich gedrückt ❤1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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111 

na_fu86 
@kotorie1990 danke🤗1 Wo.Antworten 

112 

wenn_das_kind_im_kiga_ist 
Meine Tochter läuft zum Glück meistens wirklich an der Hand. Wir haben 
das von kleinauf auch so gemacht, dass sie immer innen laufen muss. Jetzt 
im Kiga ist sie Vorschülerin, und darf dann beim Spazieren gehen außen 
laufen. Darauf ist sie mächtig stolz. Mir ist nur aufgefallen, dass viele 
Erwachsene auf die Kinder keine Rücksicht nehmen. Die laufen stur an der 
Hauswand vorbei, weil für sie das rechts ist. Das ist schade1 Wo.Gefällt 4 
MalAntworten 

113 
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corinne_stauffiger 
Zur Nr. 2: der Polizist hat den Kids im Kiga vom „Kindertrottoir“ (Gehweg) 
erzählt. Mein Sohn beharrt jetzt von allein da drauf, dass er immer dort läuft 
😁 vielleicht hilft das auch anderen Eltern.1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

114 

beachhouse_8 
Als meine beiden ganz klein und im Trotzalter waren, wollte ich wirklich auf 
ne autofreie Insel ziehen... So gefährlich und man ist dauerangespannt, bis 
man endlich heile angekommen ist. Danke für dein Engagement in dem 
Bereich #wichtig1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

115 

stephanie_preusch 
👍1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

137



MAXQDA 2020 21.01.21 

15 

116 

wesselvivien 
Meine kleine wechselt von sich aus die Hand wenn wir an einer Straße 
entlang laufen, sie wartet bis ich sage wir können rüber und sie bleibt bis 
jetzt immer vor der Bordstein Kante stehen. Bei meiner großen hatten wir 
mal einen Vorfall das ich sie gerade noch greifen konnte... sie musste dann 
drei Wochen lang an der Hand laufen. In der ersten Woche mit viel Theater, 
in der zweiten Woche hat sie mir sobald wir die Haustür verlassen haben die 
Hand gegeben, in der dritten durfte sie dann gewisse Strecken wieder allein 
laufen. Seit dem schaut sie immer ob ein Auto kommt und geht erst dann 
rüber wenn die Straße frei ist. Auch an Ampeln bleibt sie stehen und wartet 
auf grün. Ruft sogar anderen hinterher wenn diese über rot gehen. Es gibt 
auch einen Satz den hat meine Mama mir schon beigebracht: bei rot musst 
du stehen, bei grün darfst du gehen.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

117 

janina.str 
Heute erst passiert! Konnte meinen Sohn im letzten Moment noch 
festhalten.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 
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118 

xjassy.mel91x 
Echt toll, kenne es von meinen Kindern auch, dass sie sich gerne mal 
losreißen wollen.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

119 

kotorie1990 
Hatte heute eine nervenaufreibende Situation im Straßenverkehr mit Kind 
beim Fahrrad fahren 😱😱😱.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

120 
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susannesausewind 
sehr schön und so wichtig!!!1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

121 

angry.purple 
Super post ♥ ich musste leider schon mitansehen wie es ist wenn ein Kind 
sich losreist und die mama nicht schnell genug ist. Will das hier nicht weiter 
beschreiben... Also wirklich klasse 100000 Daumen nach oben dafür. Meine 
Kinder sind in der Grundschule und ich habe manchmal trotzdem Angst 
wenn wir in ner großen Stadt unterwegs sind... Also wirklich super das du 
deine Reichweite dafür nutzt1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

122 

bella_1975h 
👍❣1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 
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123 

katinki_h 
Total wichtig 👏1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

124 

rina_stegli 
Meine Tochter wusste mit 2 Jahren schon das man vor der Straße am 
Bordstein stehen bleiben muss und bevor man die Straße überquert links, 
rechts, links guckt und sie darf nur an die Hand über die Straße gehen.❤1 
Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

125 

superninni 
Mit dem großen schon diverse brenzlige Situation gehabt (mit dem Fahrrad 
auf Straße geplumpst, oder einfach überquert ohne zu gucken) und mit dem 
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Kleinen letztens zu Fuß. Ich hatte das Fahrrad dabei, er wollte aber lieber 
laufen. Ich mit dem Fahrrad an der Straßenseite gegangen, er auf der 
Kinderseite. Ich hab immer geguckt, dass mein Vorderreifen neben ihm ist, 
ihn quasi von der Straße abschirmt. Auf einmal rennt er unvermittelt ein 
Stück vor und direkt auf die Straße. Zum Glück kam kein Auto...1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 

126 

janemalanders 
Darum warten wir generell, auch wenn wir bereits grün haben, bis die 
kommenden Autos zum stehen kommen... Und das bringen wir auch dem 
Nachwuchs so bei... Wir wollen nicht als Kühlerfigur enden!!!1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 

127 

elmeisi 
Mein Sohn (2) läuft an der Straße nicht an der Hand. Er läuft entweder frei 
neben mir oder voraus. Sobald ein Auto, Fahrrad kommt bleibt er stehen. 
Das kennt er von klein auf , das muss unser Hund auch so machen an der 
Seite stehen bleiben und mein Sohn schaute sich das einfach ab. Da er frei 
mit läuft gibt es kein trotziges los reisen. Jetzt mit laufrad ist er viel zu 
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schnell zum hinterher springen da ist es schön das es so bei uns gut 
funktioniert, oft kommt er auch zu mir sobald er ein Auto hört. Wichtig finde 
ich immer damit das "stop" Signal zieht, Kinder nicht zu Texten. :" mach 
langsam, lauf weiter innen, nicht so weit, komm jetzt, komm an die 
Hand,....." lieber wenig aber dafür an den wichtigen Stellen kläre Signale. 
Dann bleibt das Kind aufmerksamer uns gegenüber und schaltet nicht auf 
Durchzug weil die Mama ständig meckert.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

128 

jessicarwunderbar 
So ein wichtiges Thema! Sehr schön umgesetzt ☺1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

129 

bienenhonigwelt2 
👍❣1 Wo.Antworten 
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130 

aneta.dukova 
https://youtu.be/UVfz09RqCuo1 Wo.Antworten 

131 Antworten verbergen
132 

aneta.dukova 
@aneta.dukova Mein Sohn hat vor 4 Jahren dieses Video gedreht mit der 
BFU Beratungsstelle für Unfallverhütung in der Schweiz 🇨🇭 Ich fand es 
damals so wichtig und zeige es meinen Kinder immer wieder gerne.1 
Wo.Gefällt 2 MalAntworten 
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133 

xeniabenner 
Für uns ist es selbvertandlig so früh wie möglich dem Kind zu zeigen und zu 
erklären, wenn Rot stehen bleiben und grün dar gegangen werden!4 
TageAntworten 

134 

quatschmami 
@lighthou.se1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

135 
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t.resita
@magpie.at1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

136 

t.a.n.j.a.s_welt
Schau mal @travelflo791 Wo.Antworten
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Kommentare_mellisblog 

1 Link Instagram-Post: https://www.instagram.com/p/CFRgWbHCZuk/ 

2 Caption: 

3 Werbung
4 Darf Frieda schon allein mit dem Fahrrad zur Schule? Diese und mehr
5 Fragen stellte ich dem Verkehrsexperten Heiner.  Zusammen mit ihm bin
6 ich die 8 Themen & Regeln zur Verkehrssicherheit mit Kindern auf dem
7 Fahrrad durchgegangen.
8 Er hat mal einen Blick auf unsere Fahrräder geworfen und mir ein paar
9 Tipps gegeben wie ich Frieda optimal auf den Straßenverkehr vorbereite (
10 spezielle Übungen für Kinder ) und was sie können muss um sicher von a)
11 nach b) zu kommen.
12 Im Swipe habe ich euch die einzelnen Punkte nochmal bildlich
13 dargstellt, speichert euch die gern ab so könnt ihr sie abrufen wenn es
14 für euch passt. #wirgeben8 #sicherimstrassenverkehr #radfahren 

#fahrradfahren #verkehrssicherheit #bundesanstaltfürstraßenwesen 
#tippsfüreltern

15 Kommentare: 

16 

_ma_hei 
...vielleicht noch ergänzend dazu spreiben, das Kinder bis zum vollendeten 
10. Lebensjahr auf der Straße fahren dürfen!1 Wo.Gefällt 6 MalAntworten

17 Antworten verbergen
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18 

mellisblog 
@_ma_hei all das haben wir im Video erzählt �👍1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

19 

_ma_hei 
@mokkanie Ähm...auf dem Radweg! 😉1 TagAntworten 

20 
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anna.lena0105 
Nie einen Helm tragen aber jetzt so eine Werbung 😅😅 sehr glaubwürdig!1 
Wo.Gefällt 22 MalAntworten 

21 Antworten verbergen
22 

_januarglueck_ 
@anna.lena0105 sie trägt doch Helm! 😬 die letzten Male hab ich sie immer 
mit gesehen :)1 Wo.Gefällt 10 MalAntworten 

23 

danis.wunsch 
@anna.lena0105 Hauptsache als anonyme Person andere nerven. 😂1 
Wo.Gefällt 13 MalAntworten 
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24 

mamamulle 
@anna.lena0105 😴1 Wo.Gefällt 6 MalAntworten 

25 

dorfmensch879 
@anna.lena0105 Melli trägt doch einen Helm!1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

26 

monique_thiele 
@anna.lena0105 irgendwie traurig, dass das von einem Fakeaccount 
geschrieben wird 😅🤦1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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27 

lifeofmoni95 
@anna.lena0105 ist doch egal, ob sie einen trägt, Hauptsache die Kids 
tragen einen. 

28 Als Fakeaccount einen auf allwissend machen, sehr glaubwürdig 🤦1 
Wo.Antworten 

29 

fiajoni2 
Bei uns gibt's keine Radfahrprüfung wegen Corona... weiss der Geier, 
warum die Polizei das aus diesem Grund absagt. Die sollen ja nicht aufm 
Gepäckträger mitfahren 🙄 finde das total schade1 Wo.Gefällt 9 MalAntworten 

30 Antworten verbergen
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31 

puenktchen24 
@fiajoni2 Manchmal ist das schon echt idiotisch! Bei uns läuft das zum 
Glück weiter. Finde es hier nur schade, dass es erst in der 4.Klasse ist.1 
Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

32 

cocosanny 
@fiajoni2 ich glaube das ist länderentscheidung da funkt die Polizei nicht 
zwischen. In Berlin findet sogar die Vorbereitung statt1 Wo.Gefällt 3 
MalAntworten 

33 

fiajoni2 
@cocosanny Das weiss ich leider nicht. Die Schule hat uns informiert, dass 
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die Prüfung seitens Polizei abgesagt wurde. Die kommen wohl einmal kurz 
vorbei und erklären was ,aber das wars.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

34 

claudiaundkids 
@fiajoni2 liegt daran das dieser Polizist dann durch verschiedene Klassen 
und Schulen geht. Damit ist die Nachverfolgung Recht schwierig1 Wo.Gefällt 
3 MalAntworten 

35 

nadine.leh 
@fiajoni2 bei uns in Schleswig-Holstein fand vorletzte Woche die 
Radfahrprüfung statt. Komisch, so unterschiedlich 🤔. Schade, denn sie ist 
so wichtig. Hoffe sie wird schnell bei euch nachgeholt 🍀1 Wo.Antworten 
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36 

baerbeljel 
Bei uns durften die Kids erst nach der Fahrrad Prüfung ( 4. klasse) alleine zu 
Schule fahren.1 Wo.Gefällt 13 MalAntworten 

37 Antworten verbergen
38 

nadine121181 
@baerbeljel von euch aus durften sie erst danach fahren? Die Schule bzw 
die Radfahrprüfunf hat damit nämlich nichts zu tun.1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

39 

baerbeljel 
@nadine121181 unser Schulweg war zu Füß 3 min. Da stelle sich die Frage 
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nicht.1 Wo.Antworten 

40 

schneiderelisa 
Meine 6 Jährige lernt erst Fahrrad fahren..sie wollte erst frei schwimmen 
und tauchen können, im Schwimmbad als auch auf dem See. Aber hat ja 
noch Zeit, das Rad rollt nicht weg. 😂1 Wo.Gefällt 4 MalAntworten 

41 Antworten verbergen
42 

nadinewehner 
@schneiderelisa bei uns hier genau so 😆1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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43 

ninynchen 
Wichtiges Thema 👍1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

44 

gabriele.nickels 
Man muss sich da auch an die Regeln der Schule halten. In unserer Stadt 
dürfen Kinder erst ab der 3. Klasse alleine mit dem Fahrrad zur Schule 
fahren, ansonsten sind sie auf dem Schulweg nicht über die Schule 
versichert. Das wird den Eltern schriftlich mitgeteilt.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

45 Antworten verbergen
46 

nadine121181 
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@gabriele.nickels das stimmt so nicht. Das entscheiden die Eltern alleine 
und jedes Kind ist auf dem Weg von daheim bis zur Schule gesetzlich 
unfallversichert. Egal ob es zu Fuß, mit dem Roller oder mit dem Fahrrad zur 
Schule kommt1 Wo.Gefällt 4 MalAntworten 

47 

gabriele.nickels 
@nadine121181 ja vielleicht durch die eigene Versicherung aber nicht durch 
die Versicherung der Schule. So sagt es die Versicherung. Es ist dann kein 
Wegeunfall mehr, so ist es bei uns. 😀1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

48 

nadine121181 
@gabriele.nickels in ganz Deutschland sind Kinder auf dem Schulweg 
gesetzlich unfallversichert1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 
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49 

gabriele.nickels 
@nadine121181 natürlich, aber nicht immer. Wenn ein Kind zb zu lange (ca 
1 Stunde) nach Schulende das Schulgelände verlässt um nach Hause zu 
gehen zb nicht mehr. Und bei uns betrifft es halt auch das Fahrrad fahren. 
Es ist halt so, wir als Angestellte der Schule und der Stadt (und auch ich als 
Mutter) haben es direkt von der Versicherung im Seminar erzählt 
bekommen.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

50 

nadine121181 
@gabriele.nickels https://www.bussgeldkatalog.org/mit-dem-fahrrad-zur-
schule/1 Wo.Antworten 

51 
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gabriele.nickels 
@nadine121181 du kannst mir glauben, wir haben es direkt von der 
Versicherung und ich arbeite in der Schule. Man kann vielleicht seine Kinder 
auch schon früher mit dem Fahrrad alleine fahren lassen, dann sind sie aber 
nicht über die Schule versichert.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

52 

mr.b_and_me 
@gabriele.nickels Diese Auskunft ist leider falsch. Die gesetzliche 
Unfallversicherung, ein Zweig der Sozialversicherung, sichert die Kinder auf 
dem (direkten) Hin- und Rückweg sowie vor Ort, bei Veranstaltungen etc. 
ab. Die Wahl des Verkehrsmittels ist hierbei freigestellt! Da es sich um 
gesetzliche Vorgaben gem. SGB handelt besteht seitens (egal welcher) 
Schule keinerlei Recht auf Modifikation. Alle Eltern dürfen im Rahmen ihrer 
Fürsorgepflicht selbst entscheiden. Falls Eure Schule tatsächlich solche 
Schreiben an die Eltern verschickt, ist dies schlicht rechtswidrig 🤓 Lediglich 
auf dem Schulhof dürfte ggf. diesbezüglich Hausrecht greifen...1 Wo.Gefällt 3 
MalAntworten 

53 

gabriele.nickels 
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@mr.b_and_me nein,tut mir leid, wir haben da direkt von der Versicherung 
eine Schulung gehabt das kannst du mir glauben, ist einfach so. Ist 
übrigens bei vielen Schulen so. Die Kinder müssen eigentlich auch eine 
Fahrradprüfung machen bevor sie alleine in die Schule kommen sollen.1 
Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

54 

promimischlinglove 
Melli ich mache mir große Gedanken.. wie geht es dir/euch?1 Wo.Gefällt 5 
MalAntworten 

55 Antworten verbergen
56 

nxlly.hkj 
@promimischlinglove weißt du was sie in ihrer Story meint?1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 
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57 

promimischlinglove 
@nxlly.hkj ja, die Meerschweinchen sind nicht mehr da..1 Wo.Antworten 

58 

nxlly.hkj 
@promimischlinglove oh man so ein Verlust ist immer schwer1 Wo.Antworten 

59 
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neineinfachneinnnnn 
Wie geht's euch? 😔😪1 Wo.Gefällt 5 MalAntworten 

60 

die.dooris 
Mein 5-jähriger Sohn hat das WOOM 2 und ist größenmäßig an der unteren 
Grenze für das WOOM 4. Bin mir aber nicht sicher, ob das einen Tick zu 
wichtig für ihn ist. Ab welchem Alter fuhr deine mit den WOOM 4?1 Wo.Gefällt 
1 MalAntworten 

61 Antworten verbergen
62 

die.dooris 
@die.dooris „wuchtig“ meinte ich 🙈1 Wo.Antworten 
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63 

dragana.dz.3 
@die.dooris Wir haben das 3er auch übersprungen und mein Sohn bekam 
zum 5. Geburtstag das 4er. Er hat im Dez Geburtstag und nutzt das Fahrrad 
im Winter ohnehin weniger. Obwohl es ihm etwas zu groß war, kam er gut 
damit zurecht. 6 Monate später wars genau richtig für ihn und das 3er wäre 
eindeutig zu klein gewesen.1 Wo.Antworten 

64 

die.dooris 
@dragana.dz.3 vielen herzlichen Dank für die freundliche Antwort! 😊 bei uns 
ist es genau das gleiche...er wird im November 5 und bis zum Frühjahr 
wächst er ja auch noch...wäre ein gutes Geburtstagsgeschenk 🎁 😉1 
Wo.Antworten 
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65 

dragana.dz.3 
@die.dooris Dann würde ich das 4er nehmen. Da habt ihr länger etwas 
davon. Das 3er wäre dann nächsten Sommer schon zu klein.1 Wo.Antworten 

66 

die.dooris 
@dragana.dz.3 vielen Dank! Du hast mir sehr weitergeholfen 😊1 
Wo.Antworten 

67 
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karolinjohn1514 
Hey ist ja ein schöner Helm... was für ne Marke ist das denn?1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 

68 Antworten verbergen
69 

_vanellope_._ 
@karolinjohn1514 Woom1 Wo.Antworten 

70 

sovielmeer_ 
Und wenn sich das Kind das zutraut und es super macht.. geht sich früher. 
Liegt ja im Ermessen der Eltern wie weit das Kind ist und ob es, es packt. 
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Meine Tochter 9 fährt seit der 3 klasse mit dem Fahrrad und macht das 
super sie ist vorsichtig schaut viel und hat ihr Handy mit..1 Wo.Gefällt 2 
MalAntworten 

71 

erstehilfekind 
Gute Aktion!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

72 

kleinstadtheldin_mit_viel_herz 
So unterschiedlich wird es gehandhabt. Ich durfte damals erst nach der 
Radprüfung alleine mit dem Rad zur Schule. Bei unserem großen wird es ab 
der 2. Klasse klar empfohlen zur Selbstständigkeit. Da unser großer nach 4 
Wochen direkt die 2. Klasse besucht hat, ist er schon mit 6 Jahren alleine 
mit dem Rad gefahren. Die Prüfung kommt jetzt erst im 4. Schuljahr.. Wir 
leben allerdings auch ländlich:)1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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73 

flyzigkeit 
Was mir immer wieder auffällt. Ist, dass viele Erwachsene und Kindern mit 
Fahrrädern über den Zebrastreifen fahren oder mindestens schnell darauf 
zu. Ich weiß aber garnicht, ob man in der Verkehrserziehung bewusst lernt, 
wie wichtig das frühzeitige Absteigen ist. Für Autofahrer kann das ein 
richtiger Scheckmoment sein, weil nicht abschätzbar ist, ob die Person 
anhält. Einen Fußgänger sehe ich vorab, aber ein fahendes Rad kann da 
wirklich Auffahrunfälle provozieren. Bekomme da jedes Mal einen Schreck 
und bei Erwachsenen auch Wut. Ich glaube viele realisieren das einfach 
nicht1 Wo.Antworten 

74 

urvoss 
So ein wichtiges Thema. Die Sicherheit unserer Kinder im Straßenverkehr. 
Bitte dranbleiben1 Wo.Antworten 
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75 

brenningerjanine 
Ich finde nach der Radfahrprüfung zu spät. Bei uns in Brandenburg ist die 
erst Ende der 4.Klasse.1 Wo.Antworten 

76 

ilka_tj 
Ich durfte in der 1den Klasse schon mit dem Fahrrad alleine Fahren. Es war 
alles mit der Schule abgesprochen und ich musste nur gerade aus fahren. 
Eigentlich durften wir erst nach der Prüfung in der 4ten fahren aber wegen 
einer Krankheit durfte ich ab der 1den Klasse 🙏1 Wo.Antworten 

77 

bellaminza_88 
A1 Wo.Antworten
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78 

nina_nana_nini 
Wann wirst du Friedas Gesicht zeigen ??1 Wo.Antworten 

79 

mamasprinzessin2015 
Habe als Kind mit etwa 5 Jahren Fahrrad fahren gelernt und in der Schule 
Fahrradprüfung gehabt und dann auch alleine auf der straße geübt vorher 
schon.1 Wo.Antworten 
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80 

puenktchen24 
Toller Beitrag @mellisblog 👍1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

81 

mrskathleenla 
@asti_cinzano84 find ich ganz interessant1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten
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Kommentare_papapi 

1 Link Facebook-Post: 
https://www.facebook.com/papapi.de/photos/pcb.1242030542828414/1242030349495100 

2 Caption: 

3 |Anzeige|
4 Wie oft sagen wir, dass unsere Kinder das wertvollste und 

schützenswerteste in unserem Leben sind? Und wann waren wir das 
letzte Mal in der Verkehrsschule? Ich habe neulich einen alten 
Fragebogen zum Thema Radfahrer und Fußgänger aus meiner 
Grundschulzeit gefunden. Und meine Führerscheinprüfung habe ich 
vor *beeeep* Jahren abgelegt. Nun stelle man sich die Frage, wie oft 
unsere Kinder sich im öffentlichen Straßenverkehr bewegen? Meine 
Antwort: Jeden Tag. Deshalb ist die Kampagne #wirgeben8 eine 
großartige Erinnerung daran, dass wir etwas tun können für die 
Sicherheit unserer Kinder. Ihr findet hier noch einmal alle 8 Tipps, die 
Ihr Euch nach Bedarf speichern, nutzen und weiterleiten könnt. Ich 
habe z.B. sofort die Reflektoren am Rad meines Sohnes angebracht, 
die schon seit einem Jahr in der Werkstatt lagen. Wie einfach. Und wie 
wichtig! Und ich werde ihm künftig immer die Warnweste anziehen, 
wenn er auf das Rad steigt. Ich habe Sie zusammengefaltet in seinen 
Helm gepackt. So vergessen wir es nicht mehr. Ihr seht, es sind 
Kleinigkeiten, die leicht zu beachten sind und von so großer 
Wichtigkeit. Denn es sind auch immer die kleinen Dinge, die zu 
schweren Unfällen führen. Und welchen größeren Alptraum gibt es für 
Eltern, als das eigene Kind verletzt zu sehen? WIR KÖNNEN JETZT 
ETWAS TUN!

5 #wirgeben8 !
6 Kommentare: 

7 Brigitte Böhm
8 Reflektoren hatte das Rad der Lütten schon dran, am Laufrad von 

Junior können leider gar keine befestigt werden. Aber die Warnweste 
ist bei uns auch noch ein Thema was wir mal angehen sollten.

9 Das ich mit auf dem Gehweg fahren darf, war mir aber nicht mehr 
bewusst.
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10 Ich fahre im Normalfall auf der Straße neben den Kindern, das ist aber 
eine relativ ruhige Straße in einem Wohngebiet. Allerdings bin ich auf 
dem Weg zur Schule/Kita gegen die Fahrtrichtung unterwegs. Kommt 
ein Auto bin ich daher einfach auf den Gehweg drauf. Um dauerhaft 
auf dem Gehweg zu fahren ist mir dieser aber etwas zu schmal, gerade 
wenn noch Autos am Fahrbahnrand parken.

11 Link Instagram-Post: https://www.instagram.com/p/CFSI3UNHu6x/ 

12 Caption: 

13 |Anzeige|
14 Wie oft sagen wir, dass unsere Kinder das wertvollste und 

schützenswerteste in unserem Leben sind? Und wann waren wir das letzte 
Mal in der Verkehrsschule? Ich habe neulich einen alten Fragebogen zum 
Thema Radfahrer und Fußgänger aus meiner Grundschulzeit gefunden. Und 
meine Führerscheinprüfung habe ich vor *beeeep* Jahren abgelegt. Nun 
stelle man sich die Frage, wie oft unsere Kinder sich im öffentlichen 
Straßenverkehr bewegen? Meine Antwort: Jeden Tag. Deshalb ist die 
Kampagne #wirgeben8 eine großartige Erinnerung daran, dass wir etwas 
tun können für die Sicherheit unserer Kinder. Ihr findet hier noch einmal alle 
8 Tipps, die Ihr Euch nach Bedarf speichern, nutzen und weiterleiten könnt. 
Ich habe z.B. sofort die Reflektoren am Rad meines Sohnes angebracht, die 
schon seit einem Jahr in der Werkstatt lagen. Wie einfach. Und wie wichtig! 
Und ich werde ihm künftig immer die Warnweste anziehen, wenn er auf das 
Rad steigt. Ich habe Sie zusammengefaltet in seinen Helm gepackt. So 
vergessen wir es nicht mehr. Ihr seht, es sind Kleinigkeiten, die leicht zu 
beachten sind und von so großer Wichtigkeit. Denn es sind auch immer die 
kleinen Dinge, die zu schweren Unfällen führen. Und welchen größeren 
Alptraum gibt es für Eltern, als das eigene Kind verletzt zu sehen? WIR 
KÖNNEN JETZT ETWAS TUN!

15 #wirgeben8 !
16 Kommentare: 

17 

claras.dad 
Ohne Mist, es sollte unbedingt einen Führerschein für Fahrradfahren geben. 
Was ich da manchmal in Hamburg erlebe geht echt auf keine Kuhhaut😅1 
Wo.Gefällt 6 MalAntworten 
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18 Antworten verbergen
19 

_papapi_ 
@claras.dad das glaube ich dir... Geht uns hier auch so... 🙈1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 

20 

shetalks.toofast 
@claras.dad Also ich hab in der 4. Klasse eine Fahrradprüfung abgelegt. 
Gibt es das noch? Vielleicht könnte man das ja für Erwachsene einführen.1 
Wo.Gefällt 3 MalAntworten 
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21 

_papapi_ 
@shetalks.toofast das gibt es noch 🙏 und ja für Erwachsene wäre das echt 
super 🙈1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

22 

tadih9 
@shetalks.toofast also bei uns gibt es das noch. Ich glaube es geht nur 
vergessen „mit dem Alter“. Zumindest wenn ich einige Erwachsene bei uns 
sehe. 🙈1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

23 

_papapi_ 
@tadih9 gibt uns auch so 🙈 da war ich doppelt dankbar Teil der Kampagne 
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zu sein 🙈1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

24 

claras.dad 
@shetalks.toofast die habe ich auch gemacht, allerdings könnte man die 
durchaus etwas umfangreicher gestalten 😅 ich habe immer das Gefühl bei 
Radfahrern ist der Grundsatz „gegenseitige Rücksichtnahme“ überhaupt 
nicht angekommen1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

25 

mutterleib_ 
@_papapi_ für Radfahrer die am Straßenverkehr teilnehmen, wäre ein 
Führerschein und vorallem ein Kennzeichen fair und angebracht 🙌1 
Wo.Gefällt 3 MalAntworten 
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26 

claras.dad 
@tadih9 das würde ich auch sagen1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

27 

_papapi_ 
@claras.dad ❤1 Wo.Antworten 

28 

_papapi_ 
@mutterleib_ da gebe ich dir Recht 🙏1 Wo.Antworten 
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29 

claras.dad 
@mutterleib_ oh yes1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

30 

mother_of_six_dragons 
Unsere Kinder sind wirklich gut geschulte Radfahrer, manchmal wird man 
leider dennoch vom Auto übersehen und hat mehr als einen Schutzengel. 
Erst kürzlich mehr als ein Gebet gesprochen als der Rettungswagen an der 
Unfallstelle stand und ich nur das Rad meines Kindes, aber den Sohn nicht 
sah.1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

31 Antworten verbergen
32 
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_papapi_ 
@mother_of_six_dragons horror. Das glaube ich dir... Was ein Schreck... 🙈1 
Wo.Antworten 

33 

mother_of_six_dragons 
@_papapi_ das sind die Augenblicke, in denen du noch dankbarer für das 
gelebte Leben bist!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

34 

_papapi_ 
@mother_of_six_dragons oh AJ 🙏1 Wo.Antworten 
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35 

beate.fireball 
Ich muss euch sagen,bei uns wird der gemacht und zwar in der 4.klasse mit 
der Polizei 😉1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

36 Antworten verbergen
37 

_papapi_ 
@beate.fireball hier auch 🙏1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

38 

wolffkids 
Was für ein toller Beitrag und tolles Foto wieder einmal von Euch 😀👍👍 Die 
Regeln werde ich bei Gelegenheit gerne auch weiter kommunizieren mit 
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unserem Fahrradmotiv.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

39 Antworten verbergen
40 

_papapi_ 
@wolffkids danke 🙏❤1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

41 

breakforacoffee 
Ich sehe sooo viele Eltern, die VORAUS fahren - mitten in München!! Das 
kann ich überhaupt nicht verstehen, meine Eltern haben das mit uns nie so 
gemacht... und die wichtigste Lektion (dann später, als ich den Motorrad-
Schein gemacht habe mit 16): „Rechne immer mit der Dummheit der 
anderen!“ Das hat mir schon so einige Male den A... gerettet.1 Wo.Gefällt 6 
MalAntworten 

42 Antworten verbergen
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43 

_papapi_ 
@breakforacoffee das war auch der Rat den ich bekam. Immer für die 
anderen mitdenken....1 Wo.Antworten 

44 

ines.su_hannover 
@breakforacoffee gerade heute gesehen. Hannover, Bürgersteig an einer 
vielbefahrenen Straße und voll mit Schulkindern. Fehlt mir jegliches 
Verständnis, da vorzufahren als Eltern... 😥1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

45 

tadih9 
@breakforacoffee bei uns liegt die Grundschule zwischen zwei Orten. Die 
Kinder müssen laufen oder die meisten fahren Fahrrad, weil es schneller 
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geht und es gut ausgebaute Feld-/Radweg gibt. Unsere Nachbarin und eine 
weitere Mutter sammeln einige Kinder ein und fahren sie zu zweit zur 
Schule. Meistens einer vorne und einer hinten. Und wenn es dunkler ist 
morgens tragen alle eine Art Warnweste.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

46 

breakforacoffee 
@tadih9 Finde ich große Klasse!! 👌1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

47 

hippietessa 
@breakforacoffee leider MÜSSEN sie das laut Straßenverkehrsordnung. 
Eine Freundin von mir ist mehrmals von der Polizei daraufhin gewiesen 
worden. Deshalb fährt meine Tochter noch nicht mit im Straßenverkehr1 
Wo.Antworten 
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48 

breakforacoffee 
@hippietessa Dann wäre mir aber ehrlich gesagt an der Stelle die StVO egal, 
da gehen Sicherheit und logischer Menschenverstand vor; abgesehen 
davon habe ich diese Regel nicht in der StVO gefunden. 🤔1 Wo.Antworten 

49 

angeborenschnullerfrei 
Super Thema👍. Und sehr gern auch nochmal alle Laufrad und Tretroller 
Kinder und Eltern erinnern das auch bei diesen Fahrzeugen ein Helm auf 
den Kopf gehört, ganz gleich ob das Kind nur fix zur Oma fährt,eh auf dem 
Gehweg ist oder den Helm nicht mag ( hören wir alles in der 
Notaufnahme)..... Wir sind Vorbild und bei aller Nicht-erziehung....muss man 
bei diesem Thema konsequent entscheiden.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

50 
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frauloewesleben 
Ich finde da sollte auch stehen: „Vorbild sein!“ So viele verlangen von ihren 
Kindern, dass sie Helm, Warnweste und helle Kleidung tragen. Das macht 
leider kaum ein Erwachsener. Aber auch die können bei einem Fahrradunfall 
schwer verletzt werden oder schlimmeres. Also Helm auf und Warmweste 
an. Auch wenn man sich anfangs doof dabei vorkommt. Man gewöhnt sich 
dran. Schick oder cool aussehen bringt mir auch nichts, wenn ich hinterher 
nicht mehr da bin!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

51 

babs_m_aus_b 
Vielen Dank für die Tipps! 👌1 Wo.Antworten 

52 

cloudcycling 
Ich würde noch eine Fahne am Kinderfahrrad anbringen, gerade jetzt mit 
den SUVs und als Begleitung immer links vom Kind stehen! Ich weiß noch 
genau wie ich links stand und das Auto gegen mich gefahren ist und nicht 
meinen Papa und er sich tierisch aufgeregt hat weil ich sonst immer rechts 
von ihm stand 🚲1 Wo.Antworten 
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53 

muschelmuddi 
Tolle Aktion! Leider erleben wir täglich auf dem Rad gefährliche Situationen, 
die durch erwachsene Radfahrer ausgelöst werden. Fahren auf der falschen 
Seite z.B. Aber am schlimmsten sind die, die beim Überholen nicht klingeln. 
Kinder schauen sich gerne mal um machen so einen Schlenker zur Seite. 
Übrigens ist die Warnweste im Winter morgens auch zu Fuß auf dem 
Schulweg Pflicht bei uns ☝1 Wo.Antworten 

54 

sproetjes2001 
Ja, Prävention ist gerade da so so wichtig1 Wo.Antworten 
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55 

diekleinebotin 
Boah ja! Extrem wichtig! Danke‘n🙌1 Wo.Antworten 

56 

susannejule 
💖1 Wo.Antworten 

57 

susannejule 
💖1 Wo.Antworten 
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58 

grossekoepfe 
Ganz wichtiges Thema1 Wo.Antworten 

59 

coo_kie.79 
Danke Danke 🙏 💖1 Wo.Antworten 

60 

torben38536 
Oh bei dem Thema bekomme ich feuchte Augen und einen dicken Kloß im 
Hals... 🖤1 Wo.Antworten 
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61 

ariemke 
👍1 Wo.Antworten 

62 

juleboll 
Wir haben am Montag angefangen und bringen die Kinder mit dem Rad. 
3km eine Strecke, komplett Radweg. Und die Übung merkt man schon nach 
vier Tagen. Üben üben üben. Da geht nichts drüber.1 Wo.Antworten 

63 

erstehilfekind 
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Ich finde diese Kampagne echt super 😊1 Wo.Antworten 

64 

aenni808 
@oliga71 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

65 Antworten verbergen
66 

_papapi_ 
@aenni808 ❤1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

67 
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_papapi_ 
@soul_wanderer ja. Ich denke immer daran wie es wäre, wenn meine Kinder 
mich sehen müssten. Wie ich da liege, weil ich keinen Helm aufhatte...1 
Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

68 

_papapi_ 
@soul_wanderer ja. Ich denke immer daran wie es wäre, wenn meine Kinder 
mich sehen müssten. Wie ich da liege, weil ich keinen Helm aufhatte...1 
Wo.Gefällt 1 MalAntworten
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Kommentare_wasfuermich 

1 Link Instagram-Post: https://www.instagram.com/p/CFSLUMBqwT0/ 

2 Caption: 

3 

4 wasfuermich
5 (Werbung) Meine Kinder lieben ihr Fahrrad und wollen am liebsten überall 

allein damit hinfahren. Ich liebe ihre Selbständigkeit - und sie noch viel 
mehr! Daher habe ich ehrlicherweise immer ein wenig Angst. Tatsächlich 
bestätigen Studien, dass Kinder zwischen 6 und 14 Jahren als Radfahrer im 
Straßenverkehr ein erhöhtes Risiko haben. Der Hauptgrund für Unfälle ist 
oft, dass die Kinder schlicht einfach noch nicht wissen, wie man sich im 
Straßenverkehr verhält. Die Bundesanstalt für Straßenwesen möchte uns 
Eltern im Rahmen der Kampagne #wirgeben8 jetzt acht konkrete Regeln an 
die Hand geben, wie wir Gefahren im Straßenverkehr verhindern und unsere 
Kinder auf dem Rad dadurch schützen können. Wenn du nach links wischt, 
liest du alle acht Regeln. (Tipp: Wenn du über dem Text rechts auf den 
Wimpel klickst, wird der Post gespeichert und du kannst ihn immer wieder 
ansehen). In der Story könnt ihr außerdem sehen, wie wir die acht Regeln im 
Alltag umsetzen. Ich finde das Thema so wichtig - und finde diese 
Kampagne echt super! Weitere Regeln zum Thema Kinder als Fußgänger 
seht ihr unter anderem bei @mamiblock. Und teilt gern eure Erfahrungen 
unter dem Hashtag #wirgeben8. Je mehr Eltern die Regeln kennen, desto 
besser!

6 Kommentare: 

minimannmami 
Danke für den Artikel 🙂

7 Wir haben mit unserem Zweitklässler auch oft Diskussionen zu Hause, 
weil er gerne alleine mit dem Fahrrad zur Schule fahren möchte, so wie es 
einige andere Kinder aus seiner Klasse auch mache und wir es ihm aber 
nicht erlauben.1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 
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8 Antworten verbergen
9 

wasfuermich 
@minimannmami Das kenne ich 🙈🙏1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

10 

jeannelabr 
@wasfuermich @minimannmami ich auch🙈1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

11 

gustelinchen 
Super wichtiges Thema! Am Sonntag gibt es passend dazu wieder in vielen 
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Städten Fahrrad-Demos speziell mit dem Fokus auf sichere Radwege für 
Kinder. Unter dem Stichwort "Kidicalmass" findet man schnell alle Infos. 🚲1 
Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

12 Antworten verbergen
13 

wasfuermich 
@gustelinchen Danke für den Tipp!1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

14 

victorias.diaries 
@gustelinchen genau. Und am 25.09. geht es quasi weiter mit 
Fahrraddemos und anderen Aktionen - für eine lebenswerte Zukunft unserer 
Kinder. 💚🌍1 Wo.Antworten 
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15 

petitsouriredesign 
In Frankreich ist das wirklich so, weil hier leider viele schlecht Auto fahren...1 
Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

16 Antworten verbergen
17 

wasfuermich 
@petitsouriredesign Oh non! 🙈1 Wo.Antworten 

18 

walter_confiserie 
Super Tipps 💛1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 
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19 Antworten verbergen
20 

wasfuermich 
@walter_confiserie 😍1 Wo.Antworten 

21 

einspluseinsistsechs 
Gut dass du darauf hinweist1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

22 Antworten verbergen
23 
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wasfuermich 
@einspluseinsistsechs Ja, so wichtig1 Wo.Antworten 

24 

von.lene 
Danke für's Teilen der Tipps! 🙏1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

25 Antworten verbergen
26 

wasfuermich 
@von.lene Gern! Eine super Kampagne 🙏1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

27 
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k.wanngibtsessen
Mir graust es schon, wenn der Kleine in 4 Jahren auf der Straße fahren 
muss 🙈🙈 hier enden Radwege teilweise mitten auf der Straße, plötzlich 
gibt es keinen Radweg mehr, dann geht es irgendwann ohne Markierung 
auf dem Bürgersteig wieder weiter. Der Radweg endet an der Kreuzung, 
natürlich auf der rechts-abbieger Spur 🙈 der Schulweg wird voraussichtlich 
dem Kita-Weg gleichen, bis dahin haben wir genug geübt �👌1 
Wo.Antworten 

28 Antworten verbergen
29 

wasfuermich 
@k.wanngibtsessen So viel Üben ist doch gut 🙏1 Wo.Antworten 

30 

victorias.diaries 
@k.wanngibtsessen da gibt es möglicherweise eine Lösung: Nutze doch die 
Zeit bis dahin. Schließe Dich mit anderen Menschen zusammen, initiiere 
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einen Radentscheid und erreiche so (hoffentlich) den deutlichen Ausbau der 
Radwegeinfrastruktur. Ist übrigens auch ein Schritt für den Klimaschutz.1 
Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

31 

entspanntkreativ 
Schön und gut, aber das reicht mir nicht. Wenn die Kinder zu alt für den 
Gehweg sind und richtig im Verkehr mitfahren, ohne Begleitung, reichen 
zwei Tage Input mit Fahrradprüfung nicht. Die Male, die ich geschafft habe, 
mich selbst vor Rechtsabbiegern und ähnlichem Todbringenden zu retten, 
lag es immer daran, dass ich selbst schon Autofahrer war und mich in den 
Autofahrer reindenken und sein Verhalten vorhersehen konnte. Wie soll ich 
das von einer 11jährigen erwarten? Da muss noch mehr gehen, mehr 
Training, mehr Anleitung, und zwar von richtigen Fahrradfahrern und nicht 
von alten Polizisten, die einmal im Jahr aufs Rad steigen, wenn sie mal 
wieder Verkehrserziehung geben.1 Wo.Antworten 

32 Antworten verbergen
33 

wasfuermich 
@entspanntkreativ Ich denke, da sind wir Eltern dran. Immer wieder 
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mitfahren, üben und gutes Vorbild sein. 🙏1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

34 

entspanntkreativ 
@wasfuermich keine Chance - auf mich hört sie nicht 🙃 da müsste es was 
von außen geben. Würde ich buchen, wenn es das gäbe. Irgendwann ist die 
Zeit vorbei, in der sie tun, was du ihnen mal gesagt hast - und natürlich 
steigen sie nicht ab, wenn sie eine Straße queren - machen Erwachsene ja 
auch nicht. Ist auch nicht realistisch ab dem Moment, wo sie auf der Straße 
fahren müssen! Also für kleine Kinder gern diese 8 Regeln, aber was kommt 
danach...1 Wo.Antworten 

35 

loveforwool 
Unser Dorf ist eine Katastrophe: fast 1000 Jahre alt und somit nie gebaut für 
Autos.... alle 4 bis 5 Häuser steht ein Denkmalgescchütztes Haus bis 10cm 
an den Straßenrand heran so dass man von der Straße herunter fahren 
muss und in den alten Kopfsteinpflaster-Abflussrinnen landet.... 

36 Ich habe Notgedrungen den Kids beigebracht die Straße zu nutzen 
und sich auch nicht von Autos von hinten unter Druck setzen zu lassen 
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wenn ein Auto kommt.... denn ich habe mehr Angst dass sie in den 
Kopfsteinpflaster rinnen wegrutschen und unter dem gerade überholenden 
Auto liegen ...1 Wo.Antworten 

37 Antworten verbergen
38 

wasfuermich 
@loveforwool Oh weh 🙈1 Wo.Antworten 

39 

numade_ 
Wir üben noch Alleine-den-Schulweg-gehen, in Etappen. Mich würden ja 
mal die konkreten Unterschiede vom Rad und Roller interessieren. Viele 
nutzen ja viel früher und erst den Roller, bevor auf dem Schulweg das Rad 
zum Einsatz kommt. Gibt es dazu Statistiken/Untersuchungen?1 
Wo.Antworten 

40 Antworten verbergen
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41 

wasfuermich 
@numade_ Das ist spannend! Da frage ich bei der Bundesanstalt mal nach 
🙏1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

42 

numade_ 
@wasfuermich oh, toll! Danke dir.1 Wo.Antworten 

43 

patri.cia_hh 
Man sollte auch nicht vergessen den Kindern das Klingeln beizubringen. 
Hier schlängeln sich die Kinder auf dem Schulweg um die Fussgänger 
herum, weil sie sich nicht trauen zu klingeln. Ende der Geschichte: andere 
Kinder werden umgefahren und verletzen sich. Und die Eltern sollten nicht 
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vergessen, dass ein junges Kind zwar motorisch Rad fahren kann, aber 
nicht den ausreichenden Blick bzw. Wahrnehmung für Gefahren hat. Viele 
Eltern sind so stolz auf ihre Kinder und merken gar nicht, dass sie andere 
auch in Gefahr bringen. Ach ja und Helm tragen, hier in Hamburg fahren 
erschreckend viele Kinder ohne Helm leider.1 Wo.Antworten 

44 Antworten verbergen
45 

wasfuermich 
@patri.cia_hh Ohne Helm? Echt wahr? 🙈1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

46 

patri.cia_hh 
@wasfuermich ja total viele auch Vorschulklässler, die dann gerne auch auf 
der Straße fahren. Ich finde es so gefährlich. Und oft denke ich, dass sowas 
ja nicht von den kleinen kommt, wir müssen das ja vorleben. Aber ich denke 
viele finden es einfach cool, wenn ihre Kinder so rumdüsen. Ich bleibe bei 
meinen 3 hartnäckig. Helm ist Pflicht. Egal wo man wohnt und wie gut man 
fährt.1 Wo.Antworten 
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47 

katjasusanneo 
👏👏👏 Zoll und wichtig1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

48 

sandratrauteuch 
Danke dafür. Ich wusste nicht, dass die Eltern auf dem Gehweg begleiten 
dürfen. Das wird mir in Zukunft einige Wege erleichtern. Bisher fahre ich 
immer auf der Straße und an manchen Stellen ist mir das nicht geheuer.1 
Wo.Antworten 
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49 

itsme_tabea 
Sehr wichtiges Thema! Immer wieder trifft man auf Kinder und auch Teenies 
die im Straßenverkehr sehr verunsichert sind und scheinbar die Regeln nicht 
kennen. Teilweise fahren sie auch ohne Licht und Helm. 😱 

50 Dabei ist es sooooo wichtig. Ich bin der Meinung, dass man das gerne 
mal auch in der Schule aufgreifen könnte. 

51 Und selbstverständlich die Erziehungsberechtigten! ☺😉3 
TageAntworten 

52 

ninaketterl 
schau mal @grillmeisterfleisch1 Wo.Antworten
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xbips_Kommentare 

1 Link Instagram-Post: https://www.instagram.com/p/CFSZStlJTIQ/ 

2 Caption: 

3 xbips
4 Anzeige 
5 Ihr lieben - was für ein super wichtiges Thema: Verkehrssicherheit!
6 Statistiken zeigen, dass Kinder aus bestimmten Altersbereichen ein 

erhöhtes Risiko haben, im Straßenverkehr zu verunglücken. Im Alter von 0-
12 Jahren sind das insbesondere die PKW-Mitfahrer.

7 -
8 Ich habe mich deshalb besonders über diese Kampagne gefreut, denn ich 

bin täglich mit den Kindern mit dem Auto unterwegs! Aber auch zu Fuß 
beim Spazieren oder mit dem Laufrad! Ich denke viele Fehler und Gefahren 
sind uns selbst oft gar nicht bewusst, weshalb es super wichtig ist Wissen 
zu vermitteln und dahingehend zu sensibilisieren!

9 -
10 Das ganze ist übrigens nicht nur eine Werbe-Kampagne, wie ihr es sonst so 

kennt, sondern auch noch zusätzlich ein wichtiges Forschungsprojekt von 
der Bundesanstalt für Strassenwesen! ☺

11 -
12 Wenn ihr nach rechts wischt findet ihr nochmal alle 8 wichtigen 

Verhaltensregeln im Straßenverkehr, die ich euch heute schon ausführlich in 
der Story vorgestellt habe. #wirgeben8

13 -
14 Wie gestaltet denn ihr zuhause die Verkehrserziehung? Fühlt ihr euch 

insgesamt sicher bei diesem Thema?
15 -
16 #mamablog #verkehrssicherheit #verkehrsregeln #mamablogger 

#mamablogger_de #lebenmitkindern #mamaleben #mamaalltag 
#mutterglück

17 #lebenmitkindern #instamama #mamasofig #mommyof2 #lebenmitbaby 
#mamasein #mutterglück #schwanger2020 #mädchenmama

205



MAXQDA 2020 21.01.21 

2 

18 Kommentare: 

19 

nachtkaffeeeule 
Tolles Thema...ich finde es immer noch so schade, dass Reboarder so 
selten genutzt werden. Man kann ja die Studien und Vorteile nicht vom 
Tisch wischen. Ich finde es z.b. so schlimm wenn schon unter 1jährige in 
Fangkörpersitze gesetzt werden und man dazu noch hört wie die Kinder 
sich da Rauswinden...wtf?1 Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

20 Antworten verbergen
21 

xbips 
@nachtkaffeeeule ich denke leider, dass das viele einfach gar nicht wissen. 
Deshalb ist die Aufklärung auch sehr wichtig ☺1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

22 
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nachtkaffeeeule 
@xbips ja, sicherlich. Aber die meisten sind doch super vernetzt und wissen 
wie Google funktioniert. Aber ja, Aufklärung ist alles.1 Wo.Antworten 

23 

xbips 
@nachtkaffeeeule davon gehe ich auch immer aus und werde dann aber 
eines besseren belehrt, wenn ich Nachrichten zu meinen Storys bekomme 
🙈1 Wo.Antworten 

24 

kiralisa90 
@nachtkaffeeeule Ohja.. genauso schlimm wenn Kinder mit 8/9 Monaten 
bereits Vorwärts fshren in einem isize Sitz nur damit das Kind „Ruhe gibt“. 
Wenn man sie freundlich drauf hin weist „den Sitz habe ich nur für das Foto 
nach vorne gerichtet“ ja ne is klar.1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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25 

ostalb_love 
@xbips da du ja mit Mamiblock zusammen arbeitest bei der Kampagne 
wäre es vielleicht sinnvoll sie selbst mal aufzuklären. Ich liebe wirklich viele 
Ihrer Videos aber sie hat eines auf Youtube online indem sie sehr 
gefährliche und zudem auch nicht zugelassene Dinge empfiehlt. 
(Küchenklips für die Gurte, ein Backblech als Magnetspielzeug auf dem 
Kinderschoß ect) gerade wenn man bei so einer Kampagne mitmacht passt 
das irgendwie nicht zusammen1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

26 

tessinareimann 
Super wichtiges Thema! Meine Kinder fahren so lange wie möglich 
Reboarder, da diese sicherheitstechnisch wesentlich besser sind als 
vorwärtsgerichtete Kindersitze mit 5-Punkt-Gurt. Das große Kind wird im 
Dezember 5 und passt noch sehr lange in den rückwärtsgerichteten Sitz.1 
Wo.Gefällt 3 MalAntworten 

27 Antworten verbergen
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28 

xbips 
@tessinareimann so machen wir es auch ☺ wollte dazu demnächst mal 
unabhängig von der Kampagne noch eine Story drehen 💗1 Wo.Gefällt 5 
MalAntworten 

29 

familienzonekassel 
@xbips falls du da noch Unterstützung brauchst, wir als Fachhandel und 
Partner der Kindersitzprofis wären dabei 😏1 Wo.Antworten 

30 

xbips 
@familienzonekassel Super gerne! Dann würde ich die Community fragen an 
euch stellen lassen! Ich melde mich per PN 💗1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 
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31 

breuerlee 
Und Bügel vom MaxiCosi bitte OBEN lassen während der Fahrt- 
zusätzlicher Schutz1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

32 Antworten verbergen
33 

tessinareimann 
@breuerlee hierzu muss man unbedingt die Anleitung seiner jeweiligen 
Babyschale lesen, denn bei manchen muss der Bügel beispielsweise auch 
Richtung Rückenlehne eingestellt werden. Was die jeweilige Anleitung des 
Sitzes hier vorschreibt ist hier binden.1 Wo.Gefällt 4 MalAntworten 

210



MAXQDA 2020 21.01.21 

7 

34 

xbips 
@breuerlee das gilt leider nicht für jede babyschale, bei der Marke Maxi 
Cosi ist es aber so ☺1 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

35 

maskottchen79 
Ich habe seitdem für meinen Sohn im Winter eine selbstgenähte 
Wollwalkjacke beim Autofahren . Die trägt nicht so auf wie die anderen 
Winterjacken und hält trotzdem warm1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

36 Antworten verbergen
37 

xbips 
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@maskottchen79 wollwalk ist perfekt dafür ☺ bei der babyschale lege ich 
oft einfach eine Decke obendrauf ☺1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

38 

ostalb_love 
Geht es da auch um die Sicherheit IM Auto? Sprich korrekte Kindersitze 
ect?1 Wo.Antworten 

39 Antworten verbergen
40 

xbips 
@ostalb_love ja ☺1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 
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41 

ostalb_love 
@xbips mega gut. 😅 Ich hoffe deine Kollegin von Mamiblock nimmt sich 
auch ein Beispiel an einigen Tipps. Ich freue mich, wenn es Pro-Reboarder 
Mamas gibt mit größerer Reichweite1 Wo.Antworten 

42 

l_enaa_ 
Unsere kleine (4 Monate) mag das Autofahren überhaupt .. sie weint da 
extrem - sie wird trotzdem nicht aus der Babyschale genommen solange 
das Auto fährt! Wir bleiben immer stehen und nehmen sie dann erst raus.. 
ist zwar anstrengend und mühselig, aber das Risiko gehen wir nicht ein.1 
Wo.Antworten 

43 Antworten verbergen
44 
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linda_ha_92 
@l_enaa_ es wird wieder besser! Wir hatten das Auto Drama 3 Monate 
lang... 

45 Und jetzt setzen wir ihn ins Auto und er schläft meist sofort ein. 
46 Ich drücke euch die Daumen das es schnell besser wird 👍☺1 

Wo.Antworten 

47 

familienzonekassel 
@l_enaa_ hallo du liebe 🤗 Weinen in der Schale kann viele Ursachen haben. 
Welche die behoben werden können und welche wo vielleicht das 
eigeengte Gefühl, die Trennung zur Bindungsperson überwiegen und ihr es 
mit vielen Pausen begleiten könnt ! Wenn fu magst kannst du mir per DM 
mal ein Frontalbild Baby mit Schale schicken, dann schaue ich mal eben 
über die Einstellungen, ob da was optimiert werden könnte. Welche Schale 
nutzt ihr denn? Ganz liebe Grüße Till - Fachhändler für Kindersitze1 
Wo.Antworten 

48 
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trendshock 
So ein wichtiges Themen!!!!! Viel zu selten wird darüber geredet ❤1 
Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

49 

kiralisa90 
Danke für dieses wichtige Thema! Leider Scheibchen es hier bei insta oft 
mit den dicken Jacken oder sogar das Kinder mit 8/9 Monaten bereits 
vorwärtsgerichtet fahren. Wenn man sie freundlich darauf hinweist, das es 
verboten ist (ich hab eigentlich immer die Hoffnung die Leute wissen es 
nicht besser) wird man oft noch blöd angemacht man soll die Leute doch 
machen lassen wie sie es für richtig halten �.. ich finde es so fahrlässig bei 
diesem Thema.. für mich in Zukunft ein Grund zu entfolgen.1 Wo.Gefällt 2 
MalAntworten 

50 

ninatimme 
Ganz wichtig ist auch, dass die Schulterpolster unbedingt verwendet 
werden müssen und dazu auch auf den Schultern aufliegen sollten.. leider 
sieht man zu oft wie die einfach nur irgendwo hängen, aber nicht da, wo sie 
sein sollten. Keine Dicken Jacken allgemein, die eine Gurtlose begünstigen 
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könnten. Leider gibt es soooo viele unwissende Eltern, wo die Gurte 
verdreht oder total locker sind oder der Sitz gar nicht richtig eingestellt ist. 
Finde das super, wenn immer mehr Leute, vorallem mit großer Reichweite, 
versuchen, andere Eltern aufzuklären. ❤1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

51 

westendrebell 
Da wir mitten in der Stadt wohnen werden meine Kinder schon früh für den 
Straßenverkehr sensibilisiert. Mein Sohn ist täglich mit dem 🚲 unterwegs 
und weiß genau wann er anhalten muss und was es für gefährliche 
Kreuzungen etc gibt. Da er das schon mit dem laufrad geübt hatte ist er 
jetzt echt sicher 👍1 Wo.Gefällt 1 MalAntworten 

52 

ochsenglitter 
Ganz wichtiges Thema! Hab heute noch mit meinen Kindern darüber 
geredet - danke, dass du darauf aufmerksam machst💛1 Wo.Gefällt 1 
MalAntworten 
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53 

seefrau149 
Super wichtiges Thema! Danke für diesen Beitrag 👍1 Wo.Antworten 

54 

what_eva_loves 
Ja, sehr wichtig das Thema 💛1 Wo.Antworten 

55 

loewen_mami_11.8.2017 
Super!1 Wo.Antworten 
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56 

jasminekopetsch 
💓💓Super das du dieses Thema ansprichst👍Ich bin oftmals so geschockt 
wie leichtsinnig Eltern mit der Sicherheit ihrer Kinder umgehen 😭1 
Wo.Antworten 

57 

conny_kolumna 
Das mit der dicken Winter Kleidung da schwillt mir regelmäßig der Kamm, 
wenn ich sehe, wie jemand die Kinder im Schneeanzug in den Sitz presst. 
😔1 Wo.Antworten 

58 
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isabel.gravera 
Ich sag immer wenn meine nicht im kindersitz sitz kommt die polizei und 
schimpft 😅 zack schon sitzt se.1 Wo.Antworten 

59 

sinasleben 
Ich denke schon lassen uns immer beraten 🌷💖1 Wo.Antworten 

60 

missheartmade 
Super wichtiges Thema 😍 hast du super aufgeklärt 👍👏1 Wo.Antworten 
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61 

pati_gi 
Sehr schöne Kooperation! ❤1 Wo.Antworten 

62 

happykatalina 
Das war so interessant ☺❤1 Wo.Antworten 

63 

jose_phiiine 
Super sinnige Kooperation ❤1 Wo.Antworten 
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64 

aline.herz 
Tolle Story von euch ❤ und so ein wichtiges Thema. Wir müssen auf dem 
Weg in den Kindergarten eine große Hauptstraße überqueren,direkr nach 
einer Kurve am Ortsausgang 😩 ich sterbe 1000 Tode und bin ja immer 
selbst dabei. Kann man seine Kinder nicht für ewig festbinden 😂❤1 
Wo.Antworten 

65 

freunde.karussell 
Wirklich ein sehr wichtiges Thema! Mein Sohn wird im Januar erst 2 Jahre 
alt, aber Erziehung beginnt von Anfang an und wir versuchen ihm jetzt 
schon vieles zu erklären. 😊1 Wo.Antworten 

66 
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innneeesssse 
Eins der wichtigsten Thema überhaupt! Darüber gibt es bei uns keine 
Diskussion 👆 je früher man mit den Verhaltensregeln anfängt desto besser! 
😉1 Wo.Antworten 

67 

roth.tanja 
Sie versteht zwar noch wenig aber wenn sie Autos sieht bleibt sie stehen.. 
Beim Sitz haben wir wirklich drauf geachtet das es passt da wir schon viel 
unterwegs sind1 Wo.Antworten 

68 

diykreativwohnen 
So ein tolles Thema❤ Probiere meinen Sohn jetzt 2,5 Jahre alt schon viel zu 
erklären/ zeigen1 Wo.Antworten 

222



MAXQDA 2020 21.01.21 

19 

69 

jessihauschild 
@rodelkoenig101 Wo.Gefällt 2 MalAntworten 

70 Antworten verbergen
71 

rodelkoenig10 
@jessihauschild viel schlauer bin ich jetzt nicht1 Wo.Antworten 

72 

zora_1709 
@christoph_2107_1 Wo.Antworten 
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73 

familienzonekassel 
Super wichtiges Thema! @xbips es ist ein Anfang und zusätzlich gibt es 
noch so viel mehr Wissen, was raus an die Öffentlichkeit muss über 
Kindersicherheit im Auto: Nutzungsdauer der Sitze, Zulassung, Gurtverlauf, 
Zubehör ... Bei der Wahl eines Kindersitzes sollte IMMER darauf geachtet 
werden, dass dieser zum Kind UND Auto passt. Hierbei helfen wir als 
Fachhandel sehr gerne weiter #keinkaufohneberatung1 Wo.Antworten 

74 

lialoewenstark 
❤ super wichtig1 Wo.Antworten

75 
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alltags_karussell 
🙏🙏🙏1 Wo.Antworten 

76 

landprojekt21 
Unser 1 Monat altes Baby kann nicht in der Autoschale sitzen... 
rückwärtsgewandt. Wir haben nur Geschrei und können so nicht 
Autofahren😰 habt ihr da Tipps was man machen kann? Habe schon alle 
Foren durch... und nichts😣16 Std.Antworten
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YouTube mamiblock https://www.youtube.com/watch?v=JSAedNlGQAk&t=267s
1: Nr. 2: Kommentar 3: Autor 4: Autor URL 5: Oberste Ebene 6: Antworten 7: Likes 8: Veröffentlicht am 9: Aktualisiert
01 Danke, dass du all diese wichtigen Themen aufgreifst👍 🍀 Stefanie M. http://www.youtube.com/channel/UCnR0I1A8ZNSrD1ta056E0aA Yes 0 4 18.09.20 07:11:14
02 So wichtiges Thema! Toll, dass du bei der Kampagne mitmachst 

🙂🎉 _x600007ff_�
Johanna Daher http://www.youtube.com/channel/UCnsCDeLB8H3A9gErR8nTD1A Yes 0 12 18.09.20 07:17:51

03 😘👍❤ Meli Kokott http://www.youtube.com/channel/UCtSrOzvMfkxjm-z40xXeA_Q Yes 0 1 18.09.20 07:19:10
04 Sehr gute Aktion!👍👍👍 om/ Monica Huber http://www.youtube.com/channel/UCEc0aeEzC0IjrryhI3PMUcg Yes 0 1 18.09.20 07:23:08
05 Klasse Video! Ich merke das ich einiges ändern muss. Ich werde das Auto jetzt 

auch öfter stehen lassen und mehr mit meiner Kleinen laufen
Mädchen Mami http://www.youtube.com/channel/UC26DNFJbhSL-MI4sxx9fTxA Yes 0 31 18.09.20 07:32:23

06 Sehr toll und vor allem sehr wichtig 
Kenne einige die eher selten durch Leichtsinn (meisten durch Fehler der Fahrer) 
schwere Verletzungen und auch Behinderungen davontragen müssen.
Durch sehr viele Aufenthalte in Krankenhäusern und auch 
Rehabilitationskliniken habe ich diese Personen kennengelernt. Sie hatten den 
Unfall alle zwischen 10 und 16 (Kinderklinik halt) und 4 von diesen Leuten 
wurden, in dem Fall von Fehlern der Fahrer sogar ÜBERFAHREN.
Bei sowas kann ich trotz Krankheiten, Behinderungen und viel Müll in meinem 
jungen Leben immer wieder Feststellen wie gut es mir eigentlich geht.

Missi * http://www.youtube.com/channel/UCeOJRvBPPFHMoJniLmNEg9Q Yes 0 2 18.09.20 07:32:35

07 super wichtiges thema! danke! Kris Haeffs http://www.youtube.com/channel/UCgJkDQsa3xCJJQqw3R8GnKA Yes 0 12 18.09.20 07:37:05
08 Danke für das Video J. K. http://www.youtube.com/channel/UCWKTju2niHMlvkNrqW3s3vw Yes 0 1 18.09.20 07:46:45
09 Danke das du auf so wichtige sachen aufmerksam machst, denn hab grad 

beim schauen gemerkt das für uns erwachsene manche sachen doch sehr 
selbstverständlich sind wo wir selbst nicht drüber nachdenken.

Silke Gambach http://www.youtube.com/channel/UCqf6kDB1HzTZJCThw9qr10w Yes 1 2 18.09.20 07:49:29

09-1 Meu testemunho de cura do herpes Já fui vítima do vírus do herpes com
muitas epidemias no meu corpo, também tenho herpes labial, fui curado do 
vírus graças à ajuda do Dr. Afrid na fitoterapia. Encontrei a maioria dos 
depoimentos de seus pacientes em blogs e páginas de mídia social que se 
recuperaram de várias doenças. Entrei em contato com ele com seu endereço 
de e-mail que ele respondeu e me fez algumas perguntas e o método de 
preparação que paguei, ele me enviou alguns remédios de ervas e com sua 
receita tomei remédios de ervas por 21 dias e os surtos no meu corpo foram 
curados terminando o fitoterápico, fui fazer o exame e meu resultado deu 
negativo, sem vírus no sangue. Você também pode ser curado, entre em 
contato com ele em seu e-mail oficial; drafridherbalhome@gmail.com. Ele 
disse que tinha um remédio à base de ervas para diabetes, câncer, miomas, 
açúcar elevado no sangue, hepatite, HIV, doenças cardíacas e hepáticas

Ann Finard http://www.youtube.com/channel/UCZXG8ormv1xfXS4zCQcVYUw No 0 0 23.09.20 01:03:21

10 😊👍 Ǚ� Mouna Am http://www.youtube.com/channel/UCSshoXXrx41jEu72_eOH5ng Yes 0 1 18.09.20 07:50:58
11 Durfte einiges lernen, Danke für so ein tolles Video und die Umsetzung eines so 

wertvollen Themas!
Lilly S. http://www.youtube.com/channel/UCyLuH9Y8uvfHMgB0M48OGQg Yes 1 10 18.09.20 07:58:50

11-1 Lilly S. Sehr gerne, ich habe selber auch einiges gelernt 💕 👌 _x405696f8_ mamiblock http://www.youtube.com/channel/UChoda5GOIiv0DugiIexlddQ No 0 0 19.09.20 08:04:33
12 Kinderseite so wurde es mir schon beigebracht und so habe ich es meinen 

Beigebracht 🥰  Dankeschön für dieses 
Thema😘💐 _x720065__x730065__x690073_

Sabrina Brina http://www.youtube.com/channel/UCxOLY7qdqfpqaRXevyq6eoA Yes 0 3 18.09.20 07:59:03

13 Sehr wichtig 👍👍👍 _x79d3b49_�_x40000000_ Kha Ji http://www.youtube.com/channel/UCEKIQdy3zqmseSiN4uibv5g Yes 0 1 18.09.20 07:59:37
14 Gleich mal in der Kitagruppe geteilt. Schöne Tipps dabei ich hoffe die anderen 

beiden Videos gehen bald online.
Claudia J http://www.youtube.com/channel/UCqqHZUTtO-2p6OdoMj4AiBg Yes 2 2 18.09.20 07:59:47

14-1 Gibt es sowas mittlerweile wirklich? 😅 Anna Bell http://www.youtube.com/channel/UCVPlC7TOSslOcyfEKFUMq_w No 0 0 18.09.20 12:43:33
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14-2 Meu testemunho de cura do herpes Já fui vítima do vírus do herpes com
muitas epidemias no meu corpo, também tenho herpes labial, fui curado do 
vírus graças à ajuda do Dr. Afrid na fitoterapia. Encontrei a maioria dos 
depoimentos de seus pacientes em blogs e páginas de mídia social que se 
recuperaram de várias doenças. Entrei em contato com ele com seu endereço 
de e-mail que ele respondeu e me fez algumas perguntas e o método de 
preparação que paguei, ele me enviou alguns remédios de ervas e com sua 
receita tomei remédios de ervas por 21 dias e os surtos no meu corpo foram 
curados terminando o fitoterápico, fui fazer o exame e meu resultado deu 
negativo, sem vírus no sangue. Você também pode ser curado, entre em 
contato com ele em seu e-mail oficial; drafridherbalhome@gmail.com. Ele 
disse que tinha um remédio à base de ervas para diabetes, câncer, miomas, 
açúcar elevado no sangue, hepatite, HIV, doenças cardíacas e hepáticas

Ann Finard http://www.youtube.com/channel/UCZXG8ormv1xfXS4zCQcVYUw No 0 0 23.09.20 01:03:33

15 Ich freue mich schon mit meinem Sohn zu üben 💋 😊😊 _xa30ee0_怀 Chanty W http://www.youtube.com/channel/UCZDBUVYOVGjk8QyyNs5oDbQ Yes 0 1 18.09.20 08:13:54
16 Danke fürs Video 👍 co Habiba kh http://www.youtube.com/channel/UCiytBf84lu9LZ3dJBpvKVXg Yes 0 2 18.09.20 08:21:29
17 Super gemacht, vielen Dank für das Video! Li La http://www.youtube.com/channel/UCmry3RBC-rs7gT6n7UhjAHQ Yes 0 1 18.09.20 08:24:35
18 Wirst du bezahlt für das video? Maria Thielemann http://www.youtube.com/channel/UCFu1GqYyF1jnscgSRtD7_DQ Yes 1 2 18.09.20 08:27:25
18-1 🤣🤣🤣 1� FillY http://www.youtube.com/channel/UCm7K0ttmJKUbQZE2-aS1gdw No 0 0 18.09.20 09:08:56
19 Super Thema 😍😍 😍 Angela Firmery http://www.youtube.com/channel/UCmerR6uHHwwc6hy-XTA7jjw Yes 0 1 18.09.20 08:42:18
20 Tolles wichtiges Thema für die Kinder im Straßenverkehr. 👍

Danke fürs mitnehmen. 👍  

Schönes Video geworden. 👍  😍  😘 _x730004__x690073_

Isabel http://www.youtube.com/channel/UCsCGj0_6hWmZdnGi-pWOyYA Yes 0 2 18.09.20 09:01:14 18.09.20 09:23:25

21 Tolles Video!❤ Ich habe zwar keine Kinder, muss aber für meinen Arbeitsweg 
(in eine andere Stadt) Auto fahren und finde seitdem Straßenverkehr auch für 
Fahrradfahrer und Fußgänger so viel wichtiger. Egal wer an einem Unfall 
Schuld hat, ich möchte niemals an einem beteiligt sein!

Hanna Blaubeermuffin http://www.youtube.com/channel/UCZzNJakRth5UaRnDJ7M5Gcg Yes 0 1 18.09.20 09:13:07

22 ICH SCHAUE MICH AN WURDE VOR EIN PAAR WOCHEN VON EINEN AUTO 
ANGEFAHREN HABE ABER ÜBERALL GEGUCKT UND HABE MIR LEIDER MEIN 
SPRUNGGELENK GEBROCHEN BIN AUCH EIN KIND😅😅 r

Jolena Spielt Roblox http://www.youtube.com/channel/UCGA5Ny2RqhtxiPa-d-y22pA Yes 2 1 18.09.20 09:14:50

22-1 Jolena Spielt Roblox Oh nein, gute Besserung weiterhin 😔💕怀 mamiblock http://www.youtube.com/channel/UChoda5GOIiv0DugiIexlddQ No 0 0 19.09.20 08:14:34
22-2 @mamiblock Danki🥰🥰 .c Jolena Spielt Roblox http://www.youtube.com/channel/UCGA5Ny2RqhtxiPa-d-y22pA No 0 0 19.09.20 10:45:13
23 Super video!

ein so wichtiges thema hat viel mehr videos verdient 
Ich Werde mit meiner tochter auf alle fälle üben üben üben =)

danke für das video

Stefanie jo http://www.youtube.com/channel/UCDzxcxQbCMn1dhwapiyr6_A Yes 0 2 18.09.20 09:16:24

24 Vielen Dank!!!!!!! Der Pin zum Download ist ja mal genial!!! Danke für die 
Mühe und das Engagement!!!

FillY http://www.youtube.com/channel/UCm7K0ttmJKUbQZE2-aS1gdw Yes 1 0 18.09.20 09:19:15

24-1 FillY Sehr gerne, gerade bei solchen Sachen. Danke an der Stelle auch mal 
für dein Engagement 😘 e

mamiblock http://www.youtube.com/channel/UChoda5GOIiv0DugiIexlddQ No 0 0 19.09.20 08:17:29

25 Ich bin öfter abends mit der Kleinen unterwegs, wegen der Hunde... Hellere 
Klamotten und reflektierendes ist klar aber ich hab für meine Tochter noch 
ein LED Halsband für Hunde mit für sie dabei. In Ihrer Lieblingsfarbe: rosa 
😉

Kann man überall befestigen, am Laufrad, Puppen-/Kinderwagen, Regenschirm 
und und und.... 
Man sieht sie super am Abend!

Steff fff http://www.youtube.com/channel/UCvHeHJVii0UKE4kIyJn6RCg Yes 0 2 18.09.20 09:34:46 18.09.20 09:39:07
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26 HAPPY BIRTHDAY 💐🍀 _x40000000_ Steff fff http://www.youtube.com/channel/UCvHeHJVii0UKE4kIyJn6RCg Yes 0 0 18.09.20 09:35:18
27 Super tolles Video 😉  vielen Dank. Werde mir das ganze sehr zu Herzen 

nehmen 😉  ich liebe deine Videos! Weiter so! ❤ _x3ff00000_
Angelina K http://www.youtube.com/channel/UCbGG_63Lb5J7sTXSd-sibTQ Yes 0 0 18.09.20 09:36:49 18.09.20 09:37:42

28 Gerade kleine Kinder haben keine Impulskontrolle. Die kommt erst mit dem 
Alter.
Schade dass das im Video nicht vorkam. Denn egal wie gut man übt, wenn die 
Impulskontrolle nicht da ist kann jedes Kind mal wegrennen.
Passt auf euch und eure Kinder auf ♡

Vicky K http://www.youtube.com/channel/UCwLzJ4P91HWsRBV2LHnjrAA Yes 1 18 18.09.20 09:50:32

28-1 Genau... Wie. Schnell wird dem Ball hinterher gesprungen, wenn der weg
rollt... Auch bei Kindern, die eigentlich schon vernünftig erscheinen!

Lena A. http://www.youtube.com/channel/UC9aLZlzpQaVHcVzgH2_y-fg No 0 0 20.09.20 17:47:33

29 Vielen Dank für das Aufgreifen dieses Themas.  Mega wichtig Xenia Pat http://www.youtube.com/channel/UC8DcIuNn-pnkaaiSBZHanPg Yes 0 0 18.09.20 10:05:16
30 Ein schönes Video von Dir. 😍👍 👏   Wenn Rechtsabbieger und Fußgänger 

gleichzeitig eine grüne Phase haben. Bei uns gab es schon so viele Unfälle, da 
die Autos einfach keine Rücksicht nehmen.nn

Lia M http://www.youtube.com/channel/UCxdAY6-vBdl4nOewZaQwWCA Yes 0 0 18.09.20 10:24:27

31 Wir laufen jeden Tag zum Kindergarten, auf unserem Weg ist ein 
Bahnübergang die Kreuzung ist so gefährlich. Und es gibt so viele 
Möglichkeiten darüber zu gehen das ich garnicht weiß welcher der richtige 
Weg ist. Kann man sich da irgendwo Hilfe holen? Tolles Video 👍

Blizzi H http://www.youtube.com/channel/UCHD280TccoYyPxCZpC-FCbA Yes 1 4 18.09.20 10:28:37

31-1 Die örtliche Polizei macht Verkehrserziehung, auch schon in Kindergärten.
Einfach mal anfragen ob sie euch mal zur Kreuzung begleiten

Marilena X http://www.youtube.com/channel/UC4-qPelEjhX7zm2oQeSk1yg No 0 1 19.09.20 07:10:53

32 "Die dürfen noch überlegen, wo links und rechts ist..." Ich bin 40 und kann 
bis heute rechts und links nicht auseinander halten. 😄

namenlos81ify http://www.youtube.com/channel/UCOs7VIv9kpGAQLGZo5R30pw Yes 5 24 18.09.20 10:57:51

32-1 Ich habe das so gelernt, dass meine Eltern immer gesagt haben sie ist 
Rechtshänderin sie schreibt mit rechts und so weiter und wenn ich mir nicht 
sicher war habe ich immer nachgedacht in welcher Hand ich den Stift halte und 
somit weiß ich mittlerweile rechts und links ist

Tier Oase und mehr http://www.youtube.com/channel/UC9TGqDPhRI9Iw-zlgioQ6vA No 0 2 18.09.20 17:19:15

32-2 @Tier Oase und mehr Natürlich mache ich das genau so, aber wenn ich 
fahre und jemand sagt, jetzt rechts ... 50/50 dass ich richtig liege. In 
Stresssituationen kriege ich das nicht mehr hin  😄

namenlos81ify http://www.youtube.com/channel/UCOs7VIv9kpGAQLGZo5R30pw No 0 0 18.09.20 17:44:06

32-3 @Sunny Smile nein Sunny, das ist vererbbar. Das ist sowas wie eine
Rechtschreib- oder rechenschwäche. Mein Opa hat es an viele vererbt aus der 
Familie. Wenn man rechts und links nicht auseinander halten kann kommt 
dazu noch eine schlechte Orientierung. Die wir auch alle haben. Es fehlt einem 
der Kompass im Kopf hab ich mal gelesen. Das hat nichts mit verpassten 
lernen oder Intelligenz zu tun. Ist einfach eine Schwäche.

namenlos81ify http://www.youtube.com/channel/UCOs7VIv9kpGAQLGZo5R30pw No 0 0 19.09.20 05:29:10

32-4 Ich habe es gelernt in dem man mit der linken Hand ein L machen kann aber 
mit der rechten  Hand nicht🙃 _x61fe38bf_

Angelina Ruppel http://www.youtube.com/channel/UCZiE-h-05wdOdixNiXYFUgg No 0 0 27.09.20 16:23:13

32-5 @Angelina Ruppel Oh da muss man nicht lange überlegen, nur schauen. 
Das ist gar nicht schlecht. 🤔😊 _x61fec53b__x800007ff_

namenlos81ify http://www.youtube.com/channel/UCOs7VIv9kpGAQLGZo5R30pw No 0 0 28.09.20 18:11:11

33 Vieles machen wir davon schon ☺ ️ das Video zeige ich meinen Kindern 
trotzdem nochmal .

Melea9012 http://www.youtube.com/channel/UC3T6BEczU_HW1MtBiNV0xUA Yes 0 0 18.09.20 11:14:51

34 Schönes Video ! Ich habe die Tage so oft gesehen Eltern von kleinen Kinder sie 
Fahrrad fahren wie oft das soo knapp war die fast von Autos erwischt worden 
sind ! Mein Herz stand echt oft still . Hoffentlich denken viele daran auch wenn 
es nicht einfach ist

balkan tussi http://www.youtube.com/channel/UCTRn05pqung0bDY_-S4iUrA Yes 0 0 18.09.20 11:16:15 18.09.20 11:17:35
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35 Meine 4 jährige Tochter will schon alleine mit dem Fahrrad den Fußweg 
(gleichzeitig Radweg) rauf und runter fahren. 
Ich hab es ihr nicht erlaubt.
Sie fährt dort schon alleine, und ich spaziere nur hinterher. Einen Unfall könnte 
ich also nicht verhindern, aber ich will sie noch beobachten können. 
Ich werde ihr aber noch vor ihrem 6. Geburtstag erlauben, alleine spazieren zu 
gehen und mit dem Fahrrad zu fahren. Wir üben sehr viel. Sie stoppt sogar 
schon beim aufgeregten Renne an der Straße (unsere Private Straße in der 
Siedlung). Da war ich sehr stolz auf sie!

Mein Tipp: Vorleben und Üben Üben Üben! Bis die Regeln reflexartig ohne 
Nachdenken befolgt werden. Dann ist das Wissen im Unterbewusstsein 
angekommen. 😉  (Gilt auch für anderes Wissen). 

Und kennt ihr das Musik-Video mit dem Kücken und dem Traktor? Dank 
diesem Video weiß meine 4jährige, warum es wichtig ist, die Regeln zu 
befolgen. 😆 HI

ZuhausBeiLara http://www.youtube.com/channel/UCS7XiqYD27S-QTBuXt9xdvQ Yes 2 2 18.09.20 11:46:58

35-1 Hallo ZuhausBeiLara ich kenne das Video von dem Küken und dem Traktor 
leider nicht, kannst du es vielleicht hier posten? Das wäre super lieb!

Sun Green http://www.youtube.com/channel/UC-8bkuz5x9Xe4_p4NJwvMDA No 0 0 19.09.20 16:04:18

35-2 @Sun Green https://youtu.be/tjBCjfB3Hq8 🎧 ZuhausBeiLara http://www.youtube.com/channel/UCS7XiqYD27S-QTBuXt9xdvQ No 0 0 24.09.20 18:56:10
36 Vielen Dank!!! Ich bin nicht mal Mama, aber finde es so spannend! Es ist nie zu spät zu sein was man will http://www.youtube.com/channel/UCtyZeh0MMXc_jafWWOzVZAA Yes 1 2 18.09.20 11:52:55
36-1 Ea. jenny säum http://www.youtube.com/channel/UCk1pXuewkel-Mlses-5J5SA No 0 0 19.09.20 04:55:31
37 Bei uns gibs schon so nen Walking-bus nur bei uns heißt der Bedibus😊👍 Rosa Fuchs http://www.youtube.com/channel/UCADzMHBst7bdQe6sILLYGdw Yes 1 2 18.09.20 12:35:15

37-1 Bei uns Pedibus, wohnen in Luxemburg 👍 l Elisabeth Dorothea http://www.youtube.com/channel/UC5KCEA2Bdz_J3ZsNgLCj9FQ No 0 0 06.10.20 20:03:08
38 Ich finde es toll dass du dieses Video gemacht hast und hoffe, dass es auch an 

de Eltern geht, die es "nötig" hätten, denn es gibt sooo viele Eltern, die die 
Kinder (und nachher auch die Jugendlichen) in Watte packen und nicht mit den 
Kindern üben, sondern die Kids am Liebsten noch in die Gruppe oder die Klasse 
fahren würden und nen Bodyguard beim Kind lassen würden (bin Erzieherin 
und habe sowas schon erlebt). Da sollte man den Kindern, auch wenn sie 
biologisch noch nicht in der Lage sind, den Verkehr einschätzen zu können, 
ihnen doch mehr zutrauen und sie beobachten und begreifen lassen (was nicht 
heißt, dass sie auf die Straßen laufen sollen oder so. AUF KEINEN FALL!!!).

Mit meinem Sohn bin ich wo es geht zu Fuß gegangen und als er dann so 5 
Jahre alt war, musste ich ihn nur fragen, ob er richtig geht (z.B. wenn ich 
Einkauftaschen trug) und wenn er dann auf der Straßenseite ging, hat er 
geschaut, ist stehen geblieben und hinter mir durch auf "die Kinderseite" 
gegangen. 
Vor allem lernen die Kinder sich ja auch eher und besser zu orientieren, wenn 
man zu Fuß geht, als wenn alle nur an ihnen vorbeibraust (auch wenn das Auto 
manchmal unumgänglich ist ;)    )

Jörn jojo http://www.youtube.com/channel/UCvugwxVzA9cpfHbojhBpUVg Yes 0 0 18.09.20 14:28:31

39 Ist für mich als Erzieherin nichts neues...machen wir immer so Ann Mau http://www.youtube.com/channel/UCGt1iwRnc72xRpyQC4fK0EA Yes 1 0 18.09.20 14:53:42
39-1 Ann Mau Das ist auch gut so 💕 👍 _x1eb113e0_怀 mamiblock http://www.youtube.com/channel/UChoda5GOIiv0DugiIexlddQ No 0 1 19.09.20 08:16:11
40 Öfter spazieren gehen bzw zum einkaufen laufen ist zu weit.

Müssen über 3 ortschaften durchlaufen.
In meiner ortschaft gibt esnicht mal eine Ampel 😅  aber wenn ich in der 
Stadt usw mein Auto stehen habe oder der ortschaft werde ich auch öfter das 
Auto dort stehen lassen in einem Geschäft und von dort mehrere Einkäufe zu 
Fuß machen. Danke für das Videon

Sabine Fischer http://www.youtube.com/channel/UCeuKWxhZ_HmQgasDqOCyv6g Yes 0 0 18.09.20 15:14:01
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41 Meine Tochter ist 2 geht in die Kita und ich und mein Mann bringen ihr jetzt 
schon bei auf was sie achten muss wie und wann man über die Straße geht etc 
. Ich finde je früher damit anfangen desto eher lernen die kleinen es

Sabine Ramacher http://www.youtube.com/channel/UCJzCtVYZ8L7Ap6AQUvzuDIw Yes 0 0 18.09.20 16:20:06

42 Ich habe bei meiner Kleinen noch darauf geachtete, dass sie nicht nur auf mein 
Zucken/Go achtet beim Straße überqueren.
Bleibt bewusst mal ruhig länger „regungslos“ (nicht bei einer Ampel natürlich!) 
und verantwortet dem Kind den Impuls. Ihr werdet vielleicht merken wie 
unsicher es plötzlich ist....und wie diese Unsicherheit mit Übung weicht. (Ihr 
kennt das vielleicht ähnlich bei Hunden)

Spielerisch in der Seitenstraße hab ich mal die Augen zugemacht und gesagt-
führ du mich rüber! ...natürlich hab ich geluschert und es sicher nicht so 
pädagogisch wertvoll wie das Obere...aber es hatte einen dicken aha-Effekt!

Tolles Video und alles Gute!

Mila Superstar http://www.youtube.com/channel/UCV_U4B22sNuk7ISCJ9Y9FCA Yes 0 0 18.09.20 16:56:58

43 Danke !!!!! Sarah http://www.youtube.com/channel/UC9EHHfd4JZtDRrgOJ0hOa5g Yes 0 0 18.09.20 17:01:26
44 Ein sehr tolles Video 👍  ich übe mit meinem Sohn (4J) auch schon fleißig Romy Forster http://www.youtube.com/channel/UCXSQ-BpV3PYjbMCu6wrhSDw Yes 0 0 18.09.20 17:40:38
45 Vielleicht kann mir jemand einen Tipp geben :) Mein Sohn (3) zieht sich die 

Schulter Gurte vom Kindersitz immer mal wieder runter und geht mit seinen 
Armen raus
Das bekommt er auch hin wenn alles richtig fest gezogen ist. 
Während der Fahrt bemerke ich das oft nicht und  Ich mach mir deshalb 
echt Sorgen 😔 e

Die Maria http://www.youtube.com/channel/UCMmlzmpKWQ2ZC_MAS2HOZUw Yes 5 0 18.09.20 18:47:47

45-1 Einen Tütenklipser vor der Brust :) schau Mal im Video Car Hacks :) ich glaube 
dort zeigt sie das ;)

Anna Katharina http://www.youtube.com/channel/UC9RyGhu73DuNKWJcGVWv9bg No 0 0 18.09.20 19:53:52

45-2 @Anna Katharina danke :) das hab ich in der Tat schon probiert aber die 
gehen leider immer wieder Kaputt 🙈 _x61feee2c_

Die Maria http://www.youtube.com/channel/UCMmlzmpKWQ2ZC_MAS2HOZUw No 0 0 18.09.20 21:40:49

45-3 @Die Maria es gibt die auch von der Firma besafe? Glaube ich. Google Mal 
gurtsammler :) die sind stabiler und auch nicht so leicht vom Kind zu öffnen :)

Anna Katharina http://www.youtube.com/channel/UC9RyGhu73DuNKWJcGVWv9bg No 0 0 19.09.20 06:44:26

45-4 @Anna Katharina mega!!! Vielen lieben Dank. Genau das richtige 🤩 ! Die Maria http://www.youtube.com/channel/UCMmlzmpKWQ2ZC_MAS2HOZUw No 0 0 19.09.20 07:13:09
45-5 @Die Maria gerne ❤ ️❤ ️❤ ️ Anna Katharina http://www.youtube.com/channel/UC9RyGhu73DuNKWJcGVWv9bg No 0 0 19.09.20 07:16:06
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46 Ein wichtiges Thema. Hier ergänzend ein paar wichtige Fakten (Quelle: Kinder 
schützen - Unfälle verhüten BZgA)

Im Alter von 

0-4 Jahren haben Kinder kein Bewusstsein für Gefahren

Ab 4 Jahre setzt ein erstes Gefahrenbewusstsein ein. 

Im Alter von 5-6 können Kinder akute Gefahren erkennen, was aber nicht 
bedeutet, dass sie sich davor schützen können. (Das Kind bspw erst oben auf 
dem Baum, dass es Runterfallen kann)

Ab 8 Jahre lernen Kinder allmählich Gefahren vorausschauend zu erkennen. 

Ab 9-10 Jahre beginnen ein vorbeugendes Gefahrenbewusstsein. (Kind legt 
Unterlage unter den Baum)

Ab 14 Jahre wird meist ein vorausschauendes und vorbeugendes 
Gefahrenbewusstsein umgesetzt. 

Auch andere Tatsachen spielen im Strassenverkehr eine Rolle:

Kinder nehmen ihre Umwelt anders wahr. Die körperlichen und geistigen 
Fähigkeiten, die es braucht entwickeln sich über einen langen Zeitraum. Erst 
im Alter von 10-12 ist das Sehvermögen voll ausgereift. Bis dahin ist unter 
Anderem das Gesichtsfeld um etwa 30% eingeschränkt. 
Auch die kleinere Körpergröße beeinflusst die Sichtperspektive erheblich.

Liss y http://www.youtube.com/channel/UCaiqKD__Syxhn-RUe-ipN0A Yes 1 22 18.09.20 18:54:39

46-1 Danke für diese wichtigen Informationen 💗 Va La http://www.youtube.com/channel/UC9qK1Z8r-MbeORSWE4Pcadw No 0 0 27.09.20 19:55:14
47 Tolles Video, wie immer! Noch ein Tipp, den die Verkehrspolizistin unseren 

Kita-Eltern gegeben hat : Die Eltern sollen nicht nur die Kinder führen, 
sondern die Kinder sollen auch die Eltern führen. Oft ist es ja so, dass man 
als Erwachsener voraus geht und den Kindern die Möglichkeit gibt, zum 
richtigen Zeitpunkt die Straße zu betreten/überqueren, besonders wenn die 
Kinder an der Hand laufen. Wenn die Kinder die Erwachsenen auch mal 
führen dürfen, sind sie automatisch viel aufmerksamer und werden 
sicherer. Versuche ich mit meinen Kita-Kids bei jedem Ausflug zu üben und 
erst seitdem ich bewusst darauf achte, ist mir klargeworden, dass ich vorher 
fast immer die war, die die Kinder "geführt" hat. Liebe Grüße und danke für 
deine tollen Videos und Ideen. Ich bin zwar noch keine Mami, aber 
Erzieherin und finde oft tolle Anreize durch deine Videos. Außerdem ist 
deine ruhige Art einfach super angenehm. 💚 🙏 _xfff4b817__xfff4b817_

mandy danne http://www.youtube.com/channel/UCmYqw6j0CCIUU-jPFOc5TMQ Yes 0 0 18.09.20 20:57:26

48 Top👍👍👍 isol de http://www.youtube.com/channel/UCC1idgMZOHUAhf4sZzTN4Ow Yes 0 0 18.09.20 21:15:47
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49 Ihre Arbeit ist relevant, aber abhängig von Ihrem Gehalt ist es nicht gut, immer 
Zeit zu haben. Wohlhabende Menschen investieren zuerst und geben aus, was 
noch übrig ist, und arme Menschen geben zuerst aus und investieren, was 
noch übrig ist. Eine Investition ist ein Vermögenswert oder Gegenstand, der in 
der Hoffnung gekauft wird, dass er in Zukunft Einnahmen generiert oder an 
Wert gewinnt. Wenn Sie investieren, kaufen Sie einen Tag, an dem Sie nicht 
arbeiten müssen. Ich helfe und garantiere Ihnen, dass Sie mit BITCOIN 
problemlos wöchentlich (2000 US-Dollar) verdienen und finanziell unabhängig 
sind. Schreiben Sie mir auf whatApp + 1 (6 1 2) 4 2 4-2 2 7 1 oder senden Sie 
eine E-Mail an Apextraders160@gmail.com

Sebastian http://www.youtube.com/channel/UCEWMyF-w6-Hn5sQM-uxqozQ Yes 1 18 19.09.20 07:26:55

49-1 Ich habe dir gerade eine Nachricht über WhatsApp gesendet. Bitte antworte
auf meine Chats über WhatsApp. Vielen Dank

Joost Ragas http://www.youtube.com/channel/UC-9RNuQ-eJtUs0gO-LG799g No 0 0 19.09.20 07:37:56

50 Ein Junge (2,5 J.) auf den ich ab und zu aufpasse hat es mittlerweile komplett 
verinnerlicht an jeder Straße stehen zu bleiben und mehrfach in jede Richtung 
zu gucken und dabei zu sagen „kein Auto, kein Auto, kein Auto,...“. Ich habe 
keine Ahnung, wie die Eltern das angestellt haben, aber ich war echt 
beeindruckt.

random name http://www.youtube.com/channel/UCrsdRr3Lt-oOzobOO1eKa-w Yes 0 0 19.09.20 10:05:02

51 Super Video und genau richtig jetzt zum Schulstart, vielen Dank 😊🎒  
Könntest du vielleicht mal ein Video zum Thema „Taschengeld“ machen 
bitte? Das wäre toll 🌻 _x70000000__x61feee2c__xb00007ff_

Sun Green http://www.youtube.com/channel/UC-8bkuz5x9Xe4_p4NJwvMDA Yes 0 1 19.09.20 16:02:01

52 Ich  habe eine Frage an sie von Mamiblock und was halten sie davon wenn 
man das Kind weil es nicht an der Hand Lauf Will and die Leine nimmt  ?
Ich fande dieses Video Toll.
und ein Video  zu diesem Thema würde mich interessieren !

Gusti Müller http://www.youtube.com/channel/UCmTCOyhIl8z5DHrP03nMIEA Yes 0 0 20.09.20 06:50:46

53 Wirklich toll, aber ich finde es immer schwierig dort, wo es keinen Bürgersteig, 
Zebrastreifen oder Ampel gibt. Halt auf den meisten Dörfern.

Marie Mom-Brain http://www.youtube.com/channel/UCcuRlsLuUuHmcpKEgDCHaIg Yes 0 0 20.09.20 12:07:54

54 Als Kind haben mich meine Mutter/Großeltern auch immer auf die 
"Kinderseite" genommen. Die haben es nur "innen" genannt. "Du läufst 
innen." Ich hab selbst noch keine Kinder, aber wenn ich mal auf ein Kind 
aufgepasst habe gehörte das auch dorthin. Wenn ich manchmal Leute mit 
ihren Kindern sehe und es läuft auf der falschen Seite, denke ich auch oft: 
"Boah, nimm das Kind nach innen, du spinnst wohl?" ^^° Hat sich sehr gut bei 
mir verinnerlicht. Super Tipps und super nette Polizistin (herzlichen 
Glückwunsch nachträglich!)

Ahiku http://www.youtube.com/channel/UCEp6ZLUFbgYDBbYka_v_VLQ Yes 0 0 20.09.20 16:53:31

55 Ich hab mir gerade alle Videos auf den drei Kanälen angeschaut. Und mal 
wider festgestellt das ich deine Struktur von Videos liebe! Schade das du nicht 
alle drei Themen hattest !

Isabel W http://www.youtube.com/channel/UCH5PmNDEH1R4o7Fm6wuAsHQ Yes 0 0 20.09.20 20:38:42

56 Wirklich ein sehr hilfreiches und informatives Video, danke für deine 
Arbeit👍

Familien Finanzen im Griff http://www.youtube.com/channel/UCg1u-AiOpN_S19Je0Sx1R_g Yes 0 1 21.09.20 05:32:10

57 Mein Sohn wird im Oktober 3 und er will auch schon alleine in den 
Kindergarten gehen 😂  ich weiß, er würde es tatsächlich auch schaffen. 
Aber ich würde es nie so früh erlauben, da es einfach mega gefährlich ist. Aber 
er darf oft vor laufen oder fahren und muss dann immer an gefährlichen 
Stellen warten. Das gibt ihm schon ein sehr eigenständiges Gefühl und ich 
kann immer eingreifen.

Ffmsstern http://www.youtube.com/channel/UCJ4K_QT1giK8IuXpRbj48qw Yes 0 0 21.09.20 19:54:19

58 Danke für das tolle Video 🥰  ich merke das ich einiges anders machen muss 
und das werde ich nun umsetzen.
Jedes Mal wenn meine Tochter (3) und ich unterwegs sind, führt meine Tochter 
mich über die Str, das heißt sie guckt ob ein Auto kommt und sagt dann ob wir 
gehen dürfen oder nicht, wenn sie mal sagt das wir gehen dürfen aber ein auto 
kommt sag ich ihr das sie doch nochmal gucken soll.i

Tatti Femo http://www.youtube.com/channel/UC9CRoY7C9kC0whAX7FaiKNQ Yes 0 0 22.09.20 07:50:09
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59 Ist Sie geschieden oder warum sehen wir den Pappi garnicht? Er hat ja 
schließlich für die Kinder beigetragen

aysel çırak http://www.youtube.com/channel/UC8UHny8c6Hb5VTc4RIAlQ3g Yes 0 0 22.09.20 22:32:10

60 Meu testemunho de cura do herpes Já fui vítima do vírus do herpes com 
muitas epidemias no meu corpo, também tenho herpes labial, fui curado do 
vírus graças à ajuda do Dr. Afrid na fitoterapia. Encontrei a maioria dos 
depoimentos de seus pacientes em blogs e páginas de mídia social que se 
recuperaram de várias doenças. Entrei em contato com ele com seu endereço 
de e-mail que ele respondeu e me fez algumas perguntas e o método de 
preparação que paguei, ele me enviou alguns remédios de ervas e com sua 
receita tomei remédios de ervas por 21 dias e os surtos no meu corpo foram 
curados terminando o fitoterápico, fui fazer o exame e meu resultado deu 
negativo, sem vírus no sangue. Você também pode ser curado, entre em 
contato com ele em seu e-mail oficial; drafridherbalhome@gmail.com. Ele 
disse que tinha um remédio à base de ervas para diabetes, câncer, miomas, 
açúcar elevado no sangue, hepatite, HIV, doenças cardíacas e hepáticas

Ann Finard http://www.youtube.com/channel/UCZXG8ormv1xfXS4zCQcVYUw Yes 0 0 23.09.20 01:00:38

61 Ganz tolles Video danke 💓 Michaela Damp http://www.youtube.com/channel/UCyparR8PByJcoPe7oMyCIQw Yes 0 0 23.09.20 15:46:13
62 Mein Tipp: Erwachsenen die  vor Kindern bei Rot über die Strasse gehen, ein 

aggressives "Kindermöder" oder ein mitleidiges "Der arme Mensch ist 
Farbenblind" entgegen zu rufen und dann dem Kind sagen "Wir machen es 
richtig!" So merken die Kleinen, dass der Erwachsenen absolut falsch 
gehandelt hat und nehmen ihn sich hoffentlich nicht zum Vorbild.
Mir schon passiert an der Ampel, zwei Erwachsenen gehen bei Rot und mein 
Kind hinterher in dem Moment kam ein Auto von der Seite. Mein "Stopp!" hat 
alle drei dermaßen erschreckt, dass es zum Glück nicht zum Unfall kam.

M. M. http://www.youtube.com/channel/UCOwzTi2DCAjEnVqR4d0ZBeA Yes 0 0 25.09.20 06:29:10

63 Vielen lieben Dank 🙏😘 💐  Euch auch bleibt gesund und alles Gutee 🤩 Bich Ha Vuong http://www.youtube.com/channel/UC56NFX_aboXzmS5o3iSrGBA Yes 0 0 26.09.20 16:20:01
64 Hoffentlich tun die Eltern auch das "wiedergelernte"  wenn ich manche Eltern 

sehe, wie sie 5m neben einem Zebrastreifen über die Straße hetzen, mit dem 
Kind im Schlepptau, am Zebrastreifen mit dem Rad drüberfahren und das Kind 
soll es auch tun. Auf Fußgängerwegen wird ebenfalls mit dem Ray gefahren. 
In spielstrassen wird durchgerauscht als wäre es eine Autobahn.... einfach nur 
peinlich für die gesamte Elternschaft wenn wir unseren Kindern es korrekt 
beibringen sollen und Heucheln dabei selbst.

Kathrin Rott http://www.youtube.com/channel/UCf8nupm7X2kygBa4apb-JTQ Yes 0 0 26.09.20 16:56:23
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YouTube Mellis Blog https://www.youtube.com/watch?v=AKXa2H51TqQ&t=110s
1: Nr. 2: Kommentar 3: Autor 4: Autor URL 5: Oberste Ebene 6: Antworten 7: Likes 8: Veröffentlicht am 9: Aktualisiert
01 Uj schöööön. Sowas ist echt wertvoll. Sabine Bonschab http://www.youtube.com/channel/UCZzJmtYq056WJf9oRiuaGFA Yes 0 6 18.09.20 10:10:10
02 Richtig tolles Video, danke dafür ☺ ️ Michelle Lammers http://www.youtube.com/channel/UCJThwfKYWR7fYrIQo9sQatw Yes 1 2 18.09.20 10:14:04
02-1 Gut gemacht Birgit aus Berlin Birgit Kreutzmann http://www.youtube.com/channel/UCKTp_snktjAj9mNPMSq8DLg No 0 2 18.09.20 10:56:20
03 Hab tatsächlich, jetzt wo mein 7 Jähriger anfängt zu fahren ,ich mir ein Helm gekauft habe. Sabine Bonschab http://www.youtube.com/channel/UCZzJmtYq056WJf9oRiuaGFA Yes 0 2 18.09.20 10:16:08
04 Ich finde es richtig gut, dass du auf die Helmthematik eingehst und dich ab jetzt als Vorbild verhalten willst!! :) Lilly S. http://www.youtube.com/channel/UCyLuH9Y8uvfHMgB0M48OGQg Yes 0 8 18.09.20 10:26:13
05 Super Video...ob Helmpflicht oder nicht...ich denke die meisten Eltern    sind pflichtbewusst genug ihrem Kind 

zu verklickern das der Helm wichtig ist...zum Thema Fahrradklingel...wie oft bekommt man mit das die Klingel 
bei vielen Erwachsenen fehlt...leider 😊🍀🌞

Cordelia http://www.youtube.com/channel/UCdK8pwK5g7mWSPphNg1lsLg Yes 0 3 18.09.20 10:31:59 18.09.20 10:33:07

06 Ich setze seitdem ich mit Kind und Fahrrad unterwegs bin einen Helm auf. Ich dachte mir damals: wie kann ich 
meinen Kind glaubwürdig machen das ein Helm beim Fahrrad fahren wichtig ist wenn ich selbst keinen trage? 
Das habe ich schon gemacht als er ca. 1 Jahr alt war einfach weil Kinder uns Erwachsene nachahmen. Und ich 
hatte noch nie Diskussionen, ob der Helm aufgesetzt wird oder nicht. Es ist für ihn selbstverständlich und 
auch für uns Eltern ist es so selbstverständlich wie Zähne putzen geworden 😅  der Große, meckert schon 
immer wenn er auf der Straße Fahrradfahrer ohne Helm sieht🙊🙈

Sary K_offical http://www.youtube.com/channel/UC7j2Z_9mGHDcUsOworhgd_Q Yes 0 6 18.09.20 10:44:54

07 Super Video und danke schön da für das du uns so ein Video gemacht hast # wirgeben8# Stutzi H. http://www.youtube.com/channel/UCZC5F5qCtWTT3WN8mz79TxQ Yes 0 2 18.09.20 10:46:15
08 Ich sage immer; lieber scheisse ausschauen, als ein Loch im Kopf zu haben. (Bzw. eine schwere Kopfverletzung) 

Und mittlerweile gibts ja recht sportliche Helme:)
Laura Lena http://www.youtube.com/channel/UCSSYN05xuvgPf7YexSXdFSg Yes 0 12 18.09.20 10:49:27

09 Sehr wichtig dieses Thema. Überlebenswichtig.!!!Dankeschön. 😘💚💜 inge hasieber http://www.youtube.com/channel/UCh94V7AfwuwafnWNYkybyeA Yes 0 10 18.09.20 10:53:44
10 Top Thema 👍🍀💛 melanie huhn http://www.youtube.com/channel/UCExuCWYZnyX0wA9oyp5O_GQ Yes 0 3 18.09.20 11:11:36
11 Ich fahre auch nur mit Helm, da ich meiner Tochter ein Vorbild sein möchte und es komisch finde ihr zu sagen dass 

es wichtig ist, aber dann selbst keinen anziehe. Mir ist das ehrlich gesagt total egal wie ich dabei aussehe. 
Außerdem möchte ich nicht, dass meine Tochter ohne mich aufwachsen muss, weil ich es uncool finde einen Helm 
zu tragen.

Jennifer Maurer http://www.youtube.com/channel/UCxhxyOMvu-KAmjfJaBn8IbA Yes 0 6 18.09.20 11:17:30

12 Ich bin schon mit 7 Jahren auf den Strassen gefahren :) aber hier in der Schweiz ist es evt anders und jedes 
Kind ist individuell 😊 _xd00007ff_

ninii :* http://www.youtube.com/channel/UC3E7OvhAhvqX1GoSF-6RTuA Yes 0 2 18.09.20 11:19:04

13 Super informativ..... danke 😘 oa 75 http://www.youtube.com/channel/UC34w4E0SYdHqN5vnT5SE78A Yes 0 2 18.09.20 11:24:22
14 Danke für dieses tolle Video!!! Bitte mehr davon! Mom of Two http://www.youtube.com/channel/UCsIvApekxY4Hlyj4mLXUS6w Yes 0 4 18.09.20 11:55:48
15 Richtig informatives und wichtiges Video! Klasse👍❤ Kreaktivika http://www.youtube.com/channel/UCZ3y2zsrvKsXVPfiKxy7AaA Yes 2 3 18.09.20 12:02:00
15-1 Einfach nur nervig, Madame geht's doch nur um die Werbekohle. Genau wie ihre liebe Linda.

Das weiß doch jeder, was da für Regeln erklärt werden. 
Ich glaube eher, dass es da wieder ordentlich Money gibt.  
Lächerlich!!!!

Blumen Mädchen http://www.youtube.com/channel/UCHRRhj61y6TNNH6l7BQzkJw No 0 0 18.09.20 12:51:07

15-2 @Blumen Mädchen Dann hast du ja voll den Durchblick! Freut mich für dich. Ich finde es hilfreich! Kreaktivika http://www.youtube.com/channel/UCZ3y2zsrvKsXVPfiKxy7AaA No 0 3 18.09.20 12:59:23
16 Super Video und so wichtig Birgitt Holz http://www.youtube.com/channel/UC31XBhSHRRTG_CNZciXatcw Yes 0 3 18.09.20 12:03:33
17 Top♥🙏 " Anna-Lena Bernt http://www.youtube.com/channel/UClabGCi17qxBTsT5LYu-KrQ Yes 0 3 18.09.20 12:15:06
18 Klasse Video! Vielen Dank😊 jagieniakt http://www.youtube.com/channel/UCk1nahr7RJ5hJOnlQaStSxw Yes 0 3 18.09.20 12:37:09
19 Tolles Video liebe Melli😊 Damaris Müller http://www.youtube.com/channel/UCZhDl7P8UHVaYIzEzkcr7qQ Yes 0 3 18.09.20 12:43:53
20 Danke Emily Kapp http://www.youtube.com/channel/UCXpzpWo-Nhs3Fglke0TmPdA Yes 0 2 18.09.20 12:46:13
21 Melissblogg gute Thema für Straßen Verkehr bei Spiel für Rad Fahrer Merve Cesur http://www.youtube.com/channel/UCWmSfR_oPchmmXnH1oU1mzQ Yes 0 5 18.09.20 13:14:13
22 Tolles Thema Liebe Melli 😘🤗

Danke dafür 😘🤗 hmmX
Sabrina Tyson http://www.youtube.com/channel/UCWpIV33d3BJPBsJbfrdwROg Yes 0 3 18.09.20 13:34:32

23 Super Video! Stephanie Abdula http://www.youtube.com/channel/UCftizdwSU-EU53DYTbKDApg Yes 0 1 18.09.20 14:17:34
24 Hab direkt das Rad von meinem Sohn in den Fahrradfahren gebracht um Reflektoren anbringen zu lassen. Danke 

für das tolle Video!
Claudia J http://www.youtube.com/channel/UCqqHZUTtO-2p6OdoMj4AiBg Yes 0 3 18.09.20 15:56:51

25 Klasse! Sehr schönes, informativea und wichtiges Thema! 

Trägt Aron denn auch ein Helm im Anhänger und Kindersitz?

Julila Berlin http://www.youtube.com/channel/UCU7TqdYleZay1VKxFvhztHA Yes 0 0 18.09.20 16:18:37

26 Ich hatte das Pech mit Kind alleine unterwegs zu sein und zu stürzen. Mit Helm direkt mit dem Gesicht auf 
den Asphalt gekracht. Was nützt da der Helm? 🙄  ABER mein Schutzengel war dabei und es sind ausser 
Schrammen nix passiert. Und Passanten haben geholfen und auf mein Kind aufgepasst. Glück im Unglück 
gehabt 😉  Also Helm tragen ist wichtig. 😘  Fahrt ALLE vorsichtig 😊 setz

Christiane Hagen http://www.youtube.com/channel/UCMZ143hYbrRmoZ07ArgwQMw Yes 0 0 18.09.20 17:49:56

27 Wichtiges Thema. Mein kleiner Mann 1,5 Jahre trägt auch einen Helm 🚴 Irene Thiele http://www.youtube.com/channel/UC0oQTle-VKsPyNSSiQFaPMQ Yes 0 0 18.09.20 18:59:07
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28 Super Video, ich wusste zum Beispiel nicht das kinder his 8 jahren auf dem Bürgersteig fahren müssen, auch 
gut finde ich das mal geklärt wurde das ein Elternteil begleitend auf dem Bürgersteig mitfahren darf denn 
letztens wurde mir dafür der Vogel gezeigt 😅
Danke für die Bestätigung 👏

Heike Scigliano http://www.youtube.com/channel/UChpsxU17htDCI7Udt_oAK4g Yes 0 4 18.09.20 19:27:34

29 Katzenaugen fehlen auch bei allen Fahrrädern. 😉
Muss mir auch einen Helm kaufen und meine Tochter hat einen. 👍  
Meine Tochter hat aber erst mit Stützräder Fahrrad fahren geübt und lief immer Laufrad in der Kita und hat 
dadurch das Gleichgewicht fürs Fahrrad gehabt wo sie einfach los fuhr ohne Stützräder mit 5 Jahren. 

Schönes Video geworden. 👍  😍  😘

Isabel http://www.youtube.com/channel/UCsCGj0_6hWmZdnGi-pWOyYA Yes 0 0 18.09.20 22:51:10 18.09.20 23:01:53

30 Warum zur Hölle ist eine Fahrradklingel Pflicht? Ich fahre fast täglich Rad und habe sie noch nie benutzt. Die ist 
mir einfach zu laut und peinlich!

An Ta http://www.youtube.com/channel/UCP5KAxH7uwGgS-phCwweraQ Yes 2 0 19.09.20 20:10:05

30-1 Weil ständig Fußgänger auf den Fahrradweg oder die Straße gehen, ohne auf Radfahrer zu achten! Passiert mir 
fast täglich, allerdings in der Großstadt.

Melli Loud http://www.youtube.com/channel/UCQTvtJ5JkZXTQTlMd7B7YfQ No 0 1 21.09.20 21:28:38

30-2 @Melli Loud mmm, das ist ein Argument. Da bin ich vielleicht einfach immer zu nett und bremse oder steige 
sogar ab. Das sollte ich wahrscheinlich wirklich nicht tun, sonst begreifen die Fußgänger ja nie, dass sie was falsch 
machen. Und ich sollte wohl auch nicht mehr darauf vertrauen, dass mein Fahrrad laut genug klappert...
Ok, ich werde die Klingel bei Gelegenheit doch mal ausprobieren, auch wenn es mich Überwindung kosten 
wird 🙈 ü

An Ta http://www.youtube.com/channel/UCP5KAxH7uwGgS-phCwweraQ No 0 0 22.09.20 12:22:45

31 .... und trotzdem hab ich meinen Großen das Fahrradfahren mit Stützräder beigebracht und werd es auch beim 
Kleinen so machen!! 🤷♀🤗 i

Juliana Jülich http://www.youtube.com/channel/UCMsBRXM3wpSvtx1_kD-tqcg Yes 0 5 20.09.20 19:18:21

32 Sehr charmant gemacht 👍 talentfrei13 http://www.youtube.com/channel/UCmg_wLTGAbnYPbx75FYXJTg Yes 0 0 20.09.20 20:08:30
33 Super wichtiges Thema. Vielen Dank. Mommy 85 http://www.youtube.com/channel/UCVPQw3iS_5Z5cSB2RQocqbA Yes 0 0 21.09.20 08:00:33
34 Ein sehr wichtiges Thema super das du es mal ein Video gemacht hast vielen Dank 😘 Christina Keil http://www.youtube.com/channel/UCa1r3JXrbo0xSYOLVQHnSYg Yes 0 0 22.09.20 05:12:35
35 Super wichtiges und tolles Video👍  danke dafür😘 e👍❤ Lari R. http://www.youtube.com/channel/UCNmcJ7c9mF55rADiJX3WQJQ Yes 0 0 23.09.20 09:41:16
36 Sehr interessantes Video Danke❤ ️ nala8362 Nala http://www.youtube.com/channel/UCgz_JJnYcC1UywMWGALqBKA Yes 0 0 24.09.20 21:46:02
37 Melli du fehlst so auf Insta ! Hast du dein Profil gelöscht? :'( war es wegen der Kommentare zu den 

Meerschweinchen?
Kathrin Hennig http://www.youtube.com/channel/UCndbaB0Zu-TM1ulMKvC56mQ Yes 1 0 25.09.20 12:38:10

37-1 Melli hat ihren Instaaccount noch.  Sie hat heute auch schon was in ihrer Storie hochgeladen. MarCha 1503 http://www.youtube.com/channel/UC09qs2345cQHEg6klxZ-49Q No 0 0 25.09.20 17:15:56
38 Wir haben das Problem, dass unsere Kleine von den Pedalen rutscht und wir deswegen ihr das Radfahren mit 

Stützräder beibringen. Vielleicht könntest du dazu noch was sagen
Marina L. http://www.youtube.com/channel/UCLiVtXkzCgA30_X9iG3T9RA Yes 0 0 23.10.20 19:41:07
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YouTube Linda https://www.youtube.com/watch?v=grfjyPr-WxE&t=186s
1: Nr. 2: Kommentar 3: Autor 4: Autor URL 5: Oberste Ebene 6: Antworten 7: Likes 8: Veröffentlicht am 9: Aktualisiert
01 Ein wichtiges Thema perfekt auf den Punkt gebracht. Ich habe keine 

Kinder, bin aber Autofahrerin und mit wird übel wie teilweise an Schulen, 
Kitas und Spielplätzen gerast und gefahren wird. Und wie oft ich beschimpft 
werde wenn ich vorausschauend und vorsichtig fahre. Das gilt auch für 
Zebrastreifen....

Tanja Herud http://www.youtube.com/channel/UCXUcIDT2DOi0dp3OPQ5GpWQ Yes 0 13 18.09.20 08:06:49

02 Deine Haare 🥰  ohhh wie schön sie heute aussehen. 
Tolles und wichtiges Thema! Danke und liebe Grüße 😊 ml

MsAmazonas http://www.youtube.com/channel/UCaBDf83pFlPv8Ccvp5nt8xw Yes 0 3 18.09.20 08:08:10

03 Finde ich toll 👍
Sehe oft Mütter die Kinder mit Schulranzen oder Kita-Tasche auf den 
Rücksitz sitzen lassen weil sie ja NUR "3m" fahren müssen. Gerne auch 
ganz ohne Sitz und unangeschnallt 😩

Se Mi http://www.youtube.com/channel/UCALFVlMX3f26SijwG_Qa2uA Yes 2 9 18.09.20 08:16:33 18.09.20 08:20:55

03-1 Oh man das geht gar nicht 😳😳 _x429acb0_怀 Linda http://www.youtube.com/channel/UCLv5VIv45DWaQPE9ld_RE6A No 0 1 18.09.20 08:45:37
03-2 😱🙏😖 2� me le http://www.youtube.com/channel/UCyC7xlgP_-EGsQIfeYaW8sg No 0 0 24.09.20 19:17:08
04 Super Kampagne und vor allem extrem wichtig. Danke dir für diese 

Aufklärung! #wirgeben8
Lilly S. http://www.youtube.com/channel/UCyLuH9Y8uvfHMgB0M48OGQg Yes 1 4 18.09.20 08:23:56

04-1 Sehr gerne ❤ ️ Linda http://www.youtube.com/channel/UCLv5VIv45DWaQPE9ld_RE6A No 0 0 18.09.20 08:44:48
05 Ein sehr gutes Video,  liebe Linda 👍👍👍🤗😘😃   Wenn die dicke 

Winterjacke im Auto ausgezogen werden muss, empfiehlt es sich, eine 
Decke mit ins Auto zu nehmen, wenn es kalt ist.
Vorbild sein ist extrem wichtig: Wenn die Kinder Reflektoren tragen, 
dann bitte auch die Eltern, auch wenn es vielleicht nicht besonders cool 
aussehen mag 😅😅😅
Und an alle Eltern mit älteren Kindern: Sorgt dafür, dass die 
Fahrradbeleuchtungen funktionieren!!! 
Liebe Grüße an alle hier und ein wunderschönes Wochenende 
🤗🤗🤗🌻

Juliane Felis http://www.youtube.com/channel/UCgRl_QkTFxkNf5Fw183xFxA Yes 4 2 18.09.20 08:24:06

05-1 Das mit den Reflektoren ist eine super Idee! Dankeschön dafür ❤ ️ Linda http://www.youtube.com/channel/UCLv5VIv45DWaQPE9ld_RE6A No 0 1 18.09.20 08:44:38
05-2 @Linda Es gibt sie sogar in Form von Dinosauriern 🦕🦖🦕  Also wenn 

das nicht cool ist... 🤣🤣🤣  Sind meine Favoriten 
👍😃👍 _x42c19f0_怀_x42c3750_怀_x42c14a0_怀_x42c3d90_怀_x42c1
d60_

Juliane Felis http://www.youtube.com/channel/UCgRl_QkTFxkNf5Fw183xFxA No 0 0 18.09.20 09:02:47

05-3 Jaaa! Fahrradlicht! Ich bin geschockt, wie viele ohne Licht fahren, auch 
in der Dämmerung. Man sieht sie einfach nicht 😞 _x42c3d90_

iLoveDjMarcP http://www.youtube.com/channel/UCaWaD1CDMd_mBl2RLWHaOeQ No 0 0 18.09.20 09:28:29

05-4 @iLoveDjMarcP Aber es sind ja nicht nur die Kinder, sondern auch viele 
Erwachsene. Richtig geschockt war ich auch , dass ich eine Lehrerin ohne 
Licht gesehen hab 🤦♀🤦♀🤦♀  Nicht besonders helle....

Juliane Felis http://www.youtube.com/channel/UCgRl_QkTFxkNf5Fw183xFxA No 0 0 18.09.20 09:40:41

06 Finde ich echt ein super Thema! Man sieht ja oft die wildesten Dinge im 
Strassenverkehr! Ich habe mal ein Frau auf der Autobahn fahren sehen 
die hatte ihr Baby im Ergobaby drin! Ich war sooo geschockte😱😱😱 , 
ich konnte nicht mal reagieren!(Kennzeichen merken oder so).
Super Video👍 .
Ganz liebe Grüsse von mir 💕

Stephanie bloggt http://www.youtube.com/channel/UCdOyyIdEVoqZks7YXWOupWQ Yes 2 5 18.09.20 08:29:34

06-1 Oh was bitte?! Da wäre ich genau so geschockt gewesen 😳😳😳  
danke für dein Feedback und liebe Grüße zurück 
😍 _x650074__xde31d83d__xde31d83d__xde31d83d_

Linda http://www.youtube.com/channel/UCLv5VIv45DWaQPE9ld_RE6A No 0 2 18.09.20 08:44:13

06-2 Linda jaa, schlimm!
Ich dachte mir noch die fährt aber langsam und als ich reingeschaut 
haben zeigte sich mir dieses Bild😰🤬 3d

Stephanie bloggt http://www.youtube.com/channel/UCdOyyIdEVoqZks7YXWOupWQ No 0 1 18.09.20 09:07:45

07 Linda du siehst so hübsch aus  ich finde das so toll das du uns so viel über 
Sicherheit erzählst  und wie mann Kindersitze  richtig im Auto befestigt  
tolle Wichtiges Video Linda  klasse🥰🥰🥰😍🤩😘 s hell

Anja Fienbork http://www.youtube.com/channel/UCnO4VlLI7gwG5ob3XIa4mJg Yes 1 3 18.09.20 08:48:21 18.09.20 08:53:18

07-1 Vielen vielen Dank ❤😍 / Linda http://www.youtube.com/channel/UCLv5VIv45DWaQPE9ld_RE6A No 0 0 18.09.20 08:53:28
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08 Hey Linda, 
Super Video und muss erhlich sagen, die Nachbarn von mir die passen 
überhaupt nicht auf, egal ob es ihre Kinder sind oder mein Sohn ist, 
denne ist es völlig egal, ich fi de es eine frech heit, so schnell zu fahren 
ohne zu gucken und ich bin immer da bei wenn wir Spazieren gehen und 
dann gehen ich mit meinem Sohn weiter weg vo  der Straße und warte 
bis die weg gefahren sind, und noch mal danke schön für dein super 
Video danke schön liebe Grüße von Sarah 😍👍 er

Stutzi H. http://www.youtube.com/channel/UCZC5F5qCtWTT3WN8mz79TxQ Yes 0 0 18.09.20 09:39:07

09 Ich finde es sehr gut das du auf das Thema eingehst. Wichtig wär aber noch 
das du ansprichst das Babygeschäfte nicht umbedingt 
Kindersitzfachgeschäfte sind. Ausserdem sollte man sich mit der Anatomie 
der kinder und der Physik auseinansersetzen den am Sichersten sind 
Reboarder. Gerade Vorwärtssitze mit 5 Punktgurt sind bei Kinder wenig 
geeignet da der Körper komplett fixiert ist aber der Kopf nach vorne fliegt 
und so massive Wirbelsäulenverletzungen entstehen.

Stefanie G. http://www.youtube.com/channel/UCPCZlft_pyrm1XNVp-YdWcg Yes 0 17 18.09.20 09:48:28

10 Auf FB gibts die Gruppe "Reboarder-unsere kinder Fahren rückwärts" da 
findet ihr eine Karte mit fachhändlern und auch sehr gute Videos zu 
unfallsimulationen die eindrücklich zeigen warum vorwärts nicht gefahren 
werden sollte.

Stefanie G. http://www.youtube.com/channel/UCPCZlft_pyrm1XNVp-YdWcg Yes 0 24 18.09.20 09:50:39

11 Ein lieber Hinweis noch:
Vielleicht den Reißverschluss der Jacke zu machen und keine Jacken 
verwenden wo die Falten schlagen, dass sollte man vielleicht noch 
beachten und es sieht  trotzdem noch etwas zu locker aus.
Darf man fragen warum ihr keine  Reboarder verwendet?
Und wichtig an die Allgemeinheit noch Bitte alle Polster verwenden, ohne 
diese darf man nicht fahren es ist ein Sicherheit Artikel und im Falle eines 
Unfalls schützen sie, vorallem bei der Babyschale sieht man so oft Eltern, 
die ohne die Polster die Kinder fahren lassen

Sunny Girl http://www.youtube.com/channel/UCO0Gdq7Z7OPFiI0QQV8TfuQ Yes 2 3 18.09.20 10:52:10 18.09.20 10:57:19

11-1 Was für welche Polster? Hummelchen http://www.youtube.com/channel/UCe7EUI0hNuF_1GlFWAQzVuQ No 0 0 24.09.20 20:33:13
11-2 Hummelchen 

Naja man muss die Polster von den Gurten dran lassen und teilweise haben 
die Sitze einen am Gurtschloss

Sunny Girl http://www.youtube.com/channel/UCO0Gdq7Z7OPFiI0QQV8TfuQ No 0 0 30.09.20 04:16:56

12 Sehr schönes Video. Zur Sicherheit gehört aber auch, dass vorwärts mit 
5Punktgurt tatsächlich gefahren birgt. Wenn ein Kind noch nicht mit dem 
Dreipunktgurt fahren kann,  sollte es rückwärts fahren.

Catin Ka http://www.youtube.com/channel/UCB_xAkRiD26m8HM8p15pQwg Yes 0 7 18.09.20 10:54:15

13 Deine Haare am Anfang 😍
WUNDERSCHÖN ♡

Bianca, Maria Stoecken http://www.youtube.com/channel/UCybCbdVAH8M1IH8XQW7cjYQ Yes 0 2 18.09.20 11:08:11

14 Natürlich muss es so sein aber ich als Kind habe den engen dreipunktgurt 
Gurt gehasst vorallem im Sommer wenn ich am Rücken geschwitzt habe 
konnte ich mit dem Körper nicht nach vorne um da mal ein bisschen Luft 
dran zu lassen folge war dann das ich nur gequengelt und gemotzt habe 
teilweise mich sogar auf den Boden geschmissen habe weil ich nicht ins 
auto wollte. Also glücklich ist glaube ich was anderes. Wie gesagt es muss 
so eng sein das verstehe ich inzwischen natürlich.

Hummelchen http://www.youtube.com/channel/UCe7EUI0hNuF_1GlFWAQzVuQ Yes 2 0 18.09.20 12:14:33

14-1 Da gibt es heutzutage ganz tolle Einlagen, einfach mal auf Amazon 
googeln. Es gibt wärmende, kühlende, regulierende.... alles dabei 🤗 8

Olga Adam http://www.youtube.com/channel/UCZFfWOeU0yF96kO7D78Cczg No 0 0 24.09.20 20:21:48

14-2 @Olga Adam uiii krass, das wusste ich gar nicht... Hummelchen http://www.youtube.com/channel/UCe7EUI0hNuF_1GlFWAQzVuQ No 0 0 24.09.20 20:29:01
15 Ich höre dir einfach so gerne zu. Du kannst das so toll erklären und es 

wirkt immer so ehrlich. Sehr wichtig das Thema.  Hab schon  oft hier auf 
dem Dorf gesehen das Kleinkinder auf dem Schoß mitfahren 
😑 ...unmöglich sowas.t

Kristin PE http://www.youtube.com/channel/UCGDWd_Olx8RuF7a5TYGBSrQ Yes 1 3 18.09.20 13:11:10

15-1 Danke danke danke ❤😍 m Linda http://www.youtube.com/channel/UCLv5VIv45DWaQPE9ld_RE6A No 0 0 18.09.20 14:09:32
16 Wie schön Du aussiehst!🎇😍 Katharina MÜLLER http://www.youtube.com/channel/UC3SweadJgKgUnYmIrX3qKWg Yes 0 0 18.09.20 16:15:59
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17 Es ist aber auch sehr wichtig die keine kinder im auto haben also 
jugendliche beim fahren auch sich an die regeln halten sollen es wird in der 
früh gerast dass letztens fast ein kind zusammen gefahren worden ist. Es 
ist einfach schrecklich wie die unterwegs sind und keine acht auf andere 
geben. Sogar die bussfahrer finde ich extrem die einfach mitten auf der 
straße schon stehen weil die unbedingt fahren wollen.

songul Arguc http://www.youtube.com/channel/UC8RNgYxTdE9zX16STMO6TRQ Yes 0 0 18.09.20 17:47:56

18 Vielleicht kann mir jemand einen Tipp geben :) Mein Sohn (3) zieht sich die 
Schulter Gurte vom Kindersitz immer mal wieder runter und geht mit seinen 
Armen raus
Das bekommt er auch hin wenn alles richtig fest gezogen ist. 
Während der Fahrt bemerke ich das oft nicht und  Ich mach mir deshalb 
echt Sorgen 😔 b

Die Maria http://www.youtube.com/channel/UCMmlzmpKWQ2ZC_MAS2HOZUw Yes 3 1 18.09.20 18:43:30 18.09.20 18:46:58

18-1 Die Maria es gibt glaube ich verschiedene Dinge die man machen kann. Z.B 
gibt es etwas was gurtwächter oder auch Gurtsammler heißt. Einfach mal 
googeln. Ich habe allerdings keine persönliche Erfahrung damit weiß also 
nicht wie gut diese Dinger funktionieren

GlowNightfall http://www.youtube.com/channel/UCGpDxnbTT_YYFFd99l68aHA No 0 1 18.09.20 22:04:13

18-2 Fährt er im Reboarder? Da ist es oft so, dass die Kopfstütze zu hoch 
eingestellt ist.

Minsworld http://www.youtube.com/channel/UCX-vaLzOGGw4dnyWqXiPCyA No 0 0 22.09.20 07:44:43

18-3 @Minsworld 
Ja, genau  😲
Muss ich mal überprüfen:) danke für den Tipp

Die Maria http://www.youtube.com/channel/UCMmlzmpKWQ2ZC_MAS2HOZUw No 0 1 22.09.20 11:58:19

19 Liebe Linda, ganz wichtiges Thema, wie toll, dass es endlich die notwendige 
Reichweite erhält. 
Die Kindersicherheit im Auto ist als Fachhandel unser tägliches Brot und 
Herzensthema! 
Bei der Wahl des sichersten Kindersitzes gibt es so viel zu beachten, 
weshalb eine Beratung beim FACHHANDEL (Die Kindersitzprofis, 
Zwergperten oder Familie Bär) unerlässlich sein sollte.

Gerne würden wir uns an dem Thema beteiligen und sind über weitere 
Vorschläge für eine Kooperation offen 🤗 _x4273250_

Marika http://www.youtube.com/channel/UCDzBtyMYCF0zCoYXj4ndVng Yes 0 6 18.09.20 20:05:33

20 Lasst euch bitte von wirklichen Experten, z.B. den Zwergperten, beraten 
und geht nicht in ein Babygeschäft. Die werden euch empfehlen, dass 
Kinder bis zu einem Alter von 4 Jahren rückwärts gerichtet fahren sollte mit 
sog. Reboardern. Da gibt es auch tolle Erklärungsvideos bei Youtube

jonixx28 http://www.youtube.com/channel/UCH8WeE9WxIZGl8d2aDBBV2Q Yes 0 15 18.09.20 21:24:21

21 Ein sehr sehr wichtiges Thema, aber bitte bitte teile mit, dass ein Sitz wie 
deine Maus ihn hat ziemlich viele Gefahren birgt bei einem Kind unter 4 
Jahren. Und bitte fahrt nicht zu Babyone oder ähnlichen "Fachgeschäften". 
Fahrt z den Zwergperten und lasst euch dort bitte beraten!

Anna S http://www.youtube.com/channel/UCJptQVC3712LeevPcu2Yajw Yes 0 12 18.09.20 22:35:43

22 Nur als kleiner Nachtrag: auch Erwachsene auf den Vordersitzen sollten sich 
nicht über dicke Jacken anschnallen, weil´s gefährlich werden kann ;-)

Kai Ahnung http://www.youtube.com/channel/UC6rHh0bQF0PL7yQCAP3H28A Yes 0 1 19.09.20 05:23:19

23 Reboarder ☝🏻 _x640069_ Tina Grabarczyk http://www.youtube.com/channel/UCNtAFGGmKokcJg6gWGeeRMg Yes 0 3 19.09.20 09:32:34
24 was auch wichtig ist die kindersicherung in der autotür und im fenster rein 

zu machen!
Angorawolle http://www.youtube.com/channel/UCtuQz45qy6Ymb2p-Ht_swDg Yes 0 0 19.09.20 14:44:35
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25 Das Thema finde ich sehr wichtig, mir fehlen allerdings ein paar Punkte, wie 
Stefanie G. schon sagte sollte unbedingt auf Reboarder Sitze hingewiesen 
werden weil diese definitiv sicherer sind! Außerdem hätte ich mir insgesamt 
gewünscht, dass Linda das Thema des richtigen Sitz vertieft hätte, denn nur 
weil an einem Sitz (bspw. Sitzerhöhungen) drauf steht ab 3 Jahre, heißt das 
noch lange nicht, dass diese Sitze geeignet sind. Thema Kram im Auto, es 
sollten nichts im Fußraum rum liegen, wenn die Sitzstütze dort ist, des 
Weiteren generell nicht das Auto voll packen (sinvoll sind hier abdeckungen 
für den Kofferaum) sollte es wirklich mal einen schlimmen Unfall geben, 
fliegt alles durch die Gegend, was den Kindern und Erwachsenen zum 
Verhängnis werden kann. Thema kurze Strecken, hätte ich mir gewünscht, 
dass mal ein Beispiel genannt wird, bspw. was es für eine Stoßkraft ein 
Auffahrunfall innerorts bereits hat! Für so ein wichtiges Thema war mir das 
Video leider nicht ausführlich genug!

Franziska Happel http://www.youtube.com/channel/UC2VLSx0FyxcGEohPaMD0UIg Yes 0 3 20.09.20 12:18:17

26 Schönes Video und tolle Aktion. Was ich jedoch vermisse ist der dringende 
Hinweis, dass bis mindestens 4 Jahren rückwärts gefahren werden sollte.

Minsworld http://www.youtube.com/channel/UCX-vaLzOGGw4dnyWqXiPCyA Yes 0 1 22.09.20 03:57:40

27 Ich bin immer wieder erstaunt darüber,  das das nicht selbstverständlich ist.  
Da gibt es keinen Diskussionsfreiraum. Meine Tochter, mittlerweile 15, 
habe ich so geprägt,  das sie mittlerweile selber jeden anmotzt, der nicht 
angeschnallt ist! Ich fahre auch nicht eher los, bevor nicht jeder 
angeschnallt ist. Egal ob Kind oder Erwachsener. Eine 
Selbstverständlichkeit für mich.

Cornelia Hinz http://www.youtube.com/channel/UCH7L-yVGGE6ZhzLvfnGQf6g Yes 0 0 26.09.20 06:18:28
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MAXQDA 2020 23.01.21 

1 

20201201_GD1-Influencer 

1 Gruppendiskussion „Influencer in der Verkehrssicherheitskommunikation“ am 01.12.2020 

2 P1Y1 ab 9:50 

3 mhm also ja ich folge Leuten über Instagram das ist eigentlich das einzige Medium wo ich Leuten 
Folge äh ich würde sagen ich guck mich rundherum um das gar nicht irgendwie speziell was mir 
gefällt dann guck ich mal nach was nicht das halt nicht und ja das war es eigentlich schon ich bin 
eigentlich der große youtube ich Folge jemand bestimmten sondern ich gucke einfach. 

4 P1X5 ab Minute 10:35 

5 ehrlich gesagt auch ich folge auch niemandem ähm den Kontakt den nicht mehr so viel zum 
Beispiel jetzt über eine Freundin die einer Influencerin über schminktipps voll da hat sie mir zum 
Beispiel was drüber gezeigt oder mir dann halt einfach mal bei sich im Account dann einfach mal 
was gezeigt und ein anderer Kontakt den ich mal hatte es über die ehemalige Klinik in der ich 
gearbeitet habe das ist halt eine schönheitsklinik und da war eine Influencerin die halt sich evtl 
Life hat ähm für unterspritzungen Filmen lassen und das dann halt eben bei Instagram 
veröffentlicht hat und das hab ich dann halt eben über die Arbeit mitbekommen aber ansonsten 
habe ich keinerlei Kontakt zu influencern oder folge jemandem. 

6 P1X8 ab Minute 11:26 

7 genau also ähm ich Folge exakt 3 Personen auf Instagram sonst einmal meiner Tochter und äh ja 
2 weiteren aus den Bereichen Yoga und Entspannung als Person mit ihrem Lifestyle sondern 
wirklich um weniger wegen der Person wegen dem Thema im Grunde genommen ähm ja genau 
das ist eigentlich alles auf youtube. 

8 P1Y2 ab Minute 12:05 

9 ich nutze wenn äh weißt du schon mir können eher youtube und da hab ich so 3,4 Kanäle da 
guck ich ab und zu mal vorbei ohne dass ich jetzt abonniert hätte aber wo ich weiß dass das 
irgendwie ein bestimmtes Thema was mich einfach interessiert und ähm das wird ein die natürlich 
auch schon aktiv immer vorgeschlagen ein paar Mal auf der Seite unterwegs war das heißt es 
kommt quasi doch irgendwie zu mir und das ist das einzigste was ich eigentlich nutze ohne dass 
ich jetzt gezielt irgendwie. Also Instagram nutze ich eigentlich nicht ich hab mein Account aber 
das äh gibt es keine Leute die denen ich da konkret folgen würde. 

10 P1X7 ab Minute 12:47 

11 ja ähm ich gehöre auch zu den absoluten Neulingen in diesem Bereich, ich folge niemandem ich 
ich kann mich auch nicht erinnern irgendwo mal vorbeigeschaut zu haben. ich bewege mich nicht 
auf Instagram und auf youtube für kinderlieder um meinen Kindern davon zu spielen oder für die 
unterrichtsvorbereitung. der einzige Moment müssen wir mal wirklich ganz bewusst und aktiv 
begegnet, dass es tatsächlich im Unterricht auch äh weil Schüler mal Referat über Influencer 
gehalten haben und inwiefern da ein Religionsersatz stattfindet das war so das Thema das ist das 
einzige wo ich da mal Berührungspunkte hatte tatsächlich 

12 P1X4 ab Minute 13:32 

13 ja also ich dachte ich bin jetzt die einzige die niemanden auf Instagram und youtube folgt, 
beruhigend zu wissen, dass ich da nicht alleine bin, deshalb schließe ich mich jetzt einfach mal an 
ne, kein Interesse so 

14 P1Y3 ab Minute 14:03 
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15 ja also ich folge jetzt auch nur Leuten auf youtube und zwar ja so ein paar aus dem Bereich 
Computer, Hardware, Gaming, Mountenbiken und naja eigentlich jetzt aber auch nicht so, dass 
ich da jeden Tag jetzt mich intensiv damit auseinandersetzen sondern vielleicht mal einmal die 
Woche eine Viertelstunde mal durchsehen, ob da irgendwas dabei ist und dann Schau ich da mal 
ein Video, aber ich bin jetzt nicht der exzessive ähm ja YOuTube äh Fan genau. 

16 P1X2 ab Minute 14:45 

17 also ja also ich nutze tatsächlich hauptsächlich ähm Instagram und das ist glaube ich echt die 
reinste Form der Prokastination, also ich mach das wirklich wenn wenn ich gerade mal 5 Minuten 
Zeit haben mein Kopf einfach abzuschalten und das ist so also Influencer ja so aus dem Bereich 
der Kunst, Kultur tatsächlich eher kannst ja nicht aber ähm da sind schon auch irgendwie so paar 
so Mami Blogs dabei, ähm ja und tatsächlich finde ich, gelangt man vom einen zum anderen, oft 
weil die auch glaub ich ganz auch total vernetzt sind unter irgend wieder viel der an und so und 
dann lernt man irgendwie neue Leute kennen und ähm 

18 P1X6 ab Minute 15:43 

19 ja also ich ähm nutze tatsächlich auch Instagram hin und wieder auf youtube viel, haben wir da 
auch ein haben Influencer abonniert dem ich folge, aber wenn man mal Zeit hat guck mal da mal 
rein. Man folgt der wie P1X2 gesagt hat man schnell von einem zum andern und dann geht die 
Zeit auch echt schnell wieder vorbei, ja das sind vor allem irgendwie Themen teilweise so Mami-
Blog Sachen aber auch Rezepte, äh was was einem grad so interessiert das wird aber auch mal 
durchgeguckt ob ob das noch mich interessiert oder auch nicht dann wird es wieder ent abonniert 
sag ich jetzt mal also das ist nicht immer stetig. 

20 P1X3 ab Minute 16:43 

21 ähm ja wirklich aktiv unterwegs bin ich eigentlich auch nicht ähm ich hab überall Fake Accounts 
also auf Instagram, Facebook und Twitter ähm guckt aber auch nur sporadisch rein. Und was ich 
häufiger nutze, da bin ich aber auch nicht angemeldet, ist youtube und da guck ich ja je nach 
Problemstellung sag ich mal. Schau ich nach ob ich da die Lösung finde also keine Ahnung wie 
wickele ich ein Tragetuch oder Computer Sachen sowas ja genau. 

22 Stimulus 1 xbips 

23 P1Y1 ab Minute 22:33 

24 war jetzt nichts besonders neues würde ich eigentlich sagen also zwar ich hab jetzt nicht also es 
war jetzt nicht so informativ oder entertainig sag ich mal das man also vielleicht hängen bleibt so 

25 P1Y3 ab Minute 23:11 

26 ja also ja es war wirklich nichts Neues ähm. ich weiß nicht vielleicht ist die Zielgruppe auch eher 
jemand, der sich sonst jetzt nicht soviel um ähm Anleitungen oder so schwert und lieber mal 
schnell ins Internet schaut wie: Was muss ich beachten, ähm allerdings weiß ich nicht, wie 
gesagt, Leute die jetzt so nicht so gerne in den ganzen äh Bedienungsanleitung und sich um 
Vorschriften jetzt so direkt mit auseinandersetzen sondern Medienkurse konsultieren die dann auf 
diese Seite stoßen. ich kenne die Dame jetzt nicht aber hab gut also vielleicht eine gewisse 
Reichweite hat in dem Sinne um solche Infos dann auch unter die Leute zu kriegen, aber es ist 
halt eben so eher. ich würde da jetzt gar nicht auf die Idee kommen in diesem Themenspektrum 
nach Infos zu suchen, deswegen würde ich die Frau wahrscheinlich jetzt hier nicht ähm 

27 P1X5 ab Minute 24:27 

28 die einfach selbstverständlich ist die einzelnen Regeln die kriegt man zum Beispiel auch beim 
Kauf eines solchen Kindersitz das irgendwie auch erklärt worauf zu achten ist würde das auch gar 
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nicht auf die Idee kommen dass irgendwie net noch mal nachzulesen anzuschauen also ich ähm 
ja ich war das auch relativ neutral 

29 P1Y2 ab Minute 25:05 

30 ja ja mir gehts da ähnlich, also es sind jetzt eigentlich die man bei der Installation von so einem 
Kindersitz eigentlich also der Bedarf nicht damit beschäftigen mach ich das alles richtig oder wie 
fixiere ich das Kind richtig im im selbst ähm also nichts Neues, auf der anderen Seite finde ich 
dass es geht ja um Verkehrssicherheit reduziert da wirklich nur die Mitnahme im Auto, das weiß 
nicht so gewollt ist von der Kampagne her aber die Sicherheit würd ich jetzt wenn es um Kinder 
geht nochmal ganz anders oder breiter fassen wollen weiß nicht ob das Thema über das zu weit 
geht aber jetzt reduziert das eben alles das Kind die Mitnahme im Auto, blendet aber ein bisschen 
aus Kinder die sich hier so auch im Verkehr irgendwo bewegen wenn sie zur Schule laufen 
beispielsweise für mich gefahren werden 

31 P1X2 ab Minute 2:554 

32 wichtig genug und klar wir wissen dass irgendwie alle die wir Kinder haben hoffe ich, aber ähm 
ich glaube es ist schon irgendwie wertvoll das irgendwie zwischendurch nochmal zu streuen, 
gerade so sowas wie irgendwie, dass man jetzt schneeanzug nicht anlassen soll oder so ich 
glaub schon, dass vielleicht der eine oder andere … weiß ich nicht, also ich glaube es ist schon 
wichtig das Thema, aber ich fand sie einfach überhaupt nicht authentisch also ich glaube, dass es 
bei den Fans schon irgendwie so ist, also dass viele Leute irgendwie von dieser ganzen Werbung 
irgendwie nervt sind und, ähm ich glaube die Kunst ist es dann, das irgendwie auch so ein 
bisschen charmanter also sich selber so ein bißchen mehr so mit dem Thema zu identifizieren 
und das ist eben also für mein Gefühl einfach nicht gelungen also ich finde das war irgendwie 
wirklich wieso Werbe Deal also ich kann jetzt auch nicht aber sehr wahrscheinlich den ein oder 
anderen irgendwie auch weil sich jeder andere und das finde ich ein bisschen schade ganzen 
Thema geht 

33 P1Y1 ab Minute 27:01 

34 ja also ich wollte etwas anderes sagen aber jetzt mit dem wo das gerade mit dem Werbe-Deal auf 
kam es kam ja auch so ein bisschen so vor, okay ich habe jetzt mein Kind weggebracht und jetzt 
bin ich aber nochmal ein wie ich mein Kind denn eigentlich hier fest mache und gleich krieg noch 
ein rabattcode für mich für diese 2 Kinder sitzen die ich hier habe ja so also war war vielleicht 
auch nicht gerade passend für die dunkle Jahreszeit jetzt das ist ja offensichtlich im Sommer 
gemacht wurde, wenn der Post dazu war das ja auch im gleichen hatte ich mein klar ist das jetzt 
vor filmt um das auch auf dieses Projekt hier dann alles zu sammeln aber ja 

35 P1X8 ab Minute 28:43 

36 genau also mein mein erster Eindruck von der Mutter, war auch äh also das ist jetzt Mutter 
irgendwie so als Vorbild da hätt ich irgendwie so wärmeres gewünscht, irgendwie hab ich auch 
nicht so richtig abgeholt und auch die Themen, weil unheimlich niederschwellig, man schnallt ein 
Kind ein Kind im Kindersitz an ja okay, aber Es gibt ja auch wirklich viele fremde Kulturen nämlich 
jetzt in Köln oder auch in Nürnberg denke kommen das vielleicht einfach tatsächlich nochmal 
sagen muss das eigentlich im Kindersitz gut gesichert zu werden aber man, also für uns ist 
eigentlich auch total selbstverständlich weil man das vielleicht von den Familien auch so 
übertragen bekommt, aber ähm ich selber habe das in meiner Arbeit auch oft erlebt auch wenn es 
um Ernährung geht, das ist ein anderes Thema, aber das was zu uns total selbstverständlich ist 
ist für andere Kulturen beispielsweise überhaupt nicht selbstverständlich deswegen finde ich 
schon wichtig dass das nicht nochmal gesagt wird aber auch Person die richtige ist um das zu 
transportieren als Mutter das weiß ich nicht. 

37 P1X4 ab Minute 30:50 

244



MAXQDA 2020 23.01.21 

4 

38 Also ich hatte den Eindruck zuerst geht es um Selbstinszenierung Die Mutter sieht top aus ähm 
hat ein tolles Auto, alles very shiny, oder gehts jetzt tatsächlich so um die Sache da fehlt mir auch 
tatsächlich auch die Authentizität. Also ich hatte dann auch wirklich das Gefühl, okay jetzt macht 
sie gleich Werbung für den Kindersitz, den sie da im installiert und zeigt jetzt dass die Winterjacke 
wo sie das herhat nicht so ja aber äh das war dann schon richtig so, ich hab echt müde gelächelt, 
ja also ich würde sie nicht ernst nehmen, also ich hätte es wahrscheinlich ernster gefunden, wenn 
er so ein Experte, wie auch immer Experte ist jetzt ob das jetzt einer vom ADAC ist oder vom TÜV 
dann hätte ich ihm dieselbe Story mit demselben Inhalt viel eher abgekauft als ihr jetzt ja. 

39 P1X5 ab Minute 31:47 

40 also auf mich wirkte sie auch einfach irgendwie emotionslos, wenn jetzt noch irgendwie eine 
kleine Geschichte mit eingebaut worden wäre oder in den Erfahrungsbericht oder im Vergleich, 
ich weiß es nicht, ja dann hätte ich da glaub ich auch mehr empfunden aber ich für mich kam sie 
emotionslos rüber 

41 P1Y3 

42 okay ähm ja ich fand die auch ja ... es kam halt sehr so ja Hauptsache hip, also mir schien und 
das war so ein bisschen so naja so wie sie da steht mit ihrem mit dem mit dem Maxi Cosi oder 
was das war es dann der Hand des wirkte halt so ein bisschen so ähm zu stylisch, also so wie wie 
man eine Handtasche trägt oder die ihre diese diese äh Babyschale gehalten und es kam halt 
sehr eigenartig rüber sag ich mal das mag vielleicht Absicht gewesen sein und irgendwie 
Reichweite zu generieren bei Leuten die eher so aus dem äh ja ja so aus dem Unterhaltungs vom 
Unterhaltungs Schema hört sich sozusagen identifizieren, aber ich weiß nicht ob das jetzt speziell 
deswegen mir komisch vorkam, aber ich fand es eher so die hätte genauso gut so ein kleines 
Schoßhündchen halten können das war für die Assoziation genau. 

43 P1X7 ab Minute 33:22 

44 genau also bei mir ist das irgendwie auch nicht angekommen, sie hat in dem Post ja geschrieben 
das war ein wichtiges Thema, und aber für mich kam es auch in diesem Beitrag nicht rüber als ihr 
das tatsächlich wichtig als wir hier tatsächlich um den Inhalt gehen also dann ja kann ich da mal 
fordern auch nur anschließen in dieser Sache 

45 Stimulus 2 daddys Channel 

46 P1X8 ab Minute 36:12 

47 Wir haben die beiden total gut gefallen, weil die sind einfach so locker und lustig aber trotzdem 
irgendwie: wir haben jetzt ein wichtiges Thema das möchte transportieren ähm, also da haben die 
mich zumindest richtig gut abgeholt damit und ähm ja und ich kann auch ... insgesamt war das 
auch so gut strukturiert man konnte den gut folgen, jetzt auch gerade im Vergleich zu den 
anderen, dort wo so ein bißchen mehr so holprig erschien von einem zum anderen und äh auch 
zum Schluss nochmal die Darstellung fand ich es waren ja auch schon fast wieder ja das war ja 
natürlich ein bisschen übertrieben aber auch ein bisschen, ja das holt ab das merkt man sich 

48 P1X2 ab Minute 37:10 

49 ähm ja ich hab ne Frage weil vielleicht fand ich diese clever, haben die tatsächlich an den Kontakt 
gesucht oder wurden die für die Kampagne rekrutiert? 

50 Mod.: die wurden für die Kampagne rekrutiert alle 

51 fand ich das glaub ich ziemlich clever, die haben das ja so ein bisschen rumgedreht irgendwie so 
nach dem Motto: wir fanden es cool, dass so viel Rückmeldung kam deswegen haben wir Kontakt 
aufgenommen und haben die Regeln an die Hand bekommen. Finde ich aber eigentlich gar nicht 
so verkehrt, weil das eben dann dadurch nicht diesen Charakter bekommt, ich spiele die Inhalte 
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halt aus, quasi rekrutiert werden, sondern ich hab mir den Inhalt zu eigen gemacht also auf jeden 
Fall ehrlicher 

52 P1X5 

53 ja ich fands halt auch schön, dass sie als Eltern das halt eben gemeinsam gemacht, und sowas 
hab ich halt eben auch noch nie gesehen und das fand ich halt eben auch sehr authentisch, und 
ja ich denke, damit kann man sich ganz gut identifizieren wenn man halt eben auch Kinder in dem 
Alter hat und deswegen fand ich das ja sympathisch und authentisch, fühlte mich durch den 
zweiten Spot auch als als Elternteil besser abgeholt, das war nicht ganz so inszeniert wie bei der 
ersten Person, eher so dachte ich auch, dass so eine super Mami alles perfekt gemacht und jetzt 
auch noch äh allen Leuten dann erklärt wie das funktionieren hat mhm das das passt total gut zu 
Instagram, so wie das gemacht die erste Person, aber der bei diesem zweiten Pärchen hat mir 
gesagt okay das spricht glaub ich wirklich ja die Lebenswirklichkeit von Eltern an, weil das ist halt 
nicht alles shiny sowie im ersten Clip sondern ähm das war auch alles sehr positiv dargestellt in 
den zweiten Spot aber auf jeden Fall deutlich näher dran glaub ich an der Zielgruppe 

54 P1Y1 ab Minute 39:45 

55 nein also ich würde sagen nein aber ich weiß auch nicht ich sag mal wenn ich wirklich auf 
Instagram und ich folge dem Daddy und der Mami folge gleichzeitig na dann sehe ich bei der 
einen das im gleichen Schema, hey wichtiges Thema, ich hab mich mit der Bundesanstalt bla bla 
bla in Verbindung gesetzt, die haben die acht Regeln an dann leite ich weiter in die Story …  jetzt 
gleich nochmal im gleichen Schiene, immer mit dem gleichen Worten, so dann hat sich das für ... 
ne anders, dann ist es schon fast aufgedrängt, dass es wichtig ist dass ich Bescheid weiß wie ein 
Kindersitz festzumachen ist was eigentlich klar sein sollte aber es anscheinend nicht ist wenn es 
wirklich darauf Reaktionen gab, wenn es Reaktion … wovon ich auch glaube ich, dass 
Verkehrsregeln aber viel mehr zu tun hat mit ist auch schon gesagt wurde, wie Kinder sich 
generell Verhalten sollten wenn man das dann kann generell an die Hand geben sollte als jetzt 
mit dem Kinder sind also ich finde dass dieses Thema das nehm ich einfach nicht mit mhm okay 
was ich über Kindersitze angucken das ist mir einfach zu langwierig 

56 P1X7 ab Minute 41:40 

57 also mir gings ein bisschen anders tatsächlich ähm ich hatte beim ersten Video mehr das Gefühl 
dass überflüssig, aber ich hab jetzt bei dem zweiten gemerkt auch wesentlich authentischer rüber 
ähm, und dadurch dass sie das ein bisschen mit einem mit einem schmunzeln die aufgemacht 
haben auch mit diesem kleine Kinder sind dann am Schluß ähm jetzt das Thema weniger 
selbstverständlich vor, ich weiß nicht das richtige Wort also bei der ersten damit wie gesagt hab 
ich mir auch gedacht, dass ja, weiß man doch und sie bringt es wenig überzeugend und die 
zweiten haben jetzt auch wesentlich besser da gefallen und da hat man gemerkt das oder man 
hat das Gefühl sie meint das auch ernst und es ist auch wirklich wichtig das was ich vorhin gesagt 
hatte mir bei der ersten nicht so vorkam als wäre ihr das wichtig auch die Krümel auf dem 
Kindersitz gefehlt, wollte ich noch sagen Anja ja 

58 P1X5 ab Minute 42:46 

59 ich hab mir ehrlich gesagt wären Bilder ganz gut jetzt eingeprägt dieses zu große Kind für den so 
klein sind oder der sitzt ja schon zu hoch ist und das Kind dafür zu groß diese Bilder haben sich 
jetzt irgendwie so in meinem Kopf eingeprägt und ja ich glaube dass sie das einfach durch diese 
humorvolle Art dadurch geschafft haben dass das jetzt irgendwie hängen geblieben ist ja mhm 

60 Stiumulus 3 papapi und fitdad_hendrik 

61 P1X2 ab Minute 49:50 
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62 ja vielleicht etwas unfair weil, also das Pärchen kannte ich tatsächlich und den nehme ich das 
ganz schnell ab, einfach völlig, also weil ich auch weiß dass sie schon nur wir auch so 
gesellschaftspolitische Themen sie aufgreifen also die halte ich für relativ authentisch aber ich 
finde es auch so die Kleinigkeiten Zum Beispiel fand ich echt gut dass die relativ groß auch 
einfach Werbung eingeblendet haben und bei der ersten, bei dieser Bianca, da war das so ganz 
klein unten Anzeige ähm sowas finde ich auch tatsächlich äh wichtig, also wenn ich Werbung 
mache dann soll ich auf den kennzeichnen und Kerl bei diesem Hendrik ähm ich weiß nicht 
warum aber da gings mir ähnlich wie bei dem bei der ersten Frau das fand ich auch nicht also, 
das war mir auch zuklappt, die Kinder waren so brav war irgendwie das war zu das war ja das hat 
mich überhaupt nicht geklappt irgendwie 

63 P1X6 

64 Ein Kerl, bei diesem Hendrik ähm ich weiß nicht warum aber da ging es mir ähnlich wie bei dem 
bei der ersten Frau, das fand ich auch nicht, also das war mir auch zu gleich, die Kinder waren zu 
brav, war irgendwie das war zu das war ja das hat mich überhaupt gecatcht irgendwie 

65 ähm der ersten Film hatte ich eher den Eindruck des sonnen lehrfilm also genau so muss ich das 
machen so ein bisschen ja vielleicht steif oder also nicht wirklich so authentisch das ist immer so 
…  abholt hätte mir gewünscht dass vielleicht mehr mit den Kindern Interaktion gegangen wäre 
ihnen das erklärt hat warum müssen sie jetzt da laufen beim zweiten hat mir besonders am Post 
ganz gut gefallen das auch erklärt wurde warum ist das wichtig achten dass persönlicher Bezug 
irgendwo war der eigene Führerschein ist so lange her man vergisst wieder vieles und deswegen 
ist es eigentlich doch vielleicht nochmal ganz gut sich das anzuschauen und gucken wieviel weiß 
ich dann wirklich noch also das haben wir auch authentischer ich kenne und weiß nicht so 

66 P1Y3 

67 Ja ich fand jetzt den Hendrik nicht so schlecht. Er hat es halt es ist ein bisschen so ein bisschen 
trockener und die Kinder waren brav. Er hat es aber eigentlich ganz ganz gut gemacht in dem 
Sinne, das könnte man so ein Buch lesen mit Illustration dazu, ob das die Leute jetzt unbedingt 
casht weiß ich jetzt nicht ähm, was ich zu dem zweiten Pärchen zählen könnte, ich weiß nicht ob 
dieser Post ja doch sehr lang war und ohne irgendwelche Gliederung ob den wirklich also die 
meisten wirklich durchlesen. ich glaube eher solche Post könnte schon wieder in der Zielgruppe 
doch zum schon sehr akzeptieren wenn das so so lange so umgegliedert da glaub ich steigen 
schon mal viele aus ähm aber ansonsten fand ich den eigentlich auch ja mhm eigentlich ein 
bisschen ansprechender ist ein Henrik also das Video dazu aber wie gesagt der Post, ob den 
viele jetzt wirklich lesen würden genau 

68 P1X2 

69 ja ich wollte nur ich wollte gegen reden tatsächlich, weil ich glaube wenn die Influencer schaffen, 
sich diese Dinge zu eigen zu machen dann sind das ja trotzdem Follower und bei denen ist es 
tatsächlich so. Also der eine mal der andere und ich finde schon dass sie schreiben können, und 
wenn man irgendwie ne emotionale Verbindung zu den hat dann ist man es ja auch gewohnt ihre 
Texte wie zu lesen, und deswegen glaube ich tatsächlich nicht dass man das so pauschal 
abgeschrieben. Das wäre bei den Followern von dem ersten Mädel vielleicht so gewesen, aber 
ich glaube tatsächlich bei den sind die Follower auch nichts anderes gewöhnt mhm, und ich 
glaube dann wäre es nicht also ich glaube nicht dass aufgestoßen aufgestoßen ist aber es auch 
noch mit Maßen 

70 P1Y1 

71 also ich fand die Aussage jetzt um einiges besser weil ja auch lebensnahe waren ja also das ist 
was wenn man in der Realität seine Kinder erlebt dann macht das schon Sinn auch Regeln für 
das kann die Hand zu geben wenn man doch im Alltagsstress dann vielleicht mal vergisst immer 
sich korrekt Verhalten soll. Und mit dem Fahrrad fahren ist es sowieso immer ein Thema ja da 
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sollte glaub ich jeder noch ein bisschen mehr auf Achtsamkeit geschult werden weil man auch im 
alltäglichen ja nie einfach nicht so achtsam is wenn man das alles anders kennt jetzt als 
Normalperson glaub ich kaum noch jemand unbedingt einen Helm wenn man hört es ist keine 
Helmpflicht, aber als Eltern muss man sich halt umorientieren und als Frau Funktion kein Helm 
tragen, und das ist schon Google sowas ,nochmal breite Masse gegeben wird 

72 P1X8 

73 da hat mich äh Hendrik ahahah auch gepackt weil der so unheimlich authentisch hat Kinder 
schon von ihren Eltern ab, das finde ich das hat er gut transportiert, ich muss … also der Ton war 
auch schwer zu verstehen, weil die Straßengeräusche zu intensiv waren, also da fand ich etwas 
bisschen ansprechender und ich muss auch den P1Y3 recht geben mir war der Text im Post viel 
zu lange ich hab zwischendurch übersprungen, dann aufgehört. aber das ist vielleicht auch so ein 
bißchen ... unterschiedlich die benutzen also ich bin persönlich äh ich bin ausgestiegen muss ich 
gestehen mhm 

74 P1Y2 ab Minute 56:00 

75 also ist bei dem bei dem Pärchen ein Detail aufgefallen dass dann meine Aufmerksamkeit 
irgendwie von den Text total Weg gelenkt hat ich weiß nicht ob das andere ausgegangen ist, aber 
das leitete er mit dem Bild wo das Kind neben der Erwachsenen Person steht auf der Straße war 
aber auf der Straße inneren weitere mich also zum Bordstein das hab ich mir gedacht, es geht um 
Verkehrssicherheit, das war für mich so ein so ein Impuls ich will niemand kennt wie auf der Seite 
der Straße der kommt von rechts ein Auto und dann zuerst das Kind dann wenn die Straße 
geschnitten wird. das war jetzt ein kleines Detail sein aber es hat er meine komplette 
Aufmerksamkeit von den restlichen Inhalten abgelenkt, ich muss sagen bei den ersten beiden 
Namen,  vergessen, Hendrik wars glaub ich, fand ich fand ich okay also ist sogar bei beiden dann 
letzten Endes das was gesagt werden sollte irgendwo für mich gekommen muss aber sagen sie 
keine Teil hab ich irgendwie rausgebracht sondern auch so gehen 

76 P1Y3 

77 ähm wollte nur nochmal zu den äh der der Länge des Textes und also Wer das überhaupt liest 
also ich weiß ja nicht ähm wenn man sagt ja man will jetzt nicht neue Leute erreichen sondern 
einfach nur die Follower ansprechen, die das schon gewohnt sind dann ist es vielleicht okay, aber 
wenn ich halt sozusagen ... will dann sind vielleicht so lange Einstieg Texte ja nicht so das ideale 
um die Leute sozusagen abzugreifen und die von dieser ersten ähm ähm, ja Mode Mama 
wegzulocken und zu sozusagen zu eher ähm Leuten mit Informationen halt eben zu locken das 
ist eben so ein bisschen, wie kriegt man die Leute dazu dass sie sich was neues oder auch 
Wirklichkeit voll Informationen ähm anhören und da glaube ich dass es eben schwierig bei dem 
solangen Post, also dass wir dann neue ähm Leute eben ein fängt das wollte ich noch dazu 
sagen und 

78 P1Y1 

79 ich wollte auch nochmal dazu kommen, jetzt also ich hatte das zwar nicht so im Kopf mit dem Bild 
aber jetzt wo ich darüber nachgedacht habe, finde ich das auch das das auch also eigentlich auch 
bei den ersten bei dem groß die wir gesehen haben ein also immer so ein Problem darstellt weil 
es geht um Verkehrssicherheit, aber jetzt zeig niemand auch niemand mit dem Auto gefahren in 
den Post des gesehen haben, aber ich weiß nicht was wir noch sehen, das ist immer so Sachen 
warum das immer im Auto an oder also und dein Vater der davor beim zweiten Post der Vater 
reingekommen hat sich angeschnallt aber was mir aufgefallen ist jetzt im Rückblick, die Mutter 
gar nicht angeschnallt, auch wenn es noch kein Phase dazu war, aber egal, aber jetzt mit dem 
Kind in der Innenseite drin dass ja passt eigentlich nicht bei … Fahrradwege sind ja nicht endlos 
breit und hat jetzt zwar auch nicht gesehen ob da eine Fahrradspur war es doppelt zugelassen 
hat dass man da steht aber ja das war vielleicht nicht gut durchdacht kann denn so so einer der 
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Beiträge, die wir jetzt gesehen haben kann er denn sie dazu bringen über das Thema 
Verkehrssicherheit bei Kindern eher nachzudenken, wahrscheinlich eher der zweite also mit dem 
Fahrrad weil der aber dann vielleicht auch so komischen Beigeschmack hat mit das Kind in der 
Innenseite fahren zu lassen und gleichzeitig über das Thema Fahrsicherheit zu sprechen also ich 
würde sagen nicht ein positiv mit sondern das Gefühl da dran bleibt er ein bisschen komisch 

80 P1X4 

81 Wir sind … in der Tat ist es totale Geschmackssache ...beim ersten bei dem Hendrik dieses 
Gefühl okay es ging dann doch wieder, da bist du wieder, in Richtung Selbstinszenierung ach was 
er ein toller Vater ist, wie toll deine Kinder ihn doch folgen, was ja total honoriert wird, ist aber am 
zweiten auch mal hier andere Stimmen zu hören ... ist zu lang und wie auch immer, ja aber das ist 
ein ernstes Thema das hat man nicht einfach so mit paar Klicks mit tollen Punkt von Videos ähm 
abgehangen und tatsächlich ein ganzes Thema das will ich jetzt gar nicht so schlecht das ist so 
lang ist das ist wirklich ganz toll, wirklich um die Sache geht und nicht darum zu inszenieren wie 
toll man ist, also ich fand das zweite dann auch wenn es lang ist, aber das ist auch wirklich ein 
Thema was man nicht einfach nur mal so App handelt also das hat mich dann eher zum denken 
angeregt das dritte war ja so mittendrin ja ja die was weiß ich so erwartet 

82 P1Y2 

83 also bei mir kommt es schon darauf das ist ein wichtiges Thema ist und wenn ich mich dadurch 
angesprochen fühle dann werde ich auch alle 8 Schritte dann glaub ich lesen und sicherlich auch 
bei dem ein oder anderen nochmal denken wie mach ich das eigentlich, und äh bevor ich das 
eigentlich so oder soll ich das auch mal über mein eigenes Verhalten nachdenken. Ich bin 
generell eben unsicher, ob der Instagram ein solches geeignete Medium ist um das wichtige rüber 
zu transportieren weil ich das ist aber sehr subjektiv eingefärbt von mir das immer stark einfach 
das Thema Selbstinszenierung ist man sieht auf Instagram eigentlich keine ähm stressigen 
Alltagssituationen, keine gestresste Mütter man sieht irgendwie keine Kinder die an der Hand, äh 
sich nicht führen lassen oder ähm einfach nicht folgen, wenn man zu ihnen sagt äh Fahrrad fährt 
sondern es ist halt einfach es bleibt immer alles inszeniert und das ist das wo ich mich Frage ist 
das richtig äh Nachricht wirklich zu platzieren weil er Prinzipien das vielleicht wirklich dann schwer 
trennen kann irgendwo ähm.  Was ist jetzt eben inszeniert und Wo ist dann die Grenze okay das 
ist jetzt aber wirklich total also das ist total echt und ja die Frage 

84 Mod. 

85 die Frage von ihnen würde ich gern aufgreifen und in die Runde werfen, denken sie dass 
Influencer geeignet sind solche Beiträge zu übertragen und über Verkehrssicherheit zu 
informieren 

86 P1X3 ab 1:03:00 

87 ich finde die eignen sich sehr wohl dafür doch ähm weil also dieses Pärchen vom Ende ich kenne 
jetzt zufällig auch oder den Instagram Account und den nehm ich das zum Beispiel auch völlig, 
also den nehm ich das ab und die sprechen auch sonst über emotionale Themen, also da ist gar 
nicht immer alles eitel Sonnenschein und die fotografieren auch schon mal ihre Küche so voll 
außer Geschirr, und da sind bestimmt auch kekskrümeln auf den autositzen ähm und ich fand 
auch dass sie das gut gemacht haben wir das gefallen ähm weil sie authentisch waren und wenn 
sie das sind eignen sich die Influencer auch dafür würd ich sagen 

88 P1Y1 

89 also schon dann lass ich dich auch im Fernseher auftragen es kommt immer drauf an für welche 
Zielgruppe. Na und ja ich glaub man kann es nicht allen recht machen aber also warum sollen sie 
das nicht ansprechen, ob sie jetzt nur ansprechen mein Thermomix ist schön und dann kaufen 
sich Leute Thermomix, weil die darf man so überzeugt sind oder ob die uns wirklich im Kreis 
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haben welche überzeugen von Verkehrsregeln ich finde schon dass ja ist immer ihr Zielgruppe 
der einzelne Fans gerichtet ist und ja was eigentlich manche interessiert ist ja schon fast die den 
Leuten egal so die nehmen das nur nebenbei mit auf und sorgen sich eher aus was sie 
interessiert oder halt nichts, also ich finde schon dass er Sinn macht das man sowas transportiert, 
kann die Wirkung am Ende seiner hergestellt aber warum nicht machen und versuchen ja ähm 

90 P1X5 

91 also ich finde absolut das Influencer für solche Themen geeignet sind das zu transportieren … 
liest sich immer über jedes Thema alles detailliert durch ähm oder interessiert sich immer gleich 
alles und wenn man dann gleich irgendwie so drüber stolpert, also ich stolpere ja auch hier und 
da bei youtube über Themen, über die ich mir vorher vielleicht noch keine Gedanken gemacht 
hab, und umso mehr Leute damit erreicht werden ist doch so egal ob das jetzt ... ja also die erste 
hat mir jetzt auch nicht gefallen, die Bianca das kam ja auch ein bisschen so verkaufsgespräch 
mäßig rüber, aber ähm dennoch wenn man sich gerade mit einem Thema nicht beschäftigt oder 
sich entsprechende Literatur darüber besorgt oder liest ist das doch super wenn so Influencer das 
dann halt eben auf diese Weise viel machen können 

92 P1X7 

93 also jetzt ein bisschen ähm so wie P1Y2 ähm hatte ja gesagt dass ähm für ihn und das ist auch 
so ein bisschen für mich, dass ich zu diesem Bereich der Influencer sehr stark mit diesem 
Selbstdarstellungsaspekt verbinde, und will ich da einfach … merke dass ich mir persönlich damit 
sehr schön schwer tue ich deswegen das für mich deswegen auch nicht der Kanal wäre und ich 
mir auch schwer tue ihm das abzunehmen aber das war so viel gerade gesagt hat, dass ich 
schon glaube dass man damit will Zielgruppen erreichen kann die man vielleicht auf anderen 
wegen sonst nicht erreicht also ich glaub da ist es sicherlich eine gute Möglichkeit um da auch 
Ecken zu erreichen die die sonst auf anderen wegen nicht ausreichend sind 

94 P1X6 

95 ähm einerseits seh ich das auch so dass man damit sicherlich an Menschen ran kommen,  die 
sich vielleicht sonst nicht Gedanken darüber machen aber ich glaub auch dass es nicht nur ähm 
Kanäle wo es um perfekte Darstellung geht sondern auch wo wohl wirklich mal richtig gezeigt 
werden, uns äh das Auto gezeigt wird und sie nach nach Thema was zum schön aussieht aber ... 
Es gibt auch bei nun wieder mit ernsten Themen beschäftigen okay dann würd ich's eher kritisch 
gesehen aber ich denke okay ist geeignet um solches Wissen weiterzugeben und mit drauf 
ansprechen möchte 

96 P1X2 

97 dazu ja Entschuldigung ähm ich hab ich hatte gerade also ich hab doch eben schon irgendwie 
noch in Gedanken im Kopf ähm also ich glaube schon das Thema Authentizität irgendwie dabei 
eine total große Rolle spielt aber was man glaube ich nicht vergessen darfst das das ist da ganz 
ganz ganz viele Follower draußen gibt die irgendwie ihre Influencer auch total hochstilisieren, also 
ich glaube schon dass es da viele gibt, die die den Menschen den viele folgen einfach viel 
glauben, also das ist ja das Thema, ist ja da geht es ja nicht irgendein Abverkauf oder so, da geht 
es ja um was ähm da ist ja jeder einzelne total äh ja wertvoll, wie gesagt man darf das glaub ich 
nicht nicht unterschätzen wie hoch die  Glaubwürdigkeit auch von so einer Bianca ist, glaube ich, 
ist äh bei großen Gruppen einfach ist also auch wenn uns das vielleicht nicht casht, dann könnte 
das aber glaube ich viele cashen, die sie toll finden oder so ja 

98 Stimulus 4 YouTube mamiblock 

99 P1X3 ab 01:12:14 
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100 also das hat mich bisher am meisten überzeugt dann ja, ich fand es gut dass er es die Expertin 
die Regel erklärt und die darauf reagiert und ihren eigenen innerlichen Vorgang beschreibt so da 
hat man eher das Gefühl sie ist mit bei uns auf der Seite den das erklärt wird ähm und sie ja 
bestärkt eben das gesagt von der Polizistin ähm noch einmal so ich glaube das bleibt er hängen 
und man denkt auch nochmal über sich selber vielleicht eher nach ja 

101 P1Y3 

102 ja das seh ich genauso das ist kommt nicht mit dem Zeigefinger her und so hier mach mal so 
sondern es zeigt eigentlich zu den Alltag von jedem, äh halt mal an jeder ist gestresst und will 
schnell von A nach B und da hat man für solche Kleinigkeiten wie man auf denkt keine Zeit aber 
diese natürlich auch wichtig und eben wenn du das sagt so äh selber hinterfragen dann fühlt man 
sich nicht so verurteilt sondern bestätigt, anderen geht's ähnlich und dann denk mal hier nach 
man könnte doch vielleicht sein Verhalten vielleicht zumindest mittelfristig oder kurzfristig doch 
ändern also ich fand das auch am authentischsten und auch was dem Alltag eher am ja am 
meisten entspricht 

103 P1Y2 

104 ich würde eigentlich auch unterstreichen was jetzt die anderen schon dazu gesagt haben, dass 
das wirklich äh authentisch rüberkommt, ich Polizisten vielleicht sogar Ticken drüber das war jetzt 
schon ein bißchen so unvorbereitet es hat vielleicht auch ohne Weste diese Signalweste gereicht, 
aber das kam auf jeden Fall rüber die Message die sie platzieren wollen der und dann spannend 
äh muss ich dann die Protagonistin selber hinterfragt muss ich dann immer das Auto nehmen 
oder Wege äh das ganze zu Fuß erledigen also sie der Verkehr also irgendwie ganzheitlicher 
betrachtet als in den anderen Videos zuvor wo entweder nur ums Fahrrad geht oder das sondern 
da werden die verschiedene Dinge miteinander 

105 P1X8 ab 01:15:30 

106 äh jetzt kann ich sagen ich hab nur noch wiederholen was versteht man gesagt hat also zum 
einen ist mir sehr positiv aufgefallen äh dass das eben auch davon gesprochen hat naja ich hab 
manchmal mit dem Auto diese kurzen Strecken äh äh wenn man auch einfach mal bei den Fehler 
eingesteht als als wenn man da so als perfekt du bist auftaucht alles im Griff hast also holt man 
einfach bin ich die Menschen nochmal ein bisschen besser ab, und ich muss auch gestehen dass 
ich äh zunächst einmal Schreck gekriegt hab also ich hab gedacht Oh Oh jetzt kommt die Polizei 
auf einer ähm aber äh so diese Mischung zwischen privaten und professionellen ähm da hinein 
kann kann ich dann doch sehr gut also vielleicht hab ich auch die beste so ein bisschen 
schockiert ich weiß auch nicht aber äh die Kombination finde ich sehr gelungen 

107 Mod. 01:16:30 

108 Können Sie sich vorstellen wenn sie jetzt die Videos dazu geschaut haben, dass sie jetzt auch 
eigenständig nach Informationen zu Verkehrssicherheit im Netz recherchieren oder mal gucken 
wo es solche Informationen gibt 

109 P1Y3 ab 01:17:45 

110 ich kann mir schon vorstellen man hat ja generell ähnliche Probleme meistens klappt ganz gut an, 
denke ich doch noch besser machen also ich weiß nicht ob mir diese 8 Regeln dabei helfen aber 
vielleicht kann man ja von sozusagen von dem einem Video zum nächsten und geht dann noch 
ein bisschen tiefer also ich würde dir halt so … Na das wird halt immer so ... was eher schwieriger 
es ist äh hier dann zum Beispiel immer wieder darauf hinzuweisen geh mal rechts und dann so 
sagen da ist da wo du schreibst oder irgendwie so das klappt dann immer wieder so und dann 
doch fahren sie doch wieder in der Mitte vom vom vom Weg und solche alltäglichen Dinge die 
man halt denk ich hab schon 300 mal gemacht ich hab 300 mal gesagt jetzt muss ich jetzt muss 
doch irgendwann erreichen, sondern halt so Kniffs wie des halt eben klappt da glaube ich ist das 
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ist auch ein großes äh dings da macht man vielleicht als Erwachsener vielleicht einfach falsch und 
es kommt eben nicht an und da würde ich dann halt eher noch weiter suchen sozusagen genau 
das als das als Ansporn zu nehmen genau 

111 mal konkret im Punkt vermitteln das den Kindern immer richtig genau 

112 P1Y3 

113 also das finde ich das hatte so manchmal so ein bisschen gefehlt hat schon immer mal so so 
Andeutungen gegeben wo das erklärt wurde ähm zum Beispiel bei diesem Hendrik der kam da ja 
so mittelmäßig weg, kam aber ähm meistens gehts ja nicht rum was man sagt sondern wie man 
es sagt, ne also das kommt oft ja nicht an oder wird dann eher als Regel aufgenommen und dann 
gibt es aus Protest eben dann nicht die gewünschte Reaktion sondern gerade eben das Gegenteil 
und da ist es natürlich dann im Straßenverkehr wo man dann Eh manchmal zumindest rasch 
reagieren muss, da kann man sich ja schlecht oft sozusagen zurücknehmen, also zumindest auf 
dem Fahrrad fährt und äh kommt jemand entgegen dann sollte man schon etwas in den 
Hintergrund haben ne also, da hab ich mir schon so gedacht so Ach Gott sei Dank ist es nochmal 
gut gegangen ne am genau da würde ich dann eher noch mal suchen bei solchen Themen 

114 Mod. 01:20:00 

115 okay Können Sie sich denn können Sie sich vorstellen dass sie jetzt mit anderen über 
Verkehrssicherheit sprechen, über das was sie heute Abend gesehen haben, und das Thema so 
ein bisschen fortführen 

116 P1X2 

117 ähm ja tatsächlich also dass die Sache mit der Weste das ist mir echt hängen blieben also Wir 
haben auch ne Weste hier im äh in der Schublade im Flur und irgendwie, also die Große zieht die 
tatsächlich nicht jedes Mal an, aber warum denn nicht also ich hab die ja tatsächlich für die 
Zwecke geholt und viel also auch wenn man das weiß irgendwie Dinge die dann nochmal so in 
Erinnerung gerufen werden also ja ich muss das auf jeden Fall bestehen 

118 P1X3 

119 doch bei mir ist auch einiges hängengeblieben, lustiger Weise auch die Warnweste, die auch bei 
uns im Flur in der Kommode liegt und selten zum Einsatz kommt, und da fand ich auch dass in 
dem langen trotzdem ganz gut wo er meinte einfach in den hinpacken ich glaub das nehm ich auf 
jeden Fall mit und durch denke schon dass ich mit dem einen oder anderen dann nochmal drüber 
reden werde oder mich vielleicht auch nochmal informiere dass ein verkehrssicheres Fahrrad jetzt 
im einzelnen ausmacht viel genau doch 

120 P1X5 

121 also ich fühle mich momentan eigentlich doch ganz gut informiert was meine Kinder jetzt gerade 
aktuell betrifft, viel zum Thema Verkehrssicherheit deswegen würde ich mich jetzt nicht noch 
weitergehend informieren und vieles kommt halt auch einfach viel jeden Tag aus dem Gefühl 
heraus und aus den eigenen Vorsichtsmaßnahmen dann sowieso immer mit den Kindern 
gemeinsam irgendwie trifft also das ist einfach so drin dass ich mich jetzt nicht noch weiter 
informieren würde. worüber ich aber doch noch weiter diskutieren würde ist jetzt zum Beispiel mit 
meinen Freundinnen die kleine Kinder haben und die vielleicht die ein oder andere Info eben 
noch nicht haben dass ich dann halt das einfach weitergebe ja 

122 Mod. dann würde ich jetzt passt schon auch angesichts der Zeit zur abschließenden Frage 
kommen, ob es noch etwas gibt was ihnen besonders wichtig erscheint wenn man mit Influencer 
in Sachen Verkehrssicherheit zusammenarbeitet gibt es etwas wo sie sagen da muss muss man 
unbedingt drauf achten oder das kann man verbessern oder das war besonders gut das sollte 
weitergeführt werden oder auch Grenzen, die es vielleicht gibt 
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123 P1Y1 01:23:23 

124 also ich würde jetzt schon öfters mal gesagt was wichtig ist, ja auch wenn sie Authentizität und ja 
was ich eingangs schon gesagt habe vielleicht, dass man Influencer wählen sollte, die nicht 
ständig selber Stories aus Autos machen weil es war schwer zu erkennen es fährt oder fährt man 
nicht und dann ja alles was die über das Thema Verkehrssicherheit sagen is dann eigentlich 
schon okay was willst du mir erzählen was hält sich selber nicht dran. Na oder ja man sollte 
eigentlich man muss ein die Leute einfach abkaufen so und das muss zielgerichtet sein die 
Supermami muss halt was für die super Mamis machen und der schmuddel Vater muss für die 
schmuddeldadday machen so das ist wichtig denk ich so ja 

125 P1X2 

126 ja aber vielleicht auch, dass man wenn man sowas an Influencer heraus gibt, es mit den vielleicht 
mit gibt dass man mit dem Thema durchaus auch spielen kann also dass dass man jetzt nicht den 
Zeigefinger auspacken muss und einfach nur irgendwelche Regeln runterbeten muss sondern 
dass man es auch ja ganz anders vermitteln kann also da meine ich jetzt nicht nur dass man das 
irgendwie glaubwürdig rüberbringen sondern dass man dass man das dramaturgisch vielleicht 
auch anders rüberbringen kann als Regel 1 Regel 2 Regel 3 also 

127 P1Y3 

128 Ja also ich glaub halt ähm, wie P1Y1 schon gesagt hat dass alle der Beteiligten ähm Influencer 
irgendwie wieder Berechtigung haben weil  ... Wir sind jetzt vielleicht die super Mami nicht so, 
also ähm passend, aber man sieht sich ja doch immer in den Leuten selbst und deswegen glaube 
ich dass man hier mehr verschiedene Typen, ähm und Arten wie man das ganze eben auf zieht 
desto mehr Leute erwischt man weil man wird wahrscheinlich nicht wirklich so viele neue Leute 
für diese jeweiligen influencer gewinnen durch eben ein Thema glaub ich jetzt in der begrenzten 
Zeit für eine eine eine Aktionen. von daher glaube ich ist es halt am besten hat in die Breite zu 
gehen das glaube ich ist eigentlich schon eine gute Strategie um möglichst viele also ab zugreifen 
in dem Sinne genau 

129 P1X5 

130 ich finde es kommt auch auf die Regelmäßigkeit der Beiträge an. Also mir ist völlig egal welcher 
Influencer, ich folge ja wie gesagt niemandem, aber die die halt eben damit erreicht werden dass 
sie halt eben regelmäßig erreicht werden das ja. Das war mir jetzt nochmal ein wichtiges 
Stichwort, oder Wiederholung, Regelmäßigkeit, Wiederholung ja. 
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20201202_GD2-Influencer 

1 *Begrüßung und Vorstellung aller Personen

2 Mod.: In welcher Situation kommt ihr mit Influencern in Kontakt? Vielleicht ganz kurz zur 
Erklärung was wir unter Influencern verstehen: in Prinzip alle Menschen, die es schaffen durch 
eigene Inhalte, die sie auf Social Media Netzwerken wie Instagram, YouTube, Tik Tok oder Blogs 
oder auch in Facebook posten, so interessant zu sein, dass ihnen eine ganze Reihe von anderen 
Menschen dabei folgen, entweder als Follower indem sie die Kanäle abonniert haben oder 
einfach so mal reinschauen, was die so machen. Ich gehe mal davon aus, dass sie alle Influencer 
kennen, auch wenn sie vielleicht ihnen nicht regelmäßig folgen, aber erzählen Sie doch einfach 
mal, ob sie welche kenne, welche und zu welchen Gelegenheiten Sie sich die Inhalte anschauen. 

3 P2X3: Am meisten Kontakt zu Influencern habe ich über Instagram. Tik Tok habe ich gar nicht, ich 
würde vor allem Instagram dazu nennen. Folgen tue ich vor allem Musikern, ich weiß nicht, ob 
das auch zu Influencern zählt, zum Beispiel mag ich total gerne AnnenMayKantereit. Denen folge 
ich. Da schaue ich mir gerne mal an, was die aktuell so machen. Klassische Influencern folge ich 
gar nicht, glaube ich. Eher Musikern, aber es wird natürlich immer mal wieder vorgeschlagen und 
dann guckt man vielleicht mal kurz rein. Eher auf dem (… unklar durch Geräusch). 

4 P2X1: Also ich folge vor allem gerne Influencern mit den ich mich irgendwie identifizieren kann, 
das sind vor allem auch Mütter oder Frauen die schwanger sind auch Väter in der 
Kindererziehung. Da kenne ich zum Beispiel die Venezia Blum, der folge ich gerne, weil sie sich 
engagiert, transparent und offen ist. Die engagiert sich im Tierschutz. Bekannte Marken stellt sie 
manchmal vor. Sie sagt dann aber wirklich ihre Meinung und ist dann nicht nur so auf diesem Trip 
„ich möchte verkaufen verkaufen“, sondern steht dann auch dazu. Das ist mir zum Beispiel 
wichtig, wenn ich jemanden folge, dass dann halt Transparenz herrscht und ich mich mit der 
Person, wie gesagt, identifizieren kann. Dann folge ich noch gerne der Lisa Ray, die ist aus den 
USA, ist aber deutsch. Sie macht eher lustige Sachen und zeigt auch den Alltag mit ihren Kindern, 
wie sie im Auto unterwegs und Schwierigkeiten hat sie unter Kontrolle zu halten. Da kann sich 
auch jede Mutter mit identifizieren. Mit den wilden Kindern... Und einem Vater, der ist Erzieher, 
bei dem finde ich auch immer sehr interessant, was der erzählt und was er für Einblicke gibt. 

5 Der Unterschied zu seinem Beruf und in echt, als Vater, und dann fällt mir noch die Nadine von 
die. reuters ein. Sie hat auch zwei Kinder und die ist eher so im Fashion-Bereich.  Also ganz bunt 
gemischt. Ich möchte einfach nur, dass die zeigen wer sie sind und dass sie halt authentisch sind. 

6 P2X2: Ich nutze auch Instagram und Facebook, aber tatsächlich nur passiv. Also ich kann gar keine 
Namen raushauen von Leuten, denen ich folge. Es ist auch eine Mischung aus Musik, Kultur, dann 
natürlich Mutti-Themen, kochen, backen, basteln, aber ich kann keine Namen raushauen. Aber 
auch von allem ein bisschen. 

7 Mod.: Vielen Dank für den ersten Eindruck und die Erfahrungen. Wir fangen gleich mit einem 
Beispiel an, dass wir gerne zeigen wollen, in dem eine Mama-Influencerin namens Bianca, die 
unter dem Namen xbips unterwegs ist, in einer Story und einem Post über Verkehrssicherheit bei 
Kindern spricht. 

8 *Story und Posting von xbips werden gezeigt
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9 Mod.: Wie ist denn der erste Eindruck? Wie wirkt die Story oder der Post auf euch? 

10 P2X1: Also ich fand es jetzt ganz gut. Ich finde es ist auch ein wichtiges Thema. Jeder Schritt war 
sozusagen erklärt. Klar denkt man sich: „okay ist doch irgendwie klar“, aber für manche ist es halt 
nicht klar. Von daher fand ich es ganz gut, wie sie das in dem Post aufgebaut hatte. 

11 Also in dem Post sowieso, dass nochmal eine Erklärung stattgefunden hat und in der Story, dass 
jeder Schritt erklärt wurde und was wichtig ist. Für manche ist das bestimmt gar nicht so klar 
gewesen. Von daher finde das ganz gut. 

12 P2X2: Ich hätte es noch besser gefunden, wenn sie gesprochen hätte. Ich habe erst mal gedacht 
„ah, das Video ist kaputt“. Die Tipps wurden dann nur eingeblendet, aber wenn sie die dann noch 
einmal laut gesagt hätte (… unklar durch Zustimmung von P2X3). Das hat mich irritiert. Ich habe 
erstmal nicht gecheckt, dass ich lesen. Ich war so auf hören. Aber sonst fand ich es auch ganz 
informativ. 

13 *P2X3 und P2X2 sprechen kurz parallel

14 P2X2: Und es war mir alles war zu perfekt, sauber im Auto, alles war zu perfekt. Aber das ist ja bei 
allen Stories, glaube ich, immer so. So sieht es bei uns im Auto leider nicht aus. 

15 P2X3: …keine Krümel im Auto. 

16 Mod.: Das ist ein gutes Stichwort, um auf die nächste Frage über zu leiten: Wie authentisch wirkt 
der Post auf euch? 

17 P2X2: Ja, geht so. Aber für das Thema war das jetzt völlig okay. Es geht um Sicherheit und da 
muss ich auch nicht abgelenkt werden von der Tatsache wie es in ihrem Auto wahrscheinlich 
auch aussieht, aber generell ist es etwas, was mich immer ein bisschen nervt an dieser ganzen 
Darstellung. Es entspricht nie dem, wie es bei mir ist. Unser Kinderzimmer ist nie perfekt, mein 
Kuchen ist nie perfekt. Das stört mich grundsätzlich, weil ich es immer etwas unauthentisch finde. 

18 P2X3: Aber gerade deshalb wäre es gerade besser, wenn da was rumfliegt oder die Trinkflasche 
noch neben dem Sitz liegt oder so. Also ich fand sie als Person... Ihr hat man die Mutterrolle, 
finde ich, abgenommen. Wie sie gesprochen hat, das fand ich alles in Ordnung. Aber das dieses 
Drumherum, dieses perfekte ruhige Kind, das nicht schreit, alles sauber… 

19 P2X1: Also ich muss sagen, mich hat das jetzt gar nicht gestört, dass jetzt vielleicht nicht so ist wie 
bei mir. Bei mir sieht es auch komplett anders aus. Das Auto ist eine absolute Katastrophe. Aber 
wenn ich jetzt ein Foto posten, sage ich mal, dann achte ich auch darauf, dass jetzt nicht die 
Wasserflasche an der Seite steht oder ein hässliches Objekt das Bild ruiniert. Von daher kann ich 
es jetzt nachvollziehen und es hat mich nicht gestört, dass es aufgeräumt war im Auto. Aber ich 
verstehe das. Ich gucke auch gerne Stories die halt sehr authentisch sind und das Chaos zeigen. 
Wie das Leben so ist. Aber in dem Fall fand ich es jetzt gar nicht so schlimm. 

20 P2X3: Ja, das stimmt, also wegen des Themas. Ich folge auch einer Gruppe, in der Kinderzimmer 
gezeigt werden. Das ist auf Facebook eine Gruppe, in der immer die perfektesten Kinderzimmer 
gezeigt werden und ich bin immer total erleichtert, wenn da mal ein Post kommt bei dem ich mir 
denke: „ey, das ist ein Kinderzimmer“. Aber das ist vom Thema dann doch was anderes. Ich 
meine es geht um Verkehrssicherheit und nicht um „mein Auto sieht so und so aus“. 
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21 P2X2: Ja, das finde ich auch. Für das Thema war das okay. Aber so grundsätzlich… 

22 Mod.: Ihr habt ja gesagt, dass sie schon als Mutter rüberkommt, wirkt sie denn für das Thema als 
Expertin oder als erfahren genug? 

23 P2X2: Naja sie hat ja selber gesagt, dass sie nur ein Informationsblatt bekommen, dass sie da nur 
wiedergibt. Sie bringt es rüber, aber ich würde sie nicht als fachkompetent sehen. 

24 P2X1: Ne ich auch nicht, aber man merkt schon, dass ihr das Thema wichtig war und das finde ich 
auch gut, weil es ja auch sonst hoffentlich nicht bewerben würde als Anzeige und vor allem für 
Mütter ist das glaube ich ein ganz großes Thema, dass die Kinder immer in Sicherheit sind. Und 
ich glaube, wenn das jetzt jemand gemacht hätte der... ja okay, in dem Fall muss es ja ein 
Elternteil sein. Aber wenn es jetzt jemand wäre, dem es nur um Fashion geht und der seine 
Kinder gar nicht richtig in seinen Account einbezieht, dann wäre es wahrscheinlich eher 
unauthentisch gewesen. Dann hätte es mir wahrscheinlich auch nicht so gut gefallen. Aber sieht 
hat ja auch das Kind gezeigt, das kann man ja so sehen wie man möchte mit dem Zeigen von 
Kindern im Internet. Aber sie hat gezeigt, dass sie tatsächlich auch ein Kind dabeihat und sie hat 
es miteinbezogen. Jetzt mal das Thema ausgeschlossen, ob man das gut findet, dass Kinder im 
Internet sind oder nicht, aber so fand ich es jetzt ganz authentisch. Vor allem in Werbungen 
werden ja auch die Kinder gezeigt. Ich habe es ihr abgenommen. Ich fand sie authentisch und ja 
hat mir ganz gut gefallen. Man könnte natürlich noch mit einbringen, dass sie vorher noch zum 
Fachmarkt gefahren ist und sich da beraten lassen hätte. Das hätte man noch einbringen können. 
Dass sie sich vorher ganz genau beraten lassen hat. 

25 P2X3: Ich fand auch, man hat es ihr abgenommen. Ich fand es einen guten Post für Eltern, die sich 
gerade drauf vorbereit und gucken: „Was muss ich für mein Kind besorgen? Wie muss das Kind 
im Auto fahren?“ 

26 Also eher vor Geburt noch, dafür fände ich es gut. Mal schauen ob es gleich weiter geht und eine 
Situation auf der Straße gezeigt wird. Da muss es ja eine andere Interaktion zwischen Mutter und 
Kind geben. Das würde mich dann halt interessieren. 

27 Und dann müsste man da auch noch mal schauen, ob es authentisch ist. 

28 Mod.:  Das haben wir tatsächlich auch noch. Wir bleiben aber zunächst noch beim Thema „Kinder 
im Auto“ und zeigen zu dem Thema noch eine Story und ein anderer Post von einem Influencer- 
Elternpärchen, Paul und Samantha, unter dem Usernamen Daddy.channel. 

29 *Beiträge von Daddy.channel werden gezeigt.

30 Mod.: Wir habe jetzt hier eine andere Darstellung des gleichen Themas gesehen: wie schnalle ich 
das Kind im Auto an mit Vermittlung der Regeln. Wir haben Ausschnitte gesehen einer etwas 
längeren Story, die diese acht Regeln vermittelt haben. Wie ist denn euer Eindruck? 

31 P2X1: Also ich muss sagen ich kenne das Pärchen sogar von Instagram. Die sind ja sonst eher im 
Comedy-Bereich. Die machen ja ziemlich viel Blödsinn. Von daher fand ich das super, dass die 
auch einen ernsthaften Post machen können. Vor allem da es ja kein Witz mehr ist, wenn es um 
die Kinder im Straßenverkehr ist. Ich fand es jetzt auch wieder total authentisch. Es hat gut 
gepasst, dass der Vater gesagt hat: okay ich bin zwar ein Witzbold, aber hierbei kenne ich keine 
Scherze. Fand ich gut. Ich fand es gut. 
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32 P2X3: Also ich muss sagen, ich fand am Anfang den Einstieg... der war halt sehr gestellt. Man hat 
halt gemerkt, dass die auswendig gelernt haben was sie gleich zeigen. Das hat mich total gestört. 
Ich glaube es gab vorher einfach einen Text, den die sich überlegt haben. Das wirkt nicht 
authentisch. Die Bilder, die gezeigt wurden, fand ich gut. Das erste war sehr sehr schnell vorbei. 
Da bräuchte man schon ein bisschen Zeit, um sich die Bilder anschauen zu können. Den Vergleich 
richtig-falsch fand ich gut. Bei dem Post danach fand ich den Text zu lang. Den würde ich mir nicht 
durchlesen. 

33 *P2X2 stimmt zu

34 P2X3: Aber die einzelnen Bilder mit den Regeln fand ich schön aufgemacht. Das würde ich mir 
auch anschauen, aber ich würde mir nicht den ganzen Text durchlesen, sondern nur die Bilder mit 
den Regeln anschauen. 

35 P2X2: Ich stimme dir voll zu P2X3. Für den Text habe ich im Leben keine Zeit den zu lesen. Ich 
brauche auch etwas zum Wischen: Fakten fakte fakten. Ich persönlich schaffe es auch eigentlich 
nie mir Videos anzugucken. Mit Ton... ich mache das super selten. Ich lese eigentlich meistens. 
Und mir war das Video auch ein bisschen zu gestellt. 

36 Mod.: Wirkt denn der Paul sachkundig in der Beziehung die Verkehrssicherheit zu vermitteln 

37 P2X3: Was heißt sachkundig? Er ist ein Vater, ihm ist da Thema wichtig, er spricht es an, er 
möchte, dass alle die Regeln wissen. Ob er jetzt wirklich der sachkundigste ist, ist mir in dem 
Zusammenhang mir glaube ich egal. Ich finde es nur wichtig, dass er das Thema anspricht. 

38 P2X2: Genau, sachkundig finde ich sie jetzt alle nicht. Sie haben Papier in die Hand gedrückt 
bekommen und geben das wieder. Sie haben es sich ja nicht ausgedacht. Sie sprechen es an und 
rufen es noch einmal in Erinnerung und das macht es gut... aber nicht sachkundig, finde ich. 

39 Mod.: Vielleicht machen wir jetzt mal weiter mit den anderen Themen: Kinder als Fußgänger und 
Kinder auf dem Fahrrad. Machen wir mal weiter mit Hendrik, er ist Vater von fünf Kindern. Das 
Fünfte ist gerade erst zur Welt gekommen, dadurch ist er, glaube ich, hauptberuflich auch 
Dadfluencer und nennt sich fitdad-hendrik. 

40 *Story und Posting von fitdad-hendrik werden gezeigt

41 Mod.:  Wir haben hier das Thema Fußgänger gehabt und auch Hendrik hat in seiner Story alle 
acht Regeln mit seinen Kindern gezeigt. Wir haben hier einen Ausschnitt gesehen mit zwei oder 
drei Regeln, die er erklärt hat. Wie ist der erste Eindruck? 

42 P2X3: Positiv auf jeden Fall. Ich fand es total sympathisch, wie er es gemacht. Auch im Umgang 
mit seinen Kindern. Authentisch, realistisch. Ich habe mir sogar den kompletten Text bei ihm 
durchgelesen, weil es total nett geschrieben war. Und das Einzige, das ein bisschen störend war, 
dass der Ton nicht so gut war. Er war nicht so gut zu verstehen. Sonst fand ich es einen guten 
Beitrag. 

43 P2X1: Von allen drei Postings, auch wenn es nicht dieselben Themen sind, fand ich es bei ihm am 
natürlichsten. Auch ohne Ablenkung wie durch den daddy.channel vorher durch den Witz.. Er hat 
wirklich nur das Thema aufgegriffen. Fand ich eigentlich bis jetzt am besten. Auch nicht so viel 
Trara drumherum, sondern nur die prägnantesten Dinge hat er reingeschrieben, was am 
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wichtigsten war. Die Kinder mit einbezogen, war ganz natürlich im Umgang mit seinen Kindern. 
Hat mir bis jetzt am besten gefallen. 

44 P2X2: Mir auch. Es war kurz und knackig, naja was heißt kurz? Nicht so viel Ablenkung, würde ich 
auch bestätigen, und auch hier wieder zu viel Text. Auch diese Regeln kurz eingeblendet, das ist 
für mich die bessere Variante, um das zu verinnerlichen. 

45 Mod.: Wirkte er denn glaubwürdig, bei dem was er getan und gezeigt hat? 

46 P2X2: Ja, finde ich schon. Er hat fünf Kinder also muss er auch glaubwürdig sein. 

47 Mod.: Wir haben jetzt noch ein Beispiel zum Thema Fahrrad fahren, und zwar von einem 
schwulen Pärchen, das sind Kevin und René. Die sind bekannt unter dem Usernamen Papapi, sie 
sind Pflegeeltern von zwei Pflegekindern, einem Jungen und einem Mädchen. 

48 *Story und Posting von Papapi werden gezeigt.

49 Mod.: Wie kommt der Beitrag von den beiden an? 

50 P2X2: Ich fand das Video ein bisschen irritierend. Das hat für mich irgendwie mittendrin 
aufgehört, die haben die ganzen acht Punkte nicht abgearbeitet. Oder ich habe es nicht 
wahrgenommen. In dem Text waren auch mehr Punkte angegeben und sie sprachen auch von 
acht. 

51 Mod.: Die haben alle acht Punkte abgearbeitet, die Story ist dadurch sehr lang. 

52 P2X2: Dann ist ja gut. 

53 Mod.: Wir haben jetzt nur Beispiele gewählt damit man einen Eindruck von den beiden bekommt 
und wie die das aufgearbeitet haben. 

54 P2X2: Ich fand die sehr sympathisch, mochte ich, wie sie das so gemacht haben. 

55 P2X3: Ich fand sie auch authentisch, sympathisch. Fokus auf das Thema, nicht durch irgendwas 
anderes abgelenkt. Ich fand auch den geschriebenen Text relativ lang, aber sehr ansprechend 
geschrieben. 

56 P2X1: Ich sehe das ähnlich, also ich konnte mich total mit dem Text identifizieren, weil ich auch 
erst letztens aus der Grundschule meinen Prüfungsbogen gefunden habe für das Radfahren. Fand 
ich total witzig, musste richtig schmunzeln. Ich kenne die beiden auch von Instagram. Man merkt 
ich bin bei Instagram unterwegs, auch beruflich. Ich folge den beiden sonst nicht, ich kenne sie 
aber. Ich finde die beiden auch total sympathisch. Die leben richtig Väterrolle. Das hat man jetzt 
auch gerade gemerkt, die waren total natürlich, auch als sie sich vorgestellt haben. Das war 
anders als bei dem Pärchen von Daddy.channel. Die waren auch nicht so aufgesetzt. Sie haben 
sich nicht bemüht anders darzustellen oder besonders quirlig zu wirken. Ganz seriös, ganz ernstes 
Thema. Fand ich gut. Auch das Kind mit dem Radfahren einzubeziehen... ja auch mit dem Helm 
für Erwachsene ansprechen. Weil die meisten Erwachsenen ziemlich eitel sind, wollen keinen 
Helm oder Warnweste anziehen. Viele erwachsene Eltern – so ist es bei mir – die interessieren 
sich eher dafür, was sicher ist. Aber das nochmal anzusprechen, dass man im Straßenverkehr 
nicht schick aussehen muss, man muss einfach nur sicher sein. Also Helm, Warnweste, fand ich 
auch gut, dass sie das erwähnt haben. Dass man ein Vorbild für das Kind sein muss. 
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57 Mod.: Wenn ihr euch vorstellt ihr seht bei den Influencern denen ihr folgt oder die ihr kennt 
einen solchen Beitrag zur Verkehrssicherheit, könntet ihr euch vorstellen, dass da hilfreich Tipps 
dabei sind oder, dass sie tatsächlich das auch länger anschaut, euch die Tipps durchlest. 

58 P2X1: Ich schon. Wenn es mich denn dann interessiert, dann gucke ich es auch. Wenn es z.B. was 
wäre, wo ich weiß das ist für mich logisch, dann würde ich vielleicht nicht alles bis zum Schluss 
anschauen. Da bin ich ganz ehrlich. Aber wenn es nett gemacht ist und den Entertainment Faktor 
hat, dann würde ich es mir auch anschauen. Bei daddy.channel hätte ich es z.B. nicht ganz 
angeschaut, weil die Situation am Anfang schon fake fand. Aber beim letzten schwulen Pärchen 
fand ich das super, das hätte ich mir auch privat ganz angeschaut. 

59 P2X3: Ich würde es auch sagen. Ich würde es auch anschauen, wenn es für mich relevant ist. Beim 
ersten sind meine Kinder einfach raus und da würde ich auch behaupten, dass ich mittlerweile 
weiß, was wichtig ist beim Autofahren mit den Kindern. Den zweiten Film würde ich mir 
wahrscheinlich nicht anschauen, der war mir zu aufgesetzt und nicht für das Thema passend. Das 
muss auch mit einer gewissen Ernsthaftigkeit oder Seriosität zusammenhängen. Da fand ich den 
dritten und den vierten Film am besten. Den würde ich mir auch angucken. Da würde ich mir 
auch vor allem an die eigene Nase packen und sagen: „ach ja mein Helm liegt auch immer hier“. 
Ich ziehe ihn nur an, wenn mich mein Sohn dran erinnert. Vorbild sein ist halt auch wichtig. Also 
wenn es vom Alter passend ist, würde ich die Filme, die für mich relevant sind, anschauen. 

60 P2X2: Ich kann das nur bestätigen. Das vierte Vide hat mich am allermeisten angesprochen, ist 
aber auch das Thema, was ich am spannendsten finde, weil meine Tochter auch Fahrrad fährt. Da 
habe ich leider den Fehler gemacht und mir die ganzen Regeln nicht noch einmal vorher 
angeschaut. Und wir haben z.B. das Absteigen beim Überqueren überhaupt nicht verinnerlicht 
und das wieder aus ihr raus zu kriegen ist fast unmöglich. Das ärgert mich auch ein bisschen. Ich 
hätte es gut gefunden, wenn ich vorher die ganzen Punkte gewusst hätte. Ich hätte es mir 
natürlich auch selber zu Gemüte führen können. 

61 Mod.: Könnt ihr euch vorstellen, nachdem ihr das nun gesehen habt, mit Freunden, Bekannten 
oder mit euren Partnern darüber zu sprechen? 

62 P2X1: Absolut. 

63 P2X2: Absolut. Ich hätte es auch geliket und geteilt und was man alles so machen muss. Hätte ich 
alles gemacht. Weil ich das total wichtig finde, dass es alle immer wieder verinnerlichen. Weil 
man eben manches einfach vergisst, nicht dran denkt oder drauf achtet. 

64 P2X1: Ja, also mein Mann fährt auch jeden Tag mit dem Fahrrad zur Arbeit und jetzt gerade ist 
mir direkt in den Kopf gekommen: vielleicht wäre es jetzt wo es so dunkel ist keine schlechte Idee 
eine Warnweste anzuziehen. Einen Helm trägt er, aber so eine Warnweste... ich merke das 
selber, wenn ich Auto fahre im Dunkeln, dann sieht man die Leute einfach nicht. Und viele sind 
einfach nicht so verantwortungsbewusst, dass die ein Licht haben, Helm tragen, die meisten 
tragen im Winter auch dunkle Kleidung. Und jetzt gerade hat es so einen richtigen Boom 
gemacht, dass ich jetzt denke: ne mein Mann muss auf jeden Fall wieder eine Warnweste zum 
Fahrrad fahren anziehen. Ich möchte einfach auch dass meine Lieben in Sicherheit sind und ich 
möchte als Autofahrer die Leute sehen beim Fahrrad und nicht schuld sein, wenn jemanden was 
passiert. Das beschäftigt mich jetzt schon. Ich würde es auf jeden Fall teilen. 
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65 P2X3: Es ist nochmal eine gute Erinnerung. Ich habe mir auch direkt gedacht: Ja meine Kinder 
ziehen auch immer ihre Warnwesten an, auch morgens zu Fuß auf dem Weg zur Schule. Die 
haben ihren Helm immer an, natürlich Kinder ziehen immer ihren Helm an. Aber dass man für 
sich und den Partner auch nochmal schaut, dass für einen eine Warnweste für den Winter, wenn 
es dunkler ist auch nicht schlecht ist. Das ist eine Erinnerungsfunktion, dass man nochmal 
abcheckt: welche Punkte halte ich ein und welche nicht. Und ja, ich würde es auch liken. 

66 Mod.: Also nicht nur die Kinder, sondern auch den Mann mit einbeziehen. 

67 P2X1: und sich selbst einbeziehen. 

68 Mod.: Wir haben noch zwei YouTube Videos. Wir haben ja bisher über Instagram gesprochen und 
dazu auch die Storys und die Postings gesehen. Wir haben noch nein zwei Influencer, die über die 
Themen bei Youtube Videos gedreht haben. Melli ist Youtuberin, Instagrammerin und Mama. Sie 
war auch Teil der Kampagne. 

69 *YouTube Video von Melli wird gezeigt

70 Mod.: Melli hat hier mit Heiner gesprochen. Heiner wurde vorher im Video als Verkehrsexperte 
der deutschen Verkehrswacht vorgestellt. Er hat sie das ganze Video über begleitet und ihre 
Fragen beantwortet, Dinge am Fahrrad gezeigt und kommentiert. 

71 P2X1: Fand ich total gut, dass ein Experte vorgestellt wurde und dabei war. Dass sie auch 
ausgesprochen hat was die meisten Erwachsenen empfinden: Helm sieht halt blöd aus, will man 
nicht anziehen. Es ist aber halt klar, dass man sich schützen muss. Ich habe persönlich auch eine 
Geschichte: Ein Freund meines Bruders ist auch im Verkehr als Radfahrern ums Leben 
gekommen. Trotzdem trage ich keinen Helm. Das ist eigentlich eine Schande. Daher finde ich es 
super, dass sie es nochmal aufgreift und ich habe mich gerade definitiv mich dazu entschlossene 
mir einen Helm zu kaufen. Sieht vielleicht nicht so schön aus, aber ist doch egal. Man will doch 
leben. Von daher fand ich das ganz gut gemacht. 

72 P2X2: Da kann ich mich auch anschließen. Ich fand es sehr sympathisch. Auch wie sie es gemacht 
hat. Es hat mich kurz irritiert, dass sie nicht in die Kamera geschaut hat, aber es hat sich ja 
aufgeklärt, da der andere Typ dabei war. Sie hat mich auch erwischt. Man sollte ihn anziehen und 
sich ein (… Tonstörung) kaufen. 

73 P2X3: Ja, ich sage mir immer: ach ich fahre ja nur schnell zum Kindergarten und wieder zurück, 
das ist ja nicht weit und ziehe den Helm dann nur für weitere Strecken an. Was ja bekloppt ist, 
von der Länge der Strecke hängt es ja nicht ab, ob man einen Unfall hat oder nicht. Ich glaube das 
ist für die meisten Erwachsenen das Thema, was beim Fahrradfahren hintenüberkippt, dass man 
den Helm dann nicht trägt. Fand ich authentisch und sympathisch, würde ich mir auch 
anschauen. 

74 Mod.: Was hat sie am meisten am Video überzeugt? 

75 P2X1: Mich hat am meisten überzeugt, dass sie mit einem Experten gesprochen hat und er 
nochmal erzählt hat, wie viele Leute im Straßenverehr ums Leben kommen. Vor allem als 
Fahrradfahrer, wenn man ungeschützt ist. Und mich hat auch überzeugt, dass sie selbst nochmal 
gesagt hat sie sei selber schuldig, dass sie bisher keinen Helm getragen hat. Und sich nun 
Gedanken darüber gemacht. Ich habe mich sofort in ihr selber gesehen und sofort dachte: ich bin 
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selber für mein Leben verantwortlich, man kann nicht alles beeinflussen, aber man kann 
beeinflussen ob und wie man sich schützt. Das war für mich der Ausschlaggebende Punkt. 

76 P2X2. Ich finde auch, dass sie es einfach zugibt, dass sie es auch selber nicht macht. Es hat sie 
direkt sympathisch gemacht. Und wie sie es auch gesagt hat… und ja klar, sie hat sich beraten 
lassen, das fand ich auch gut. 

77 Mod.: Wir haben auch noch ein zweites Video, das ist von Julia, die unter dem Namen Mamiblock 
auf YouTube und Instagram unterwegs ist. Auch sie hat eine Expertin mit ins Boot genommen. 

78 *Video von Mamiblock wird gezeigt

79 Mod.: Das ist ein Ausschnitt aus einem längeren Video, indem sie mit einer Polizistin alle Regeln 
durchgeht. 

80 P2X2. Ich kenne die Bloggerin natürlich auch, ich liebe die und finde sie wunderbar. Die macht so 
super Sachen, der kaufe ich alles ab. Die liebe ich, die finde ich echt toll. Man hat in dem Video 
nicht gesehen, was die draufhat. Die Frau empfehle ich jedem, die finde ich toll, die macht so 
viele tolle Hacks. Sie ist Mami durch und durch. Ihre Kinder liebt sie, das merkt man. Der würde 
ich alles abkaufen. Super sympathische Frau. 

81 P2X3: Ich kenne sie nicht aber finde es dennoch sympathisch, wie sie es rübergebracht hat. Es ist 
auch ein Thema, was glaube ich viele Eltern betrifft, dass man die Wege nicht zu Fuß geht, 
sondern die Wege – bei mir ist es das Bakfiets und fahre dann selber. Dass man dann doch die 
Verkehrserziehung mit den Kindern zu machen, damit dass man beim zu Fuß gehen am meisten 
lernt. Das ist bei vielen das Thema, weil es doch schon länger dauert. Man will ja mal eben noch 
dahin oder dahin und nicht noch eine halbe Stunde zu Fuß laufen, weil es halt länger dauert. Ich 
finde es ein gutes Thema, sie hat es gut rübergebracht. Authentisch und nett. 

82 P2X2: Finde ich auch. Ich finde es sehr lustig, dass sie mit dem Fahrradfahren fast kollidiert ist, 
das ist ein schönes Beispiel wie es aber wirklich aussieht. Und man nicht so wunderbar mit den 
Kindern durch die Stadt spazieren kann und eben solche Situationen sind. Den Kindern dann auch 
lernen… also meine Tochter checkt überhaupt nicht, dass man mal Platz machen muss und auch 
mal hintereinander gehen muss. Sie macht sich immer breit auf dem Bürgersteig und wenn uns 
jemand entgegen kommt kann sie gar nicht mit 5 begreifen: „Oh, ich gehe zur Seite, wir laufen 
hintereinander, dann passen wir alle durch.“ Gerade auch jetzt während Corona. Indem man ihr 
das vormacht und immer wieder erklärt verinnerlicht sie das auch mehr. Finde ich wichtig, dass 
man das macht. Wir fahren auch nur Fahrrad. Jetzt mit dem Kleinen müssen wir mehr laufen. Das 
ist auch ganz gut, auch für sie. Insgesamt auch mehr bewegen. 

83 Mod.: Da war ja die Polizistin Maja mit dabei, die am Anfang auch vorgestellt wurde. Wie fanden 
Sie denn diese Begleitung? 

84 P2X2: Joa immer gut, wenn es von einer Polizistin kommt, das ist dann natürlich jemand vom 
Fach oder sollte zumindest immer so sein.  Die hat es auch sympathisch rübergebracht, war 
vielleicht doch wieder ein bisschen zu perfekt. Also ich kenne keine Polizistin, die so aussieht. 

85 Mod.: War aber echt. 

86 P2X2: Glaube ich ihr auch. 
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87 P2X1: Jetzt gerade fällt es mir wieder ein, aber ich hatte es irgendwie ausgeblendet, dass die 
Polizistin auch gesprochen hat. Ich kann gar nicht erklären warum und weiß es auch nicht mehr. 
Wenn ich zurück Blicke fand ich das eigentlich super, aber ich war vermutlich einfach so 
euphorisch wegen der Julia von Mamiblock, dass ich das wahrscheinlich gar nichts mehr sagen 
kann. Die ist echt super. Die macht tolle Hacks. Ich habe auch schon viel von ihr umgesetzt. Wenn 
ich jetzt aber zurück denke, dass die Polizistin, auch was gesagt hat, finde ich es total klasse. Ich 
fand die nicht besonders sympathisch muss ich sagen. Das muss aber auch eine Polizistin, wenn 
es um das Thema geht, für mich nicht unbedingt sein. Fand ich aber gut, dass sie auch was gesagt 
hat. 

88 P2X3: Mir geht es genau wie dir, mir ist es auch erst entfallen. Als sie gerade angesprochen wurde 
ist mir erst wiederaufgefallen, dass sie ja auch was gesagt hat. Ist okay, dass wieder ein Experte 
zu Wort kommt, aber wie gesagt, es ist mir entfallen und mir nicht im Gedächtnis nicht hängen 
geblieben. 

89 Mod.: Julia sagt auch am Anfang, dass man das gerne mit seinen Kindern zusammen schauen 
kann. Ich habe das gemacht und bei meiner Tochter war es umgekehrt, die hat sich nur die 
Polizistin gemerkt, die sie ganz großartig fand. 

90 P2X3: Für Kinder haben Polizisten auch noch mal einen anderen Stellenwert, vor allem wenn es 
gesehen wird, da sie mit Uniform oder mit Weste dort steht. Bei Kindern bleibt die, denke ich, 
mehr im Kopf. 

91 *Kurzer Austausch über Julia von Mamiblock

92 Mod.: Wenn ihr nochmal alle Posts im Gedächtnis vorbeilaufen lasst, glaubt ihr das Influencer 
grundsätzlich dafür geeignet sind über Thema der Verkehrssicherheit zu sprechen? 

93 P2X2: Ja, auf jeden Fall. Wie ich schon meinte, ich habe die Informationen gar nicht gehabt. Es 
gibt keine Stelle, wo ich diese Informationen bekomme, außer wenn ich sie mir natürlich selber 
suche. Ich hätte es z.B. cool gefunden, wenn ich beim Arzt auch mal diesen Zettel mitbekommen 
hätte, wenn die Kinder in das Fußgänger/Fahrradfahrer-Alter gekommen sind. Aber das Einzige, 
wo ich mir Infos bequem herhole, ist beim Daddeln, und wenn da sowas mal rein schneit finde ich 
das gut, sehr gut sogar. 

94 J: Ja, auf jeden Fall. Ich denke, dass ist der richtige Absender, also das teilen und verbreiten 
können. Das Einzige was mir sonst noch einfällt sind irgendwelche Plakate auf großen 
Leinwänden im Straßenverkehr, die einem auffallen. In denen es heißt: „Achtung, die Schule geht 
wieder los, Licht am Fahrrad an!“. Aber ich glaube das erreicht vor allem Eltern besser über 
Instagram, Facebook etc. Und ich finde die sind durchaus dafür geeignet. So ein wichtiges Thema 
sollte verbreitet werden. 

P2X1: Ich finde generell heutzutage wird so viel über Instagram oder die sozialen Medien 
vermitteln, verbreitet und mein Mann hat gestern auch hier mit gemacht und ich habe da eine 
Sache mitbekomme. Er hatte erzählt, dass viele Influencern so blöd sind und sich beim 
Autofahren filmen, auch alleine, wenn sie im Auto sind. Von daher finde ich das auch... das ist 
eine Schande, so jemanden folge ich nicht, würde ich auch entflogen, das schreibe ich denen 
dann auch, ist mir dann auch egal wer das ist. Finde ich absolut fahrlässig, weil die als Influencer 
so einen großen Einfluss auf die Menschen haben. Andererseits denke ich, wenn diese Influencer, 
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die es falsch machen und dann so ein Angebot bekommen würden sich dafür einzusetzen würden 
sie bestimmt darüber nachdenken und es weitergeben und sich dann vielleicht nicht beim 
Autofahren filmen würden. Von daher sehe ich da eine riesen Chance, dass den Influencern an 
die Hand zu geben und die selber auch wach zu rütteln. Jeder Mensch macht bei verschiedenen 
Dingen Fehler, aber wenn sie das Angebot bekommen: oh befass dich doch mit dem Thema. 
Finde ich das eine super Gelegenheit die fahrlässigen Influencer ein bisschen ins Boot zu holen. 
Ich denke mal eine Schande weniger ist immer schon ein Gewinn. Ich denke viele werden damit 
an auch erreicht. Vor allem Eltern, Leute die diese Influencer gut finde, je nachdem wer der 
Influencer ist. Finde ich auf jeden Fall super, wenn Influencer mit ins Boot geholt werden. 

95 *Abschluss durch Mod., Gelegenheit was los zu werden oder Fragen zu stellen

96 *P2X1 hat keine Fragen und fand alles informativ und interessant

97 P2X3: Ich fand das auch eine super und ich glaube das hat wirklich Zukunft und würde viele Leute 
erreichen und dadurch auch viele Unfälle vermeiden. Ich finde es ganz wichtig das Thema mit 
seinen Kindern zu erarbeiten. Und über solche Kanäle sind die Regeln auch einfach noch mal 
präsenter. Unsere Verkehrserziehung ist ja auch schon was länger her. Deswegen ist eine 
Auffrischung auf jeden Fall gut. Es ist nun mal so, man kauft sich kein Heft über 
Verkehrserziehung und liest dann doch eher im Vorbeigehen so einen Blog oder einen Post über 
jemanden dem man folgt oder der einem Angezeigt wird, weil es auch eine Mutter ist. 

98 P2X2: Ich finde es auch gut, aber ich finde es wichtig, dass die Behörden das nicht als den einzig 
wahren Weg sehen. Nach wie vor finde ich es wirklich wichtig über die Kita über die Kinderärzte, 
wo man regelmäßig ist, die Information erhält, und zwar nicht – meine Kleine ist in der 
Vorschulgruppe und jetzt kam die Polizei und hat gezeigt über den Zebrastreifen zu gehen - und 
jetzt haben wir auch ein Heftchen bekommen. Wir machen das aber schon seit zwei bis drei 
Jahren, dass sie mitläuft. Sie fährt seit 2,5 Jahren Fahrrad, ich hätte das alles gerne viel viel früher. 
Also das finde ich sehr schwach, dass man von den Behörden gar keine Hilfestellung keine 
Information mit auf den Weg bekommt an den Stellen, an denen man sie rechtzeitig 
mitbekommen könnte. Nicht jeder nutzt Social Media. Deswegen finde ich es ein guter weg aber 
definitiv nicht der einzige. 

99 P2X1: Man darf sich auf gar keinen Fall verlassen. Da gebe ich dir total recht, P2X2. Nicht falsch 
verstehen und nicht in eine Schublade stecken mit meinen Influencer-Kenntnissen, aber ich weiß, 
dass vor ein paar Jahren mal bei Germanys Next Topmodel eine Kampagne war mit „tragt euren 
Helm“ und das wurde auch sexy gemacht. Von wegen „ein Helm kann auch sexy aussehen“, finde 
ich jetzt nicht, aber war eine gute Idee. Diese Kampagne habe ich nie irgendwo gesehen, habe ich 
extra drauf geachtet. War wohl vom Straßenverkehrsamt. Ich finde es auch wichtig neben den 
Influencern das auch im Fernsehen auszustrahlen, viel mehr beim Kinderarzt anzusprechen, 
Werbeplakate und so. Diese Kampagne von Germanys Next Topmodel für Deutschland gemacht 
wurde habe ich leider nirgendwo gesehen, fand die Idee aber total gut. Influencer, Fernsehen, 
Radio klar sowieso, aber auch mit den Plakaten „achtet auf eure Kinder, tragt selber euren Helm“ 
vermisse ich auch im echten Leben. 

100 *Mod. Bedankt sich + Abschluss und Verabschiedung + weitere Orga
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